ESPARBEC
présente
Les confessions érotiques

J’aime me faire prendre
par deux hommes

Iris

MEDIA 1000
122, rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS

© Média 1000, 1994

© Média 1000, 2005 pour la présente édition

ISBN : 978-2-74482-738-9

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

L’exhibitionisme est une étrange chose. Pourquoi trouve-t-on répugnants les tristes individus qui écartent les pans de leur imperméable devant les lycéennes qui sortent de leurs établissements scolaires, se procurant ainsi à bon compte une misérable jouissance ? Même chose pour ceux qui ouvrent leurs braguettes dans le métro, en face d’une jeune demoiselle rosissante qui ne sait où poser les yeux et qui finit par changer de place. Pourquoi en revanche trouve-t-on charmantes les indécentes touristes assises sur les marches de l’Opéra Bastille et qui écartent « innocemment » leurs cuisses pour montrer leurs culottes, quand elles en ont, aux passants qui sont tous alors affligés du torticolis.

Oui, l’exhibitionnisme est une étrange chose. Pourquoi, sur la place de Pampelonne où dans le plus simple appareil, les dames vautrées sur leurs matelas exhibent leurs muqueuses et leurs poils avec la plus parfaite inconvenance, ralentit-on devant certaines pour détoumer les yeux devant d’autres ? Pourquoi trouve-t-on coquines celles qui s’exhibent de cette façon quand elles sont jolies et répugnantes celles qui sont laides ? Voilà un mystère que je renonce à percer.

Moi qui suis foncièrement voyeur, et que les dames qui m’envoient leurs confessions inondent de photos plus ou moins convenables, je serais, en principe, bien placé pour épiloguer sur la question. Eh bien non. Certaines photos vont tout droit au panier, d’autres dans mon « herbier ». C’est ainsi que j’appelle le classeur où je range les photos particulièrement coquines de celles qui ont la manie de s’exhiber non seulement par leurs textes, mais encore par les Polaroïd qui les accompagnent… et les illustrent parfois.

Dans le recueil que vous allez lire, et qui est composé d’une quinzaine de lettres que j’ai reçues sur une période de deux ans, il y avait bien une dizaine de ces confessions accompagnées de photos en tenue très légère, quand elles n’étaient pas aussi nues qu’un ver, de celles qui les avaient écrites. J’avoue que le spectacle, dans l’ensemble, était plutôt affriolant ; et qu’aucune de ces photos n’est allée au panier ; chose curieuse les textes qui allaient avec étaient tous à des degrés divers fort intéressants. C’est pourquoi j’ai décidé de faire ce recueil d’une quizaine de lettres, légèrement retouchées par un rewriter quand cela s’avérait nécessaire, et que je vous les communique dans la « confession collective » que vous allez lire aujourd’hui.

La plupart de ces jeunes femmes sont fort jolies (même celle qui se plaint d’avoir les seins trop gros, moi, je les trouve fort alléchants, ses roberts) et le seul regret que j’ai, c’est que les lecteurs ne puissent pas contempler leurs anatomies en lisant les textes qu’elles illustrent. Mais en ces temps de pudeur, une telle initiative, mon éditeur n’a pas mâché ses mots lorsque je lui ai timidement fait cette suggestion, serait très mal « reçue ». Il ne m’a pas dit de qui. Certainement pas de vous, en tout cas, j’en suis certain.

Je songe tout particulièrement à deux photos fort coquines de lectrices se masturbant devant l’objectif. Encore un mystère. Pourquoi trouve-t-on charmante une femme qui se masturbe en photo et ridicule un homme qui fait la même chose ?

Un autre point commun à toutes ces lettres. On me demande généralement, comme si j’étais le bon Dieu : « Trouvez-vous que nous sommes anormales ? »

Peste, non, mes jolies. Continuez à vous branler devant l’objectif, continuez à vous introduire dans diverses parties du corps les objets qui vous plaisent, continuez à vous photographier devant un miroir dans des poses inconvenantes, continuez à écrire ce que vous faites avec les messieurs de rencontre, et de tous âges, ou avec d’autres dames… Ce n’est pas moi qui vous taxerai d’anormalité. Et si vous aimez faire l’amour avec deux hommes à la fois, tant mieux pour vous, et pour eux. Et si vous aimez le martinet, c’est votre affaire. Si vous aimez qu’on vous dise des gros mots et qu’on vous traite comme la dernière des dernières… pourquoi pas ?

Comme pénitence, je ne vous demanderai pas de faire six Ave et trois Pater, mais simplement de m’écrire ce que vous faites, sans rien me cacher. ET POUR VOUS FAIRE HONTE, VILAINES FILLES, JE PUBLIERAI VOTRE LETTRE COMME J’AI PUBLIÉ CELLES QUE vous ALLEZ LIRE. Cela vous apprendra, na !

Tout le monde saura à quel point vous êtes des vilaines…

Des vilaines que j’adore et que j’embrasse… sur le papier.

A très bientôt,

E.

1

Nadège, 49 ans, divorcée, responsable d’agence immobilière en région parisienne.

Je me suis fait sodomiser sur des chantiers.

Cher Esparbec, je me présente. Je m’appelle Nadège et je travaille dans une agence immobilière de la région parisienne. J’ai un peu plus de la quarantaine et je suis encore très séduisante, si j’en juge d’après la façon dont les hommes se comportent avec moi. Et comme vous pourrez le constater vous-même, sur la photo que je vous envoie, j’aime les dessous coquins, et particulièrement les culottes ouvertes ; c’est tellement plus pratique, quand on est pressée ! J’espère que ma photo ne vous choquera pas. Je venais de me masturber quand je l’ai prise devant la glace. Mais revenons à l’histoire que je vais vous conter.

Cela s’est passé en plusieurs étapes. C’était un soir où j’étais sortie dans une discothèque aujourd’hui disparue. J’avais eu envie de m’amuser et un homme, la cinquantaine, pas très beau, m’avait offert des verres et fait danser. Je commençais à être saoule et à ne plus savoir trop ce que je faisais. L’homme me pressait fort, me caressait le dos jusqu’au bas des reins et j’avais compris que je n’aurais pas de mal à terminer la soirée avec lui. Mais plus intéressant était le jeune homme qui ne cessait de m’observer dans les bras de mon cavalier. Il devait avoir vingt-cinq ans et me dévorait des yeux. Je portais un corsage transparent que j’avais mis sans soutien-gorge. Mon cavalier me serrait et je sentais son sexe durci contre moi. Le jeune homme semblait jouir de ce spectacle et moi, je m’abandonnais avec volupté dans les bras de mon partenaire, sous le regard du jeune voyeur. Puis mon cavalier m’a entraînée vers la sortie.

Je passerai rapidement sur la nuit. Cet amant ramassé dans la boîte de nuit s’est montré lamentable, maladroit et balourd. L’alcool est parfois un excitant mais dans ce cas précis, il a plutôt servi de somnifère.

L’homme m’a déshabillée, a commencé à lécher mon clitoris, il a présenté son sexe que j’ai pris en bouche. Le 69 s’annonçait bien et sa queue a pris une taille convenable sous ma fellation. J’ai sucé le gland et léché les testicules pour l’exciter davantage. Il a cessé ses caresses et s’est retourné pour me pénétrer. J’ai senti son sexe dur entrer en moi et j’ai gémi sous ses premiers coups de reins. J’ai tremblé de partout et crié mais, alors que je croyais atteindre le Nirvana, je l’ai senti mollir puis ralentir et enfin s’endormir sur moi. Il s’est mis rapidement à ronfler et je l’ai laissé dans mon lit. Je suis allée m’allonger dans le canapé, frustrée, cherchant le sommeil. Malgré les ronflements du goujat, j’ai réussi à m’endormir à mon tour.

Je l’ai jeté au petit matin.

Le lundi suivant, alors que j’étais à l’agence, j’ai vu passer le jeune homme aperçu dans la boîte. Je pense que c’était un pur hasard. Il a fait semblant de s’intéresser aux annonces de la vitrine, puis s’est éloigné. Ce manège a bien duré une semaine. Puis un jour, il s’est décidé à entrer. Je ne sais quel stratagème il avait en tête, mais il a prétexté le désir d’acheter une maison bien précise dans la proche campagne. Je lui ai proposé d’aller la visiter et j’ai donné les consignes à ma secrétaire. Puis nous sommes montés dans ma 205. J’ai tout de suite remarqué qu’il sentait bon le shampoing. Il m’a assuré qu’il était fortement intéressé par cette maison. Je lui ai répondu qu’elle était en excellent état et n’était pas vraiment chère.

Nous sommes arrivés sur les lieux, j’ai ouvert la porte et j’ai fait mon métier d’agent immobilier. Je lui ai montré le séjour et la cheminée, la cuisine équipée, la salle de bains, les chambres. La façon dont je le sentais toujours près de moi, me frôlant dans les couloirs, me confirmait qu’il avait une idée derrière la tête. Je dois dire que je n’avais vraiment pas envie de mélanger travail et plaisir.

Et pourtant, c’est dans les W.-C. qu’il m’a attrapée !

Il a fermé la porte derrière nous et tourné le verrou. Puis il s’est retourné vers moi et m’a dit :

— Je vais vous prendre là, dans les toilettes !

J’éprouvais un mélange de peur et de désir. Il a saisi ma main et l’a posée sur son entrejambe. J’ai senti le rouge me monter aux joues au contact de la bosse que faisait son sexe dans son pantalon. Je ne pouvais me résoudre à m’abandonner à ce jeune garçon, un client, mais une petite voix intérieure me disait : « Vas-y, laisse-toi faire, ce n’est pas tous les jours que tu te fais baiser dans les chiottes. »

J’avais à la fois honte de ces pensées et j’étais excitée par elles. Il a approché ses lèvres de ma bouche et je me suis laissé embrasser alors qu’il se frottait contre ma paume. Il a relevé ma robe et a glissé sa main dans mon slip. Il a caressé mes fesses et introduit un doigt dans mon anus. Il m’a regardé droit dans les yeux et m’a demandé :

— Vous êtes-vous déjà fait sodomiser ?

Fort surprise, je lui ai répondu que non, jamais. Il a continué :

— Je vais te prendre par tous les trous.

Je ne savais quoi lui répondre et je cherchais un prétexte ridicule pour échapper à ses avances. Je lui ai dit :

— Mais je n’ai pas de préservatifs…

— T’inquiète, j’en ai pris. Je suis venu à l’agence avec l’idée de te baiser dans cette maison… Mais tu mouilles, salope…

Il avait glissé son autre main sur mon sexe et je le laissais me caresser. Mes dernières réticences étaient tombées et j’étais prête à me laisser prendre.

Il a retiré ses mains. Il s’est collé contre moi et j’ai senti son sexe durcir. Il m’a embrassée à pleine bouche tout en se frottant contre moi. J’étais soudainement folle de désir. Nous étions seuls, isolés dans cette maison. Il a enlevé sa chemise et j’ai léché sa poitrine. A présent, je me laissais aller à mes pulsions, sans honte. J’ai glissé le long de son corps et chatouillé son nombril avec ma langue. Empressé, il a ouvert sa braguette et sorti son sexe, de bonne taille. La vue de cette bite jeune et gonflée me tournait les sens. J’ai caressé ses testicules tandis qu’il agitait son sexe devant ma bouche. J’ai dégrafé mon corsage et j’ai caressé mes seins sur sa queue. Puis, enfin, je l’ai prise en bouche, allant et venant, les lèvres pincées sur la verge, salivant abondamment, le nez dans ses poils. Je reniflais son odeur, aspirant sa queue jusqu’au fond de ma gorge, agaçant son gland du bout de ma langue, léchant son sexe que je recouvrais de salive. Il a déchargé un premier jet de sperme sur mon visage et sur mes seins. Tout en avalant le foutre jusqu’à la dernière goutte, j’ai continué à le branler pour le tenir en forme. Et bientôt il a redurci.

— Maintenant, je vais t’enculer, là, dans les chiottes. Tu m’as si bien sucé que je vais te la mettre dans le cul. Ça va te plaire, hein, salope ?

Personne ne m’avait jamais sodomisée, ni baisée dans les W.-C. J’étais tellement excitée que je lui ai présenté mon postérieur et je me suis surprise à lui dire :

— Vas-y, encule-moi, mets-la-moi, j’en veux !

Son sexe a forcé mon anus trempé de salive, provoquant une indicible douleur, une déchirure de souffrance et de plaisir. La queue a écarté mon rectum et je l’ai sentie en moi. Je n’avais jamais ressenti une telle jouissance.

— Alors, tu la sens ? Ma grosse bite dans ton cul, ça te plaît ?

Je ne pouvais pas répondre. Il a commencé à me faire aller et venir sur son sexe qui se gonflait encore plus dans mon cul. Alors prise d’une sorte de frénésie, je me suis laissé empaler par son membre, qu’il agitait dans mes reins en un furieux va-et-vient. Je me suis agrippée au bidet et j’ai hurlé ma joie d’avoir cette queue qui me pénétrait et vivait en moi. Je pouvais voir mon reflet dans une glace, j’étais comme folle.

Son sperme s’est déversé dans mon rectum. Je suis restée longtemps avec son sexe entre mes fesses, allongée sur le carrelage froid. Puis la queue s’est recroquevillée et du sperme a coulé de mon anus sur mes fesses.

Nous nous sommes rhabillés et nous avons quitté la maison.

Je l’ai déposé quelque part en ville. Je l’ai embrassé, fouillant sa bouche de ma langue. Nous nous sommes quittés sur ce baiser d’adieu.

Je suis partie en direction de l’agence, avec le goût de son sperme et de sa salive dans la bouche, les fesses endolories, comblée.

A peine quelques jours plus tard, je me suis fait de nouveau enculer dans des conditions presque analogues.

C’était une maison en construction et j’étais venue faire des relevés avec José, le contremaître portugais.

L’homme était de forte charpente, les bras musclés et les mains puissantes, larges comme des battoirs. Il était très brun et portait une fine moustache noire. Il devait se parfumer avec un after-shave bon marché et ses cheveux étaient plaqués avec de la gomina. Il avait dû être athlétique dans sa jeunesse, mais avec l’âge, il avait grossi et il arborait un ventre rond. Souvent, lorsqu’il venait à l’agence, il se permettait des plaisanteries salaces et des clins d’œil à ma secrétaire. Il restait assez distant vis-à-vis de moi.

Ce jour-là, nous devions donc faire le point de ce qu’il restait à faire sur le chantier. José est passé à l’agence, habillé et parfumé comme de coutume. Je l’ai embarqué dans ma 205 et nous sommes partis dans la campagne.

Nous sommes arrivés en milieu de matinée et nous avons commencé à travailler. Il faisait déjà chaud et je ne regrettais pas d’avoir mis une longue robe mauve à fleurs, souvenir de mes années hippies. Nous avons visité les pièces une à une, faisant l’inventaire des travaux à terminer. La sueur et la poussière commençaient déjà à poisser ma longue chevelure blonde. Nous sommes allés au grenier ; il faisait vraiment une chaleur infernale sous le toit. En me souriant, José a sorti une petite flasque métallique de sa poche revolver et m’a dit :

— C’est du pastis avec de l’eau, c’est très bon, ça désaltère.

Bien que je n’aie pas l’habitude de boire si tôt dans la matinée, je me suis laissé tenter et j’ai bu une gorgée. C’était très rafraîchissant mais corsé. Je lui ai rendu sa flasque et, la saisissant, il m’a pris la main et l’a tenue fermement dans la sienne. La tête m’a tourné et j’ai senti monter en moi une vague brûlante de désir. Le souvenir de l’aventure avec le jeune homme était encore très présent à mon esprit et j’ai tout de suite imaginé que j’allais me faire baiser de nouveau dans un endroit isolé. Cela m’excitait déjà. Me tenant toujours la main, il m’a attirée contre lui, et je me suis retrouvée contre sa poitrine. Il a guidé ma main vers mes lèvres et m’a fait boire une gorgée d’anis. Il a approché ses lèvres des miennes. Nos langues se sont mêlées dans un curieux cocktail de tabac et d’anis. Puis, sa main a glissé sur mes fesses et il a remonté ma robe jusqu’à mettre mon slip à l’air. Il a glissé sa main dans ma culotte et il a introduit un doigt dans mon anus moite de transpiration. J’étais trempée de sueur et d’excitation, déjà à moitié saoule, jouissant de son doigt dans mon cul. Puis son autre main est allée sur ma chatte et il l’a caressée, un doigt entre les lèvres de mon sexe. J’ai commencé à gémir et à me frotter contre lui. Il m’a allongée par terre, a relevé ma robe, découvrant mes cuisses. Il les a écartées et a commencé à jouer de sa langue sur mon clitoris et les lèvres de mon sexe. J’ai fermé les yeux, prise de vertige. Il s’est retiré et j’ai rouvert les yeux pour le voir déboutonner sa braguette et sortir une énorme queue brune qu’il a enfoncée dans ma bouche sans que j’aie le temps de broncher. J’ai failli m’étouffer. Puis il s’est mis à se branler. J’ai refermé les yeux, décidée à me laisser faire. J’ai senti son sexe quitter mes lèvres et j’ai frémi, devinant qu’il allait se satisfaire par d’autres orifices. Il m’a brutalement introduit son énorme verge jusqu’au fond du vagin. A grands coups de reins, il allait et venait en moi et rapidement son sperme s’est répandu.

J’étais encore haletante et je ne pouvais imaginer qu’il en avait fini avec moi. Il s’est complètement déshabillé, a allumé une Gitane maïs et m’en a offert une bouffée. La tête m’a davantage tourné. Il m’a donné la flasque d’anis. J’en ai bu une bonne rasade. Nous avons redescendu les escaliers et nous nous sommes retrouvés dans la cave, où il faisait nettement plus frais. José m’a poussée sur la terre battue et m’a présenté sa pine encore en érection. Il a versé un peu d’anisette sur son gland. J’ai pris son sexe parfumé à l’anis et je l’ai sucé, l’avalant jusqu’au fond de ma gorge, pinçant mes lèvres sur le gland, le mordillant pour l’agacer. Puis j’ai léché et mordu les couilles, enfouissant mon visage dans la toison qui sentait la sueur et l’eau de lavande, puis remontant pour gober complètement son pénis dans ma bouche. Il l’a retiré brutalement, ramassé de la terre et m’en a barbouillé le corps. Je me suis caressé le sexe, je brûlais de désir. Je me suis roulée sur le sol, dans la poussière. Il faisait très chaud, j’étais souillée de terre.

— Tu te roules comme une truie dans la boue. Je vais t’enculer et t’asperger de foutre.

Je me suis mise à quatre pattes et je lui ai présenté mon cul.

— Bien, tu as compris, c’est bien. Viens là que je t’encule.

Il a fouillé mon anus de sa langue, cela m’a procuré un doux frisson. Il l’a humecté de salive puis il a présenté son gland dans mon petit trou et l’a introduit tout doucement. C’était encore meilleur qu’avec le jeune homme de l’autre jour, quoique plus douloureux encore. Mon anus n’était plus qu’une brûlure qui me procurait le plus grand plaisir.

— On dirait que tu aimes te faire enculer !

Dans le délire du désir, j’ai hoqueté :

— Oui, j’aime ça, vas-y, baise-moi, encule-moi, fais de moi ce que tu veux, José.

Il allait de plus en plus fort, de plus en plus vite, de plus en plus profond dans mon cul. Ses couilles claquaient sur mes fesses. Je gémissais. Je délirais.

— Oui… comme ça… enfonce-la…

Mes cris se sont faits de plus en plus aigus. J’ai crié, j’ai hurlé et j’ai joui.

J’étais souillée de sperme, de sueur et de terre ; ivre de pastis, étourdie par le tabac, assommée par la chaleur.

Nous sommes sortis dans la cour et là, José m’a douchée avec le tuyau d’arrosage. L’eau était glacée mais cela n’avait pas d’importance. Il a voulu jouer encore avec mon corps. Il a glissé l’embout du tuyau dans mon anus, après avoir réduit le débit de l’eau, et m’a infligé un lavement.

Je tenais vraiment à vous raconter ces aventures, cher Esparbec, et j’espère qu’elles vous ont plu. A bientôt, peut-être ?

2

Janique, 28 ans, opératrice en PAO, Paris.

J’ai été sodomisée par un artiste peintre pendant que sa maîtresse me léchait.

Bonjour, Esparbec. Je m’appelle Janique, j’ai vingt-huit ans et je travaille dans une petite imprimerie de Paris. Comme vous pouvez le voir sur les photos que je vous envoie, je suis plutôt menue, brune, assez mignonne et j’ai de tout petits seins dont les bouts sont retroussés. Je sais que vous aimez les nymphettes, entre autres choses, et j’ai pensé que cela vous amuserait peut-être de voir mes fesses, et tout le reste. Que je sois une nymphette ne me chagrine pas, au contraire ; tout mon entourage trouve que je fais beaucoup plus jeune que mon âge, et cela explique en partie les rapports étranges que j’ai eu tout récemment avec un artiste peintre qu’avaient séduit mes allures de lolita.

Il s’appelle Serge, il a un peu plus de trente-cinq ans, porte des lunettes qui lui donnent un air sérieux, et il a des mèches blanches que je trouve très séduisantes.

Il avait l’habitude de venir au bureau pour faire éditer ses invitations, ses plaquettes et ses catalogues. Un jour, il m’a invitée à son vernissage dans une célèbre galerie parisienne.

Je me suis faite belle, en tailleur imitation Chanel. Je me suis rendue tout émoustillée à la galerie.

Serge était là, entouré d’une cour d’admiratrices. Cela m’a un peu déçue car je me suis dit qu’il n’aurait jamais le temps, ni peut-être l’envie, d’échanger quelques mots avec moi. Visiblement, il était très apprécié pour son humour, sa fantaisie, sa gentillesse et sa modestie. Il n’était pas très connu et d’après les critiques, ses toiles manquaient encore de maturité. Mais dans l’ensemble, on était indulgent avec lui, et les spécialistes croyaient en lui. Lorsqu’il m’a vue, il est venu vers moi et m’a tout naturellement embrassée sur la bouche.

Puis sur sa lancée, il m’a dit :

— Chère mademoiselle, je suis vraiment très honoré de votre présence. Que diriez-vous d’un petit repas en tête-à-tête avec moi dans mon atelier, lorsque nous en aurons fini avec ces mondanités ?

Sans me laisser le temps de répondre, il a disparu et j’ai eu toutes sortes d’idées en tête. C’était certain, il m’avait invitée pour me faire la cour, me séduire, peut-être même pour me faire l’amour ? Il est revenu plus tard avec une coupe de champagne.

— Avez-vous réfléchi à ma proposition, Janique ?

J’ai bu tout en le regardant dans les yeux, puis je lui ai répondu :

— Je ne sais pas. Vous me prenez un peu au dépourvu.

Il a eu un sourire radieux et m’a dit une chose désarmante :

— Parfait. Buvez cette coupe et allons-y.

Nous nous sommes rendus chez lui en taxi. Les rues défilaient et je sentais monter en moi un étrange mélange de sensations, fait de curiosité et d’appréhension. Je glissais vers lui, frôlant son corps, sentant son odeur, et le champagne aidant, je me sentais un peu étourdie. Je n’osais parler et lui restait silencieux. Nous échangions juste des regards et des sourires.

Il habitait un loft. J’ai aimé son atelier. Cela respirait la création et la passion. Au milieu de la pièce trônait un chevalet entouré de pots de peinture, de pinceaux en vrac, de panneaux de bois et de toiles.

Je n’ai pu résister à l’envie de lui dire que j’aimais beaucoup ce qu’il faisait. Cela l’a fait sourire.

L’odeur forte du vernis était envahissante. Dans un coin, se trouvait une planche sur des tréteaux, où était posé un mini-ordinateur ; dans un autre coin, il y avait un lit garni d’une moustiquaire. Près de celui-ci, sur une table basse, était dressé un plateau de fruits de mer. Il avait tout prévu.

Il m’a ôté mon manteau en souriant, et m’a invitée à m’asseoir sur un coussin. Puis il m’a dit :

— J’aime faire les choses correctement, lorsque je reçois une charmante jeune fille comme vous.

Il a quitté la pièce principale, me laissant seule. C’était de toute évidence une opération de séduction en bonne et due forme.

J’observais l’atelier, les toiles et j’imaginais, non sans une certaine gêne, toutes les femmes qui avaient dû venir ici et faire l’amour avec lui. Cette pensée m’excitait mais je ne pouvais me résoudre à lui céder. Je n’osais pas, en fait. Il est revenu avec quelque chose à boire.

Sur mon coussin, j’avais du mal à garder mes cuisses couvertes.

Il a servi de la vodka frappée. J’ai senti la chaleur de l’alcool se répandre en moi. Nous avons commencé à manger. Les huîtres étaient délicieuses et le saumon moelleux à souhait.

— C’est vraiment excellent. Je suis contente que vous m’ayez invitée.

— Eh bien, trinquons à cet événement.

J’avais bu plusieurs verres à la suite. Je ne faisais plus attention à mes cuisses découvertes et j’avais même plutôt tendance à les écarter sans m’en rendre compte.

Je suis pourtant d’une nature timide, mais dès que je suis un peu saoule, je perds toutes mes inhibitions. Serge m’a dit :

— Vous a-t-on déjà dit que vous ressembliez à une petite poupée ?

Cela m’a fait sourire. Encore un ! Il a continué :

— Vous avez de petits seins, une petite taille, une petite frimousse de gamine. Vous êtes très jolie et très désirable.

J’ai rougi de plaisir. L’idée qu’il m’avait invitée à souper chez lui pour me baiser ne me gênait plus. Maintenant, décontractée et séduite, j’avais décidé de lui dire oui. Je commençais à être si excitée que j’étais prête à le provoquer.

Je n’ai pas eu à le faire. Il s’est rapproché de moi et a posé sa main sur mon genou, puis le long de mon collant jusqu’à mon slip. Il s’est arrêté sur mon entrejambe, chaud et mouillé. Surprise par son audace soudaine, j’ai protesté.

— Mais que faites-vous là ?

— Tu vois bien, ma petite poupée, je te touche la chatte et je vais te branler.

Sa familiarité et sa vulgarité m’ont troublée. Il a approché sa bouche de la mienne et nous avons mélangé nos langues dans un parfum de vodka. Puis il a glissé ses doigts sur les lèvres de mon sexe et a commencé à me caresser.

Je gémissais dans sa bouche, je me laissais faire ; je m’abandonnais à lui en me disant que ce n’était pas moi qui étais là, mais mon double, un double vicieux et pervers.

D’un geste rapide, il a ôté mes bas et ma culotte et il s’est redressé, les jetant au loin ; puis il a ouvert sa braguette et a sorti son pénis en pleine érection, et à ce moment je ne sais pourquoi, je n’avais plus aucune appréhension. Il m’a dit :

— Tu vas me sucer, maintenant, ma petite poupée.

Je ne pense pas que l’on m’ait un jour parlé comme ça. Peut-être que, s’il s’était agi d’un autre homme, je l’aurais giflé et je m’en serais allée. Là, au contraire, j’étais tout excitée. Je ne me suis pas fait prier et j’ai pris son sexe entre mes lèvres. Il paraît que je suis une bonne pipeuse quand je suis saoule ; j’ai voulu exercer tout mon talent et mon savoir-faire sur la bite de Serge. J’ai pincé le gland entre mes lèvres et j’ai avalé le sexe jusqu’à ce qu’il touche le fond de ma gorge. Tout en le branlant, j’ai procédé à un lent va-et-vient, maculant la verge de salive.

Lorsque le sexe a été bien dur et bien humide, je l’ai laissé prendre un peu l’air et je l’ai léché de nouveau. Tout en continuant cette caresse, j’ai baissé son pantalon et j’ai pris ses testicules que j’ai massés puis léchés. Il a gémi et m’a encouragée :

— Oui, vas-y comme ça, petite poupée, suce bien à fond, lèche-moi, branle-moi, fais-moi sortir le jus !

J’ai agité son pénis de plus en plus fort, de plus en plus vite, donnant des petits coups de langue. Il s’est cambré et a gémi. J’ai reçu plusieurs giclées de foutre. J’en avais plein le visage et sur la langue. J’ai caressé ma figure avec sa queue qui perdait encore un peu de sperme et je me suis essuyée avec mes mains que j’ai léchées, avalant jusqu’à la dernière goutte de sperme.

Alors il m’a retournée, m’a mise à quatre pattes, a relevé ma jupe. Devinant ce qui m’attendait, je lui ai tendu mes fesses lui disant, dans un vertige :

— Vas-y, prends-moi, je t’en prie.

Je ne savais pas ce qui m’arrivait. Je n’avais jamais fait ça.

— Attends, pas tout de suite, petite pute.

Il s’est levé, il est allé vers son chevalet et il est revenu avec des pinceaux et de la peinture.

J’ai senti les douces caresses du poil de martre sur la peau de mes fesses et j’ai frissonné. Il a chatouillé ensuite les lèvres de mon sexe, puis il a fait glisser le manche du pinceau entre celles-ci. C’était bon. J’ai gémi. Non pas moi, mais cette autre Janique qui, lorsqu’elle est saoule, est prête à donner son corps pour le plaisir des hommes et à en jouir. Le double de Janique la timide : Janique la vicieuse.

Je l’ai senti qui étalait la peinture sur mes fesses avec le pinceau et ensuite avec ses doigts. Et soudainement il m’a prise. J’ai senti sa queue pénétrer dans mon vagin et il a fait courir ses mains partout sur mon corps, me barbouillant de peinture.

Tout en me baisant, il a enlevé ma veste, mon corsage et enfin mon soutien-gorge. Pour seul vêtement, il me restait un collier de perles. Nous étions à présent nus tous les deux. Il continuait de badigeonner mon corps de couleurs. A violents coups de reins, il enfonçait son sexe au plus profond de mon corps. Ses couilles claquaient contre mes fesses. Je répondais à ses assauts par un furieux va-et-vient, hurlant ma joie d’une jouissance prochaine. Et à nouveau, je l’ai senti se cabrer et jouir en moi. Il a mélangé sur mon corps sperme et peinture, et la caresse de ses mains m’a procuré un profond bien-être.

Il est allé à son chevalet et a ramené un très gros pinceau. Il me l’a enfoncé brutalement dans l’anus, m’arrachant un cri de douleur et il a aussitôt introduit sa langue dans mon sexe et écarté mes poils pour titiller mon clitoris. Je mouillais, je criais, j’étais folle sous ses caresses. Dans ce tourbillon, j’avais les yeux fermés. Je l’ai senti qui introduisait de nouveau son sexe vigoureux en moi.

Il m’a relevée, m’a prise par le bras et m’a emmenée dans la salle de bains où nous avons pris une douche chaude. Et là, le désir nous a repris.

Il bandait de nouveau et il m’a collée contre la paroi. Il a introduit son sexe dans mon vagin humide et il a commencé à me prendre avec force. J’étais ivre de plaisir. La position était délicate et je me tenais tant bien que mal à la tuyauterie et à ses épaules, en équilibre sur sa bite. Je poussais des petits cris qui allaient crescendo. Lui haletait, sentant monter en lui sa jouissance :

— Alors, ma petite fille, tu avais envie de te faire sauter sous la douche, tu aimes ça ! Tu es trempée dedans et dehors. Comme c’est bon à baiser un corps de petite fille mouillée.

Le sperme a inondé mes entrailles et j’ai hurlé mon plaisir :

— Encore… Encore… Comme c’est bon… Oui…

Je suis restée en apesanteur, réveillée doucement par la douche. Mais il n’avait pas l’air d’en avoir fini avec moi. Il a attrapé le flexible de la douche et a commencé à me nettoyer partout, s’attardant dans mon entrecuisse.

Puis il a démonté la poire et a introduit le tuyau en caoutchouc dans mon anus. J’ai fermé les yeux, sentant avec volupté le lavement intime. L’eau chaude coulant dans mon cul me procurait comme un vertige et je me suis mise à me masturber.

— Continue, nettoie-moi, c’est bon… Oh, oui, c’est bon…

Je n’ai pas été longue à jouir. Plus il a coupé l’eau et a retiré le tuyau. Brutalement, il m’a dit :

— C’est fini pour aujourd’hui, ma petite poupée, j’ai assez joué avec toi. Habille-toi et va-t’en. Je te rappellerai quand j’aurai besoin de toi.

Ce brusque changement de ton m’a refroidie. Il m’a laissée m’habiller seule. Il était déjà replongé dans sa peinture et m’a ignorée lorsque je suis partie.

J’avoue que je suis restée inquiète pendant quelques jours. Allait-il me rappeler ? Aurions-nous d’autres folles nuits d’amour ? Allait-il se décider à jouer avec mon corps et me faire jouir ?

Enfin, deux semaines après cette soirée, j’ai reçu un coup de fil de Serge :

— Chère petite poupée, je t’attends ce soir. J’ai envie de baiser ma petite fille.

Je suis arrivée tout excitée. Il m’a invitée à entrer.

Il était à son chevalet, en train de peindre un nu. Le modèle était une femme un peu grasse, d’une quarantaine d’années, à la poitrine opulente, aux aréoles énormes. Elle paraissait visiblement peu gênée de ma présence. Je ne savais où me mettre, étonnée de sa présence et intimidée par sa décontraction. Serge m’a dit :

— La surprise vous attend dans la pièce à côté. Habillez-vous et venez nous rejoindre. Dépêchez-vous.

Intriguée, j’ai pénétré dans la pièce. La surprise consistait en une tenue de bonne. Jupe et corsage noir, petit tablier et coiffe en dentelle blanche. Plus des bas noirs et des chaussures à talons aiguilles. Il y avait aussi un mot :

« Chère petite poupée, ce soir, tu seras ma poupée-servante et lorsque les vins que tu nous auras apportés, à mon amie et à moi-même, m’auront rendu ivre, je vous baiserai toutes les deux. Elle s’appelle Lola et elle aime les jeunes filles. Elle adore leur lécher la chatte… »

J’ai trouvé qu’il poussait la plaisanterie un peu loin. Je n’avais jamais eu de relation homosexuelle et je n’étais absolument pas attirée par les femmes.

Pourtant… Pourtant, sa proposition me troublait. Je m’imaginais me faire lécher par cette femme, me faire caresser les seins et les fesses par elle. Je m’imaginais la sucer à son tour, lécher ses gros seins et sa chatte velue tandis que Serge nous prendrait l’une et l’autre.

Je me suis rendu compte que j’étais en train de mouiller ma culotte…

J’ai enlevé mes vêtements et j’ai revêtu la tenue de soubrette. J’ai pris le plateau sur lequel était posée une bouteille de Gamay et je suis revenue dans l’atelier. Je me suis approchée du peintre et de son modèle. Il m’a dit sans me regarder :

— Merci, mon petit, mettez ça là et venez vous asseoir près de moi.

Ce que j’ai fait. Puis il a continué :

— Maintenant, mettez-vous à genoux, bien, allez chercher ma queue là où elle se cache, sortez-la, branlez-la et sucez-la… Oui… Levez bien votre cul.

Je me suis exécutée, troublée par cet étrange jeu de rôle et excitée de savoir que j’allais me faire prendre aussi par la gouine. J’ai sorti la verge de son pantalon, je l’ai mise tout de suite en bouche et je l’ai sucée goulûment. Pendant ce temps, le modèle me caressait la croupe, glissait sa main entre mes cuisses pour soulever ma jupe et baisser mon slip. Elle a caressé ses gros seins sur mes fesses, longuement, puis sa langue a fouillé mon anus tandis que d’une main elle branlait mon con. Je sentais sa salive couler entre mes fesses.

C’était délicieux. Jamais je n’avais ressenti un tel plaisir, même avec le plus expert de mes amants. Moi qui n’avais jamais eu d’expérience lesbienne auparavant, je ressentais un trouble qui me procurait une extrême excitation. Je jouissais de me faire gouiner par cette grosse vicieuse. Je tremblais et je frémissais ; à cause de la grosse verge de Serge que j’avais dans la bouche, je ne pouvais pousser que des hum ! sourds pour exprimer mon plaisir. Je me trémoussais et me tordais de la tête aux pieds, la bouche serrée autour de la verge, remuant du cul au gré des coups de langue de la gouine.

J’étais toute mouillée. J’ai senti Serge se tendre et son sperme a jailli au fond de ma gorge. Ma partenaire a cessé de me lécher la chatte et elle est venue m’embrasser. Elle m’a donné une de ces énormes mamelles à téter et j’ai titillé les tétons, salivé sur les larges aréoles. C’est ce moment que Serge a choisi pour m’enculer.

Mon anus était lubrifié par la salive, mais Serge a fait couler entre ma raie une huile douce, pour permettre à sa verge de glisser dans mon cul. Le gland a d’abord forcé, puis la hampe s’est glissée doucement, écartant les parois étroites de mon rectum. Cela m’a fait très mal, d’abord une déchirure, puis c’est devenu très agréable. Je n’ai pu m’empêcher de crier :

— Aïe… Aïe… Doucement… Ça fait trop mal…

Cela a excité Serge encore plus. Il m’a enculée à grands coups de reins, tandis que Lola me caressait les cheveux en me susurrant des cochonneries :

— T’aimes bien qu’on s’occupe de ton cul, petite salope ! Sale petite bonniche, vilaine poupée vicieuse. Avec tes airs de sainte-nitouche, on ne croirait pas que tu n’es qu’une vicieuse qui aime se faire enculer par son maître et lécher par sa maîtresse.

En disant ça, elle m’a tirée par les cheveux et m’a embrassée de nouveau, aspirant ma langue entre ses lèvres pulpeuses, pinçant mes petits seins.

Tout en continuant à me tenir par les cheveux, elle a guidé ma tête et ma bouche vers son sexe, une touffe de poils sombres, et m’a ordonné de la lécher.

— Bouffe-moi la chatte, sale petite bonniche… Lèche-moi, je suis toute trempée !

Les lèvres de son sexe étaient épaisses et suintaient. J’ai baisé sa grosse chatte baveuse et poilue et je l’ai léchée et fouillée de ma langue, les yeux fermés. Puis Lola s’est retournée et nous avons fait un 69.

J’étais là, prise par une gouine et un homme vicieux. J’étais leur jouet, leur poupée, leur sale petite bonniche. J’y pensais, parcourue de mille sensations étranges et contradictoires. J’avais honte de cette expérience homosexuelle, mais elle m’excitait tellement… J’étais en pleine confusion. Alors j’ai arrêté de penser et de culpabiliser pour jouir de l’occasion.

Je me suis concentrée sur la bite dans mon cul, sur la chatte que je bouffais, et sur le plaisir que Lola me donnait. Nous avons joui presque en même temps.

Serge a déchargé de grands jets de sperme dans mon cul, m’arrachant des cris. Je me suis un peu reposée au creux des gros nichons, laissant courir les mains douces de mes complices sur mon corps.

Pas pour longtemps, car Lola a brandi sous mon nez un énorme gode, et a voulu que je le lèche. Cela avait un mauvais goût de plastique mais je bavais dessus. Puis, comme prévu, elle s’en est harnachée et j’ai senti derrière moi Serge qui enduisait à nouveau mon anus de lubrifiant. Ils m’ont soulevée, Lola est restée assise, l’énorme gode tendu entre ses cuisses, Serge m’a guidée sur l’instrument et je l’ai senti dilater douloureusement mes chairs. Cela était encore plus atroce que la bite de Serge. Je leur ai demandé grâce, cela me faisait vraiment trop mal, mais Serge n’avait que faire de mes suppliques. Il a saisi mes jambes et les a tendues bien haut. Il m’a pénétrée d’un brutal coup de reins et a attaqué tout de suite. J’étais prise en sandwich, tirée vers le haut et vers le bas, empalée sur la prothèse de Lola, embrochée par le membre vigoureux de Serge qui m’insultait :

— Tu n’es qu’une petite pute !

Pendant que Lola m’enculait, elle me pinçait douloureusement les seins. J’étais obligée de me mordre les lèvres. Et dans ce vertige, la jouissance est de nouveau venue, et nous nous sommes abandonnés les uns dans les autres.

Un gode ne débande pas, il a été très douloureux pour moi de le sentir quitter mon anus. Je me suis blottie de nouveau contre les gros seins de Lola, le cul endolori. Elle m’a caressé de nouveau les cheveux. Serge s’est levé, a mis un peignoir et s’est remis à peindre. Sans se retourner, il m’a dit :

— Vous devez partir maintenant, je vous rappellerai.

J’allais protester mais il a ajouté :

— Tout de suite.

Je me suis levée, je suis retournée dans la petite pièce, j’ai remis mes habits et j’ai quitté le maître et son modèle, dans la même position où je les avais trouvés ; comme s’il ne s’était rien passé…

Aujourd’hui, j’attends toujours un coup de fil, espérant un nouveau jeu, une nouvelle tenue… C’était si agréable. J’imagine même plusieurs partenaires…

Mais rien ne vient et Serge ne passe même plus au bureau.

Alors j’espère une prochaine ivresse et une nouvelle rencontre perverse avec un amant aussi inventif. Et en attendant, cher Esparbec, je vous ai écrit mon histoire. J’espère que vous la publierez sans trop la déformer. Merci d’avance.

3

Marie-Hélène, 36 ans, Argenteuil.

J’ai goûté aux joies de la libération sexuelle dans une ferme, avec mon mari et un ami.

Je suis infirmière à Argenteuil et j’ai la quarantaine. Il m’est arrivé une aventure, une seule, où je me suis laissé aller sans réfléchir aux caprices de mon mari et, j’insiste, je n’ai pas une réputation de salope. Mais j’ai éprouvé beaucoup de plaisir à me livrer aux fantasmes de mon époux.

Cette histoire s’est passée il y a presque vingt ans, alors que j’étais en vacances en Vendée avec mon mari et un de ses amis. Nous étions à l’époque encore jeunes.

Je ne sais plus très bien comment Cyril s’est joint à nous, mais il était un ami de fraîche date et Louis, mon mari, et moi le trouvions fort sympathique.

Physiquement, il était tout le contraire de mon mari. Il était blond, les cheveux tombant sur les épaules, avec des lunettes rondes. Il était grand et mince, un rien efféminé.

Louis est plus petit et trapu, les cheveux noirs et frisés en boule sur la tête.

Nous sommes partis le matin de bonne heure, il faisait très chaud mais on s’en moquait, nous étions jeunes et nous partions en vacances. Nous sommes arrivés à la petite maison de notre beau-frère tard dans la nuit.

C’était une ancienne ferme qu’il avait réaménagée avec le minimum de confort. Une salle de bains, deux chambres, une grande salle, une cuisine. Les meubles avaient été récupérés dans les brocantes. Le grenier était encore encombré de tas de choses et le jardin n’était pas entretenu, mais on ne s’en formalisait pas. Nous étions dans les années 70, le retour à la nature et aux choses simples de la vie et du sexe étaient à la mode. Nous avons mangé frugalement et nous nous sommes couchés fatigués.

Louis avait une envie folle de faire l’amour avec moi et il a commencé à me caresser le clitoris. Je lui ai répondu que j’étais très lasse mais il a pris ma main et j’ai senti son sexe dur. Alors, emportée moi aussi par le désir, je me suis baissée vers sa verge et j’ai commencé à le sucer. Je n’avais pas vraiment envie de faire l’amour mais je voulais bien échanger des caresses. Il a commencé à me dire des choses excitantes :

— Vas-y suce, salope, suce-moi à fond.

J’ai redoublé d’activité, masturbant sa queue dans ma bouche, titillant le gland avec ma langue, caressant les bourses de mon autre main. Il a continué :

— Je vais te prendre par-derrière comme une chienne que tu es.

Il a joui dans ma bouche en gémissant. Puis il m’a dit :

— Tourne-toi que je t’encule !

Il restait en érection et j’obéissais, lui tendant ma croupe. Il a léché mes fesses et humidifié mon anus puis j’ai senti sa verge pénétrer en moi. Il a susurré à mon oreille :

— Que j’aime t’enculer ! Imagine qu’un autre te prenne en même temps que moi, par ta chatte, imagine deux autres queues qui se branlent dans ta bouche, imagine tout ce foutre sur ta figure…

J’ai fermé les yeux et j’ai pensé à Cyril, dans la chambre à côté, qui devait se branler en entendant notre partie de jambes en l’air. J’ai vu aussi toutes ces queues que mon mari évoquait et j’ai joui en poussant des petits cris. Louis a joui en moi à son tour. Puis il s’est retiré, m’a allumé une cigarette et m’a fait une bien étrange proposition :

— Demain, tu iras faire les courses avec Cyril et tu lui proposeras un petit câlin dans la voiture.

Je lui ai répondu que je n’oserais jamais, mais il a insisté pour que je le fasse et que je lui raconte tout, après.

Le lendemain matin, nous avons pris le petit déjeuner ensemble, vers dix heures. J’ai observé Cyril pour voir sur son visage ou dans son regard s’il avait remarqué quelque chose la veille, mais rien ne transparaissait ; ou alors il le cachait bien. Après le café, Louis nous a donné une liste de courses pour le ravitaillement, disant qu’il allait rester là pour faire un peu de ménage et de rangement, et préparer les braises pour le barbecue. Cyril et moi nous sommes donc partis en direction du village. J’avais mis une longue et légère robe bleue à fleurs. Sur la route, Cyril a dit qu’il était très content d’être là en vacances en notre compagnie et que nous avions été sympa de l’emmener avec nous.

Il n’y avait pas beaucoup de circulation et je songeais à ce que m’avait demandé mon mari. Mais je me voyais mal proposer la chose à notre ami. C’était un garçon charmant et timide et je ne savais pas comment il allait prendre ça. Mais j’aimais faire plaisir à Louis, j’étais amoureuse et j’avoue que cette idée commençait à m’exciter. Je n’osais pourtant pas me décider. Et puis le souhait de mon mari que je lui raconte ensuite l’aventure a été le plus fort ; et je dois dire aussi que la perspective de faire l’amour avec ce garçon que je connaissais à peine, là dans la campagne, sous le soleil torride, alors que mon mari nous imaginait ensemble, commençait vraiment à me chauffer les esprits et les sens. Je me suis risquée à dire à Cyril, après un long silence :

— Tu as envie de moi ?

Je me souviendrai toujours de sa surprise. Il m’a regardée avec de grands yeux et m’a souri.

— Oui, a-t-il répondu simplement.

J’ai arrêté la voiture derrière des arbres qui longeaient la route, près d’un chemin de terre qui traversait un champ et, après un moment d’hésitation, nous avons approché nos visages et nous nous sommes embrassés.

Il a glissé sa main dans l’échancrure de ma robe et a commencé à me caresser les seins tout en jouant de sa langue avec la mienne. Nous étions à l’étroit dans la voiture mais cela ne nous dérangeait pas. Il a arrêté ses caresses sur ma poitrine pour déboutonner son jean et sortir son sexe qui n’était pas bien gros encore.

— Branle-moi, Marie-Hélène, branle-moi, toi qui es infirmière tu dois pouvoir me soigner.

Ces mots ont semblé l’exciter et sa verge a commencé à se dresser. Il faisait déjà chaud et nous étouffions, mais il ne semblait pas souhaiter que l’on sorte. Il a pris ma main et l’a guidée sur sa bite, se frottant à elle et répétant :

— Branle-moi, branle-moi.

Alors j’ai saisi son sexe et j’ai commencé à l’agiter doucement, puis plus vigoureusement. Il a ajouté :

— Tu es vraiment une salope. Tu trompes ton mari avec un ami.

A ces mots, j’ai pensé à Louis et cela, au lieu de me faire honte, m’a excitée. Peut-être était-il en train de se masturber dans une de mes culottes ? Certaines pratiques donnent du piment à la vie de couple et j’imaginais comment j’allais lui raconter ce que j’étais en train de faire, le plaisir que cela allait nous procurer, la fougue avec laquelle il me prendrait et la jouissance que je ressentirais.

J’ai continué à branler le sexe de Cyril pendant qu’il glissait une main dans mon slip et caressait mes lèvres et mon clitoris. Le plaisir montait en moi et je suçais goulûment sa queue toute raide. Il a poussé un gémissement et j’ai stoppé ma fellation pour regarder le sperme jaillir vers mon visage.

— Lèche tout, t’as voulu sucer, alors avale maintenant.

Je me suis exécutée en pensant à notre situation, là, dans la voiture, au bord de la route, en train de faire quelque chose d’inavouable. Cela m’a fait jouir à mon tour et nous nous sommes embrassés.

J’ai redémarré et nous avons continué notre route. Nous avons fait les courses, bu l’apéritif à la terrasse d’un bistrot, sur la place de l’église, sans évoquer notre aventure. Il faisait très beau.

Nous n’avons prononcé aucun mot ni tenté quoi que ce soit, sur la route du retour.

A notre arrivée Louis nous attendait sous un arbre. Il avait mis un short taillé dans un jean, il était coiffé d’un chapeau de paille bien abîmé. Il nous a accueillis en disant :

— Je commençais à m’ennuyer, j’aime pas boire l’apéritif tout seul.

Je suis allée prendre une douche pendant qu’ils mettaient la table. Cela m’a fait le plus grand bien. Puis Louis m’a rejoint, nu sous la douche, et m’a embrassée avec fougue. Ensuite, il m’a retournée et m’a enfoncé son pénis déjà tout dur entre mes fesses.

— Pendant que je t’encule, raconte-moi tout, salope !

Et alors qu’il me sodomisait sous la douche, je lui ai raconté l’aventure de tout à l’heure dans les moindres détails, haletant sous ses coups de reins. Il a joui en moi et m’a laissée sous la douche.

Je suis revenue en slip de bain, les seins nus. Ils étaient assis tous les deux et m’ont regardée. Louis commençait à être un peu ivre et il a proposé tout de go que l’on baise tous les trois ensemble, là, dans le jardin. Il a demandé à Cyril ce qu’il en pensait ; cela ne semblait pas le déranger. Louis m’a ordonné de m’allonger sur la table. J’étais encore excitée et me faire prendre par eux deux sous le soleil, dans cette ferme isolée, m’incitait à l’abandon. Je me suis exécutée. Il a ôté son short et m’a fait voir sa grosse bite et ses couilles. Cyril, de l’autre côté de la table, s’est déshabillé à son tour et je me suis retrouvée avec deux belles pines en bouche. Je les tenais chacune dans une main et m’ingéniais à leur titiller le gland de ma langue, en même temps. Je me suis demandé quel effet ça, pouvait procurer à deux garçons de se toucher la queue ainsi, dans la bouche d’une femme. Puis j’en suçais une jusqu’aux testicules en agitant l’autre, et je changeais.

Louis s’est retiré de ma bouche pour s’occuper de ma chatte. Il a baissé mon slip puis il a pris la bouteille d’anisette et en a versé sur les lèvres de mon sexe. Cyril a joué avec des glaçons sur mon corps, pendant que mon mari me léchait. Il m’a aussi léché l’anus, parfumé à l’anis. Je me tordais sous ses coups de langue, tandis que mon amant se branlait dans ma bouche docile. Las de me lécher, Louis a introduit son sexe dans le mien. Je l’ai imaginé m’embrasser et prendre le sexe de Cyril en même temps que moi et cela m’a profondément troublée. Sous ses coups de reins, je me suis mise à pousser des soupirs étouffés par la bite de Cyril. Je me suis agitée de plus belle, puis j’ai senti Cyril qui venait le premier. Il m’a aspergé le visage de foutre et puis Louis à son tour s’est retiré pour éjaculer sur mon ventre et mes seins. J’ai mélangé leur sperme et je m’en suis délectée.

Ils étaient tous les deux encore très excités et ils m’ont guidée vers la pelouse. Nous avons quitté l’ombre pour nous mettre en plein soleil. Mes longs cheveux blonds encore mouillés étaient en désordre, j’avais très chaud et je transpirais. Cyril s’est allongé sur l’herbe et Louis m’a guidée vers son sexe raide. Il l’a fait glisser doucement dans mon anus, et je me suis empalée dessus. Mon mari a de nouveau honoré ma chatte et ils m’ont prise ensemble. Je me suis laissé faire sans honte. Et une fois de plus le foutre a inondé mes entrailles.

J’ai vraiment passé d’excellentes vacances et je me suis fait prendre par tous les trous, tous les jours, par mon mari et notre ami. Quand j’évoque cette époque, cela m’excite beaucoup, mais me rend aussi un peu triste, car nous étions jeunes et j’aimais mon mari. Depuis, j’ai divorcé et je n’ai jamais revu Cyril. Je ne sais pas pourquoi je vous ai écrit cette confession. Peut-être parce que j’ai envie de la lire dans un de vos livres ?

4

Johanna.

Sodomisée par l’oncle de ma copine.

Bonjour, Esparbec. Je m’appelle Johanna. J’habite Calais et je viens d’avoir vingt-huit ans. Je devais en avoir dix-huit lorsque je me suis fait dépuceler. C’était lors d’un banquet donné à l’occasion du mariage de la grande sœur d’une amie. Je vais vous raconter ça.

Je suis venue avec mes parents. Cela se passe dans une salle des fêtes toute proche de la plage. Déjà, les pères, les mères, les pépés, les mémés, les oncles, les tantes et les cousins commencent à être sérieusement échauffés par les apéritifs qui n’en finissent pas d’être servis.

C’est une grande salle. Les tables ont été installées en U et contre le mur du fond, un buffet a été dressé autour duquel s’affairent les extras et les volontaires qui assurent le service. La sono est bruyante et les éternels gamins et gamines de cinquante ans dansent déjà, à moitié ivres, insistant bien sur le fait qu’ils ont su rester jeunes et que nous, les jeunes, on ne sait pas s’amuser. En tout cas, pas comme ça !

La salle est décorée, il y a des corbeilles de fleurs partout. La sœur de mon amie semble heureuse et émue, en ce grand jour. Son mari l’embrasse. Ils ont l’air comblés. Je me dis que moi aussi, un jour, je vivrai ce grand moment de bonheur.

Je m’installe à ma place, à côté de mon amie et en face de son oncle, un homme d’à peu près quarante ans.

Durant le repas, il ne cesse de m’observer. Cela me trouble car je suis, à cet âge, attirée par les hommes d’expérience. Il a l’air jovial et bon vivant. Il me plaît. Il me fait penser à un adolescent de quarante ans ; son visage est calme et souriant, ses lunettes lui donnent un air intellectuel.

Nous mangeons et mangeons encore. Les adultes n’en finissent pas de boire. D’autres ont rejoint la piste de danse. Moi aussi. J’ai plus envie de m’amuser que de manger. Et je m’agite sur les tubes du moment, les yeux fermés, contente de danser, certaine qu’on m’observe, qu’on m’apprécie.

Puis arrivent les slows et je vois Gérard, l’oncle de mon amie qui tourne, à la recherche d’une partenaire. Je ne sais plus comment je me retrouve sur sa trajectoire. Je le bouscule. Il m’invite à danser et j’accepte volontiers.

Nous faisons quelques pas sans nous parler. Je le sens qui me caresse le dos et me presse contre lui, son torse contre mes petits seins. Enfin il me parle. Je suis troublée par sa voix.

— Quel âge as-tu ?

— Je viens juste d’avoir dix-huit ans.

Il est visiblement troublé par ma jeunesse et me serre un peu plus contre lui. Il ajoute ensuite :

— J’ai quarante ans, j’aime la jeunesse…

Il pousse avec insistance son entrejambe contre moi. La chose dure que je sens dans son pantalon me donne le rouge aux joues. Par inadvertance, ma cuisse glisse entre ses jambes. Il me regarde et me sourit. Je vois dans ses yeux une lueur vicieuse et une envie de jouer avec moi.

J’ai compris par la suite que les hommes d’un certain âge étaient très sensibles au charme des jeunes filles. Mais à l’époque, j’étais ignorante. Je sentais la chose dans son pantalon devenir plus longue, et il me regardait en se demandant si je faisais vraiment exprès de me coller à lui.

Nous continuons de danser et, vu ma taille, je suis obligée de poser ma tête contre sa poitrine. Un parfum d’eau de Cologne s’en dégage.

A chaque pas, il en profite pour se frotter contre mon ventre, ce qui aggrave son érection.

Quand le slow se termine, Gérard me propose :

— Allons faire un tour sur la plage.

Je suis de nouveau troublée et je lui demande d’une voix hésitante :

— Pourquoi ?

— Il fait trop chaud ici.

Il part devant. Une irrésistible envie de le suivre me pousse. Je ne sais rien de l’amour et c’est l’occasion rêvée d’apprendre. Certes, j’ai déjà eu pas mal de petits copains de mon âge, ou un peu plus vieux, mais cela n’a jamais été bien loin. Cet homme va peut-être m’enseigner ce que je ne sais pas. Je sors et je ne suis pas longue à le retrouver.

Je suis dans les dunes éclairées par la lune et j’entends au loin la musique de la noce. J’ai ôté mes chaussures et je marche sur le sable frais. L’air a le parfum de la mer et le ciel est plein d’étoiles. C’est une merveilleuse nuit d’été. Je suis bien.

Nous voilà seuls sur la plage. Il me prend par les épaules, me caresse les cheveux et approche sa bouche de la mienne. Il m’embrasse et nos langues se mêlent tandis que ses mains courent sur mes fesses. Je ressens un étrange mélange de désir et de peur. Puis brutalement, il se retire, me prend par les cheveux et me dit :

— J’aime bien les petites vicieuses dans ton genre. Mets ta main sur ma bite, tu m’excites, je l’ai toute dure.

Sa vulgarité et sa brutalité me surprennent. Il m’attire de nouveau vers sa bouche et m’embrasse avec force en dirigeant ma main vers son entrejambe. Je me laisse faire, ne sachant trop comment réagir. Je sens le contact dur de son sexe, coincé dans son pantalon.

— Sors-la-moi, petite pute !

Je ne sais toujours que faire ni que dire. Son brusque changement de ton et sa soudaine violence me font peur. C’est sûr, je vais me faire violer, il va me faire mal et je vais pleurer. Mais quelque chose en moi me pousse à me laisser faire.

Il ouvre sa braguette et extirpe son sexe.

— Regarde-la bien, ma bite, respire-la ! dit-il en me la mettant sous le nez. Mets-toi à genoux.

Je ne sais pourquoi je lui obéis. La bite a une forte odeur de poisson, elle est grosse et longue, au milieu d’une touffe de poils bruns. Il me la met entre les lèvres, me force à l’avaler en me tenant la tête.

— Suce ma bite, petite salope, suce-la bien.

Le goût est fort et c’est bizarre comme sensation. Mais je me laisse faire, je la suce comme une boule de glace.

— Oui, comme ça, suce et lèche ma pine.

Il va et vient doucement d’abord puis de plus en plus vite. La pine durcit dans ma bouche.

— Je vais me branler sur ta figure.

Tout en se retirant, il me dit :

— Regarde, petite pute, tire la langue, oui, comme ça, ouvre bien grand et prépare-toi à recevoir mon foutre sur ta petite gueule de jeune salope.

Il agite sa queue sous mon nez, me prenant par les cheveux de temps en temps, caressant sa verge sur mes joues. Puis il gémit et je vois le sperme blanc et épais sortir à grands jets qui viennent s’écraser sur mon visage couvert de taches de rousseur.

— Lèche-toi les babines, petite cochonne, pourlèche-toi.

Le sperme a un goût salé. Il continue d’une voix brutale :

— Avale tout !

Je m’exécute en fermant les yeux. Je manque avoir un haut-le-cœur et je dissimule une grimace.

Il me caresse la joue. J’ouvre les yeux. Il me sourit et me dit :

— Tu es une bonne pipeuse, bien en avance pour ton âge. Je crois que tu seras la plus belle salope du quartier. Je retourne à la fête. Nous ferons comme si de rien n’était. A demain matin, sur la plage. Je t’emmènerai faire un tour dans ma camionnette et nous irons nous baigner là où il n’y a pas trop de monde.

Je me retrouve toute seule. Je n’ai plus peur. Il ne m’a pas fait mal, malgré sa violence apparente qui n’est que verbale. J’ai hâte de le revoir pour en apprendre plus.

Le lendemain matin, il est au rendez-vous dans son vieux Citroën vert. C’est l’été, il fait très chaud et j’ai mis une robe bleue légère, des tennis blanches et une petite culotte en coton. Je porte un petit sac dans lequel se trouve un maillot de bain une-pièce.

Il m’ouvre la porte et je m’assois à ses côtés. Aussitôt, il me dit sèchement :

— Fais-moi voir ta culotte.

Son ton m’inquiète et j’hésite, mais je n’ai pas le temps de soulever ma robe que déjà il le fait à ma place. Il met sa main sur ma chatte pas encore très velue et me dit :

— Enlève-la, vite !

A peine l’ai-je fait qu’il porte mon innocent sous-vêtement à son nez.

— Hum, ça sent bon la petite fille bien propre, bien savonnée.

Puis il essuie avec la sueur qui coule sur son visage et sous ses aisselles. Il me regarde et me dit, le vice dans les yeux.

— Maintenant, tu vas me sucer la bite, comme hier soir.

Il sort sa pine de son pantalon. Elle est encore plus raide que la veille. Il m’attrape par le cou et me colle la bouche sur sa verge :

— Allez, suce, suce comme tu sais bien le faire, petite vicieuse ! Suce ma bite de vieux dégueulasse avec ta petite bouche de petite fille perverse. Ces mots me troublent. Je lèche sa queue en m’appliquant, m’attardant autour du gland que j’agace de ma langue.

— Tu vas me faire jouir ! Dans ta petite bouche rose !

Le sperme jaillit dans ma gorge. Il ne m’écœure plus, je l’avale jusqu’à la dernière goutte. Pour finir, je lèche la verge pour bien la nettoyer. Il me caresse les cheveux.

— Tu es gentille, Johanna. Maintenant, allons nous baigner avant de passer à des choses plus consistantes.

Ces mots évoquent en moi un flot de sentiments insolites. Que vais-je subir encore ?

Il démarre et nous voilà partis à la recherche d’un endroit isolé pour nous baigner et pour, je le devine et le souhaite vivement, me faire dépuceler.

J’ai encore le goût du sperme dans la bouche. Je ferme les yeux, me laissant bercer par les roulis du véhicule et le bruit des vagues proches.

La curiosité et le désir sont si forts que je ne pense qu’à la queue de cet homme. Je vais faire l’amour pour la première fois de ma vie. Je veux ce sexe en moi, et le plaisir qu’il procure, je le veux entre mes cuisses. C’était une sensation si forte dans ma bouche… Comment cela va-t-il être au fond de mon ventre ?

Un peu plus tard, nous arrivons à une plage tranquille et il arrête le véhicule. Il n’y a personne à cette heure matinale. Il descend. J’en profite pour passer mon maillot et lui, pendant ce temps, passe un slip de bain. Il a un peu de ventre mais cela lui donne un certain charme. Sa main se pose sur mes fesses et s’attarde. Il se colle de nouveau à moi et me dit :

— Tu as un joli petit cul. Rien que d’y penser, ça m’excite. Regarde, je bande.

Il m’écarte de lui pour que je voie la bosse qui gonfle son maillot. Ses yeux vicieux brillent de nouveau. J’ai l’impression qu’il bave de désirs.

— Je vais te la mettre dans le cul !

Sur le coup, je ne comprends pas ce qu’il veut dire. Il me prend par l’épaule et m’entraîne derrière un blockhaus d’où se dégage une forte odeur d’urine. Là, il me jette sur le sable. Il sort avec précipitation son sexe.

— Regarde ma queue, elle a aimé ta bouche, maintenant elle va adorer ton petit cul. Tourne-toi.

Comme je n’obéis pas assez vite à son goût, il me retourne, le visage dans le sable. Je suis totalement livrée à lui, impuissante. Je l’entends dans mon dos.

— Je vais t’enculer, petite pute, et tu vas aimer ça !

Il baisse mon maillot à mi-cuisses, ce qui m’immobilise les jambes. Soudainement, il me fait peur, je crains qu’il soit pris de frénésie et me fasse souffrir. Sa langue fouille mon anus, je l’entends qui me renifle, son sexe glisse sur mes fesses comme pour les caresser. Il crache et sa salive coule dans ma raie. Puis soudain, une douleur atroce m’envahit, il pointe brutalement sa queue dans mon petit cul. Mon Dieu que ça fait mal ! Je suis déchirée en deux, la brûlure est terrible. Je le supplie.

— Non, s’il vous plaît, pas comme ça, dépucelez-moi plutôt, je vous en prie, j’ai trop mal.

Il n’a que faire de mes plaintes.

— Si tu te laisses enculer sagement, je t’enlèverai peut-être ta virginité.

J’ai très mal, je hurle, je pleure, j’ai du sable plein la bouche et dans les yeux. Entre deux sanglots, je le supplie encore.

— Arrêtez, s’il vous plaît…

Pourtant, il continue et, petit à petit, je m’ouvre à ses coups de reins, je ressens un plaisir de plus en plus fort, inattendu. Mes cris sont de douleur et de jouissance. Les mains fouillant le sable, une vague étrange montant en moi, je suis dans un état inconnu. Gérard halète derrière moi.

— Comme c’est bon, un cul de jeune fille.

Et à ces paroles, il jouit et le sperme vient inonder mes entrailles. Le plaisir que j’éprouve à ce moment est immense. Il me retourne sur le dos et me dit :

— Comme tu as été très sage, je vais maintenant te dépuceler.

Son sexe toujours dur glisse entre mes cuisses et je ressens de nouveau cette étrange sensation de douleur et de plaisir que procure la pénétration. Je ferme les yeux et je m’abandonne.

Voilà, cher Esparbec. J’ai fini mon histoire. Cela s’est passé il y a dix ans et, depuis, je n’ai jamais ressenti un tel plaisir. Rien qu’en vous l’écrivant, j’en suis toute mouillée. Ai-je besoin d’avoir mal et d’être insultée pour jouir ? Qu’en pensez-vous, vous qui êtes une sorte de spécialiste ? Je vous donne mon adresse. Ecrivez-moi. A bientôt ?

5

Gabrielle, 23 ans, Rouen.

J’ai joui dans un bar avec deux hommes.

Cher Esparbec, je me permets de vous écrire pour vous confier une aventure qui a bouleversé mes habitudes sexuelles. Comme vous pouvez le voir sur les photos que je joins à ma lettre, j’ai une très grosse paire de seins et cela me gêne souvent quand je surprends les regards de certains hommes sur eux. Une de mes amies, beaucoup moins bien « lolotie » par la nature sur ce plan, m’affirme que j’ai tort de m’en plaindre, et que les gros seins comme les miens affolent les garçons. Je sais d’après vos préfaces que cela ne vous déplaît pas non plus et que vos goûts en la matière sont très éclectiques. C’est pourquoi j’ai pris la liberté de vous envoyer ces deux Polaroïds. Je ne vous cache pas que ça m’émoustille de savoir que vous allez les regarder ! Et de toute façon, ces photos vous aideront à mieux me connaître et à mieux comprendre mon histoire.

Tout d’abord, mon nom : Gabrielle. Je suis étudiante en lettres, j’habite Rouen, j’ai vingt-trois ans, et, comme vous pouvez le voir sur une des photos, je fais 110 de tour de poitrine. A cause de mes gros seins je suis généralement assez timide avec les garçons. Et eux aussi, en général, ne savent pas très bien s’y prendre, avec moi. Je devine que certains doivent se sentir frustrés de ne pas se faire Gaby-les-gros-nichons, comme je sais que l’on me surnomme. Mais cela n’est pas pour me déplaire et m’exciterait même plutôt. Enfin malgré ma timidité, récemment, je me suis fait draguer et pervertir par deux mecs. Et dans un bar, en plus !

Franck et Christophe sont deux copains journalistes dans la presse locale. J’avais l’habitude de les voir le soir dans un bar. Un soir où nous traînions à l’apéritif, nous nous sommes retrouvés à la même table au fond de la salle, une place dans l’ombre où personne ne pouvait nous voir, derrière de hautes banquettes. Les deux collègues se sont disputé les tournées dont, bien sûr, je bénéficiais. L’alcool aidant, Christophe, assis à côté de moi, m’a demandé :

— Montre-moi tes gros nichons.

J’ai rougi et j’ai ri, à la fois gênée et excitée. Il a posé sa main sur ma poitrine et m’a caressé les seins. Il a dégrafé mon corsage, retiré mon soutien-gorge, qu’il a reniflé et léché puis il a mis mes seins à l’air et les a pris à pleines mains, les malaxant et léchant les bouts, les larges aréoles. Je ne savais comment réagir et je me suis laissé faire, surprise et intriguée. Puis il a glissé une main sur mon slip et j’ai senti ses doigts sur mon sexe déjà tout mouillé.

Tout cela s’est passé dans une telle frénésie sexuelle, une telle ivresse de plaisir, que je n’ai pu réagir, emportée par le désir. J’étais dans un tourbillon et je ne pouvais que me laisser faire, ravie de me faire peloter par deux hommes dans le noir ; soumise à leurs caprices ; prête à tout.

Franck, qui était en face de moi, s’est glissé sous la table, et a relevé ma jupe. Il a caressé mes cuisses, juste en haut des bas et a entrepris de me lécher la chatte. Je ne le voyais pas mais je le sentais et je l’imaginais. Cela me mettait dans tous mes états.

Christophe a pris ma main et m’a fait sentir son sexe dur.

— Touche ma bite, je l’ai toute dure ! a-t-il dit.

Il a ouvert sa braguette pour en faire sortir une queue d’une bonne taille, longue et grosse.

— Regarde comme elle est belle ! Elle te plaît ? Allez, vas-y, branle-moi, branle-moi bien, ma salope…

Je ne sais pas ce qui m’a poussée à le faire pendant que Franck continuait de me bouffer la chatte. Puis Christophe m’a attrapée par les cheveux et a dirigé ma tête vers sa verge.

— Suce-la, maintenant, grosse pute, suce ma bite.

J’ai pris son sexe entre mes lèvres et je l’ai avalé, jusqu’au fond de la gorge. Il a pris sa masturbation en main, si j’ose dire, et a commencé à se branler dans ma bouche.

Franck se faisait plus pressant et sa langue se promenait à toute vitesse sur mes lèvres et mon clito. Je ne pouvais retenir des petits cris, étouffés par la bite de Christophe. C’était merveilleux d’être l’objet de plaisir de ces deux hommes. J’en voulais soudainement plus. J’aurais souhaité que cela ne s’arrête pas et que l’on aille jusqu’au bout de la baise. J’étais folle de plaisir.

— Je vais t’en mettre plein la bouche, je vais lâcher mon foutre…

La bite tendue a craché un sperme épais au fond de ma gorge.

— Vas-y, avale tout !

J’ai dégluti le sperme. J’ai retiré le sexe de ma bouche et les dernières gouttes ont aspergé mon visage et ma grosse poitrine offerte, tandis que moi-même je venais. Comme c’était bon. J’étais à la fois souillée et comblée.

Personne ne semblait nous avoir vus. Je ne sais pas si j’en étais rassurée ou vexée, me sentant soudainement un rien exhibitionniste. Il faut dire qu’il faisait noir et enfumé dans ce bar, ce soir-là, et que l’apéritif m’avait étourdie. Puis nous avons fait comme si de rien n’était et nous avons continué à bavarder. Franck a alors proposé qu’on aille chez lui.

— On va chez moi et on te baise, Gaby-les-gros-nichons ! On va te baiser par tous les trous et t’inonder de foutre !

J’aurais été outrée, avec d’autres, et inquiète, mais je les connaissais bien et ce qu’ils venaient de me faire n’était qu’un avant-goût de ce qui m’attendait ; tout cela m’excitait follement.

Je suis montée à l’arrière de la CX de Franck avec Christophe. Tout en conduisant, Franck nous a raconté des faits divers plus ou moins excitants dont il s’était occupé dernièrement. Une jeune lycéenne violée par deux dockers ivres, un garçon qui posait nu pour un quadragénaire responsable de son club de sports, des histoires indécentes mais troublantes, plus quelques crimes horribles…

Christophe sentait bien mon trouble et il m’avait prise par l’épaule. Il m’a glissé à l’oreille :

— Suce ma bite.

Il a guidé ma tête vers sa braguette et j’ai déboutonné son 501, faisant dresser le sexe qui n’attendait que mes lèvres. Je l’ai d’abord caressé de la main droite, le dirigeant vers ma bouche, l’agaçant du bout de ma langue tout en le masturbant. Puis, de la main gauche, j’ai attrapé les testicules et je les ai massés. Christophe a poussé un gémissement. Franck, se rendant compte de ce qu’on faisait à l’arrière, nous a fait remarquer qu’on manquait de discrétion.

— Conduis, t’auras largement ta part chez toi.

A ces mots, j’imaginais ce qui m’attendait et j’étais tout excitée. J’avais honte de ma faiblesse mais j’étais surtout curieuse de voir la suite des événements. Je jouissais du souvenir de la scène dans le bar. J’avais honte mais je suçais de plus belle la queue de Christophe. Et je l’ai branlé et sucé si fort qu’il a joui de nouveau dans ma bouche et sur mon visage. J’en étais fière…

Nous sommes arrivés à l’appartement de Franck et illico, il a sorti une bouteille de champagne. Je crois qu’il était passablement éméché car il a fait gicler le champagne sur mon chemisier, mettant en évidence la pointe durcie de mes gros seins. Ça l’a fait rire.

Christophe, quant à lui, regardait la scène et avait sorti son sexe qu’il caressait. Franck a dit :

— Fous-toi à poil !

Je me suis déshabillée, esquissant un strip-tease amateur en poussant des petits gloussements devant Christophe qui continuait de se masturber. Franck buvait au goulot, il m’a forcé à boire ainsi une grande gorgée. J’ai failli m’étouffer. Puis il m’a appuyé sur les épaules pour que je me mette à genoux et m’a presque tirée par les cheveux jusqu’à Christophe. Il lui a dit :

— Vas-y mon vieux, branle-toi dans la bouche de cette salope, fous-lui-en plein la gueule !

La façon dont tournaient les choses m’a inquiétée un petit moment, mais je me suis vite retrouvée avec la bite de Christophe dans la bouche et il a continué de se branler entre mes lèvres. Derrière moi, j’ai senti Franck se frotter contre mes fesses, puis salivé ma raie. Une douleur brusque a envahi mes entrailles et il a dit :

— Je t’encule, Gaby-les-gros-nichons, je t’encule, salope !

Je me suis sentie soudainement humiliée. J’avais cru être entre amis et l’alcool m’avait aidée à vaincre ma timidité. Je m’étais livrée en toute confiance, pour m’éclater, mais je trouvais qu’ils allaient un peu loin. J’ai laissé échapper des larmes. Christophe m’a dit :

— Pourquoi tu pleures ? T’aimes pas ça ? Elle te plaît pas ma bite ? Continue de sucer.

Puis il m’a donné une gifle et m’a insultée. Franck a ajouté :

— Allez, suce mon pote, suce-le pendant que je t’encule !

Et il m’a pincé les fesses tout en me sodomisant, l’autre main malaxant mes gros seins, durs à me faire mal. Christophe me tenait fermement par la chevelure. Il a joui le premier et son sperme a giclé dans ma bouche. Dans un gémissement il a dit :

— Avale tout !

Je me suis exécutée. A ce moment, Franck s’est déversé dans mes entrailles et j’ai senti son foutre dégouliner le long de ma raie quand il s’est retiré. Je suis restée étourdie quelques minutes, tandis qu’ils parlaient et riaient entre eux.

Christophe est revenu avec une autre bouteille de champagne, il m’en a fait boire directement au goulot, en a donné à Franck et a bu à son tour. Puis il a secoué la bouteille et a aspergé mon entrecuisse de champagne qui moussait. Ils se sont précipités sur ma chatte et l’ont léchée tous les deux à grands coups de langue. A ce moment, je me suis abandonnée à leurs caresses et mes appréhensions sont tombées. Ce n’était pas l’alcool, plutôt le fait de voir jusqu’où ces deux pervers iraient, jouant avec mon corps. Et alors, tandis qu’ils me bouffaient le sexe, j’ai senti quelque chose pénétrer dans mon anus. L’un d’entre eux m’enfonçait la bouteille de champagne dans le cul. Je l’avoue sans honte et avec une certaine délectation, en me remémorant cette intromission. Comme c’était bon de sentir le goulot froid me pénétrer, puis le col évasé ! Ils m’ont enfoncé la bouteille dans le cul jusqu’à l’étiquette tout en continuant de me bouffer la chatte ! Je me suis abandonnée de plus belle entre leurs mains, soumise à leurs fantaisies, jouissant à nouveau.

Christophe a retiré la bouteille de mon anus, il m’a soulevée et s’est glissé sous de moi. J’ai senti son sexe tout dur me rentrer dans la chatte. Franck a introduit le sien dans mon cul tout dilaté. Puis ils ont commencé à me défoncer et j’ai fermé les yeux, au comble du plaisir. Je les ai rouverts quand j’ai senti du champagne couler sur mon visage. J’ai ouvert la bouche pour en boire. Franck est venu boire à ma bouche et nous avons mélangé nos langues dans le champagne. Et j’ai joui d’être prise en sandwich par les deux amis, bousculée comme une vulgaire poupée livrée à leurs vices, le cul et la chatte enfilés par leurs bites raides comme des triques ! Oh comme j’ai joui ! Et j’ai senti leur foutre chaud se répandre dans mon corps. Que c’était bon !

C’était la première fois que je me faisais prendre comme ça, par deux hommes, et mon fantasme depuis est de me faire sauter par cinq hommes, voire plus. Un dans chaque orifice, un se branlant entre mes gros nichons, les deux autres dans ma bouche. Et me faire inonder de sperme ! Je le dis sans honte. Et j’espère que parmi mes lecteurs, certains se manifesteront pour chercher à me joindre…

6

Iris, 18 ans, Le Havre.

On m’a fait jouer à la petite fille.

Je m’appelle Iris, je viens juste d’avoir dix-huit ans, et je ne suis plus vierge. Si je vous écris aujourd’hui, ce n’est pas pour vous raconter mes premières expériences mais pour vous parler de la façon dont mon professeur d’anglais a réussi à me séduire et à me faire l’amour.

J’avais de grosses lacunes en anglais, au lycée. Mes parents voulaient à tout prix que je les comble, car mes résultats étaient catastrophiques et je risquais un échec au bac. Un ami de mon oncle était professeur d’anglais et cherchait à donner des cours particuliers. Mes parents ont été d’accord pour qu’il m’aide.

Mon premier cours a eu lieu un mercredi. Je n’avais pas encore vu mon professeur et je l’attendais avec appréhension. Mes parents travaillaient et j’étais seule à la maison. La sonnette a retenti, j’ai bondi vers la porte.

Un homme d’un peu plus de trente ans attendait sur le seuil, il portait des lunettes, des cheveux mi-longs et un ensemble en jean qui lui donnait un air jeune. Il était exactement habillé comme mes copains.

— Hello, a-t-il dit avec un large sourire enjoué, je suis ton prof d’anglais.

— Entrez.

— Tu peux m’appeler Sébastien. Où se met-on pour travailler, dans le salon ou dans ta chambre ?

— Je ne sais pas, ai-je répondu timidement.

— Allons dans ta chambre, nous serons mieux.

Je me suis assise à mon bureau et il a pris un tabouret.

Il m’a demandé par où je voulais commencer et a bien passé une demi-heure tout près de moi à m’expliquer en détails les subtilités de la grammaire anglaise. Il expliquait si bien que tout m’a semblé tout à coup limpide. Ensuite il m’a fait faire des exercices que j’ai réussis. J’étais étonnée de mes soudains progrès.

L’heure de cours se terminait et je lui ai demandé s’il désirait boire quelque chose. Il a opté pour une bière et j’en ai pris une aussi. Il a été un peu surpris. J’ai ri en buvant la bière au goulot. En fait, je n’en avais pas l’habitude, mais je voulais l’épater. Il s’est levé pour aller chercher deux autres cannettes. La bière était forte et me montait à la tête. Je lui ai donné le billet de cent francs que ma mère avait préparé pour le payer. Il a souri et en a profité pour saisir ma main. Il m’a attirée vers lui et il a posé ses lèvres sur les miennes. Cela a été tellement vite que j’ai du mal encore aujourd’hui à comprendre comment tout à coup sa langue s’est immiscée entre mes lèvres. Il m’a embrassée. Je me suis laissé faire, troublée. Puis il m’a lâchée. Il m’a rendu le billet et il m’a dit :

— C’est pour toi, je te le donne si tu viens chez moi samedi. Je veux que tu t’habilles en lycéenne modèle : tailleur bleu marine, chemisier blanc, cravate, chaussettes blanches et petite culotte blanche en coton. Es-tu capable de le faire ?

Je lui ai répondu que je n’avais pas ce genre de vêtements. Alors il a sorti son chéquier, a signé une formule en blanc et me l’a tendue.

— Tiens. A samedi, quinze heures chez moi. L’adresse est sur le chèque.

Il m’a embrassée une nouvelle fois en prenant mes fesses à pleine main.

— Tu as un beau petit cul et tu es très mignonne.

Sur ces mots, il est parti. Je suis restée interdite. Je regardais le chèque et le billet, je fermais les yeux et je ressentais à nouveau ses lèvres sur les miennes, son corps contre moi, ses mains pressant mes fesses. Je me demandais s’il était raisonnable que je cède à ses caprices, ou valait-il mieux que je raconte tout à mes parents ? Et puis la curiosité et le désir l’ont emporté.

Le samedi est venu. J’ai volé une cravate à mon père, j’ai pris des chaussettes blanches, une petite culotte en coton blanc, un chemisier blanc à ma mère et j’ai mis tout ça dans mon sac à dos. Puis je suis allée dans un magasin de vêtements et je leur ai demandé un tailleur strict, bleu marine. Et je me suis rendue chez Sébastien, le cœur battant.

J’ai monté les quatre étages en me demandant ce qui allait bien m’arriver. A aucun moment je n’ai eu peur, ni envie de faire demi-tour. J’y étais, il fallait que j’aille jusqu’au bout. J’étais très intriguée par cet homme. Que pouvait-il m’arriver, d’ailleurs ? A part faire l’amour avec un homme plus vieux que moi, plus expérimenté que mes petits copains, je ne voyais pas ce que je risquais. Au contraire, j’allais connaître une jouissance que les garçons de mon âge ne pouvaient pas me procurer.

Il a ouvert la porte.

— Ah, te voilà enfin, va vite te changer dans la salle de bains, je vais nous servir deux bières.

Je me suis exécutée. Je me suis changée, frémissante en essayant d’imaginer ce qu’il allait me faire. Mais j’étais bien loin de deviner ce qui allait réellement arriver.

Je l’ai rejoint dans le salon. Il était assis dans un grand canapé en face de la télé, vêtu en tout et pour tout d’un peignoir en tissu éponge. Il n’avait plus l’allure d’un adolescent de trente ans mais faisait plutôt vieux pervers. Je me suis approchée de la fenêtre. La vue donnait sur les bassins de l’avant-port. La marée était très basse, on voyait les bateaux de pêche échoués sur la vase et le vert des mousses et des algues recouvrir les flancs des quais.

Les mouettes piaillaient autour du marché aux poissons. Le ciel était gris et il crachinait. J’étais bien au chaud, en confiance, chez mon prof d’anglais.

Il a dit avec une drôle d’intonation dans la voix :

— Viens t’asseoir à côté de moi.

Il a tapoté un coussin près de lui. Je me suis avancée sans précipitation. J’ai compris que nous étions très loin du baiser amical de l’autre jour et qu’il allait me révéler sa vraie nature. Toujours bizarre, il m’a demandé :

— Quel âge as-tu ?

— Je viens juste d’avoir dix-huit ans.

— Répète.

— J’ai dix-huit ans, monsieur.

— Non, tu as quatorze ans, répète.

— J’ai quatorze ans.

— Dis-moi monsieur.

— J’ai quatorze ans, monsieur.

A ces mots, il a écarté les jambes et son sexe s’est dressé entre les pans de son peignoir. Il était en pleine érection. Tout en se caressant, il m’a dit :

— Assieds-toi, ma petite fille. On va regarder un film porno tous les deux.

Je me suis assise, toujours curieuse de voir la suite des événements. Il a actionné la télécommande et le magnétoscope s’est mis en route. Sur l’écran, je voyais une succession de scènes de sexe, entre adolescents et aussi entre des adolescentes et des vieux messieurs.

J’avais les yeux rivés sur l’écran, je n’avais jamais vu de film porno. C’était un film étranger, en version originale, probablement danois. Deux très jeunes filles s’occupaient d’un monsieur d’une cinquantaine d’années. L’une d’elles, particulièrement jolie et brune avec des couettes, suçait le sexe de l’homme et semblait plus experte que l’autre qui lui léchait son minou peu velu.

J’avais très soif et j’ai bu trop vite la bière. La tête a commencé à me tourner. Je me suis sentie soudainement ivre.

— Mais vous avez mis quelque chose dans mon verre, ai-je balbutié.

Il ne m’a pas répondu, il m’a courbé la tête et m’a forcée à le sucer. Son sexe a failli m’étouffer, il me touchait le fond de la gorge, il avait un drôle de goût. J’ai cru que j’allais vomir. Il se branlait dans ma bouche et je n’osais opposer aucune résistance. J’étais certaine qu’il m’avait droguée. Puis il s’est retiré de ma bouche, m’a basculée sur le dos, a relevé mes jupes, et il a arraché ma culotte. Il l’a portée à son nez tout en se caressant. Il en appréciait l’odeur. Puis il m’a pénétrée violemment, et a commencé à m’insulter tout en me baisant.

— Tu n’es plus vierge. Tu aurais du garder ton pucelage pour moi, sale petite gamine !

Je sentais son sexe devenir plus dur et plus gros et le va-et-vient dans mon vagin me faisait perdre pied. Tout n’était plus à cet instant que jouissance, je n’étais plus que plaisir et douleur mélangés. J’avais honte aussi de m’être fait piéger, d’avoir accepter le billet, le chèque, l’invitation et toute cette mise en scène.

Mais j’étais là et je me faisais sauter devant un film porno et finalement je prenais tellement mon pied avec cet homme plus vieux que moi, je jouissais tellement de cette situation perverse que j’en oubliais toute retenue. Il m’a dit :

— Tu n’es qu’une petite putain, une petite putain de quatorze ans, qui adore baiser avec des vieux. Vas-y, dis-le !

Et j’ai commencé à proférer moi aussi des grossièretés :

— Oh oui, je ne suis qu’une petite putain de quatorze ans, baisez-moi, baisez-moi fort, oui comme ça, je ne suis qu’une petite gamine vicieuse qui aime les vieux messieurs.

Je l’ai senti jouir en moi. Et j’ai joui à mon tour. J’ai eu l’impression de jouir pour la première fois de ma vie.

Et là, il a eu une drôle d’idée. Il a sorti une poupée Barbie de je ne sais où et il a commencé à me caresser les lèvres et le clitoris avec les cheveux blonds. Cela m’a paru tellement surréaliste que je me suis laissé faire. J’ai fermé les yeux et je sentais monter le plaisir en moi.

Il a glissé la tête de la poupée dans mon sexe et a entrepris de me sucer le clitoris. J’étais aux anges. Je flottais. Je me suis abandonnée. Je lui ai caressé les cheveux et j’ai dit des tas de mots dont je ne me souviens plus.

J’étais ivre de plaisir. Et j’ai joui, une nouvelle fois. Nous nous sommes embrassés fougueusement. J’avais le sentiment d’être une femme maintenant, et j’avais eu raison de ne pas avoir peur de Sébastien. Il m’avait fait découvrir le plaisir et les joies du sexe. Il avait éveillé en moi une faim et une soif insatiables.

Il semblait lui-même très excité. Il m’a retournée et m’a mise à quatre pattes. Il a commencé à me lécher l’anus. J’étais mouillée de partout. La pointe de sa langue me chatouillait et m’excitait. Il a glissé un doigt, cela m’a fait mal. Il m’a dit :

— Je vais t’enculer petite pute, je vais mettre ma grosse bite dans petit trou du cul de gamine.

Il a mis un corps gras sur mon anus et il a commencé à introduire son sexe. J’ai hurlé :

— Arrêtez, ça fait trop mal…

— Mais non, tu vas voir comme c’est bon. J’aime enculer les gamines de quatorze ans au trou du cul étroit.

En disant cela, il s’enfonçait de plus en plus profondément en moi. Je pleurais. Je criais. C’était trop douloureux. Puis il a commencé à jouer avec mon clitoris. Je ne savais plus où j’étais, entre la douleur et le plaisir. Je jouissais de nouveau. C’était merveilleux. J’étais trempée. Il s’est retiré brutalement et j’ai eu mal. Puis il m’a retournée et aussitôt il a éjaculé sur mon visage en disant :

— Vas-y, petite pute, bouffe mon foutre, avale tout.

C’était épais et salé. C’était bon et inconnu et j’imaginais le plaisir qu’il prenait à s’imaginer jouir sur le visage d’une gamine de quatorze ans.

Il était l’heure que je m’en aille, j’ai quitté mon déguisement de lycéenne modèle et j’ai remis ma tenue d’adolescente moderne. Je l’ai embrassé et je lui ai demandé si on allait se revoir. Il ne m’a pas répondu mais il m’a dit en souriant :

— Je peux te dire maintenant que je n’ai absolument rien mis dans ta bière.

Il m’a fait une bise sur les lèvres et m’a raccompagnée à la porte. Je me suis retrouvée dans la rue avec mon sac plastique, hébétée comme si je sortais d’une séance de cinéma et que le film m’avait bouleversée.

Depuis, j’ai fait l’amour avec beaucoup de garçons de mon âge, mais aucun n’a manifesté autant de vice que Sébastien, ni fait preuve d’autant d’imagination, ils se contentent de me baiser et d’éjaculer en moi. Ils ne me font pas vraiment jouir.

Tout ce que je regrette, c’est que Sébastien ait cessé de me donner des cours d’anglais, après cet épisode.

Il a dit à mes parents qu’il n’avait plus rien à m’apprendre…

J’aimerais tant avoir de nouveau des rapports sexuels avec un homme beaucoup plus vieux que moi. Je me sens très attirée par les messieurs de plus de quarante ans. Je les trouve plus équilibrés et je sais qu’ils peuvent me faire merveilleusement jouir.

Pensez-vous, cher Esparbec, que cela soit normal ?

7

Martine, 36 ans, Lyon.

Je me suis fait baiser par deux hommes rencontrés dans une discothèque.

Je me prénomme Martine, je suis bien en chair, je fais du 90 de tour de poitrine, je suis femme au foyer et j’habite Lyon. J’avoue que j’ai des scrupules à raconter l’aventure que j’ai eue il y a maintenant un mois, mais il faut que je m’en libère. Et si j’ai encore quelques scrupules, c’est que je suis une femme mariée depuis maintenant plus de quinze ans avec un mari que j’adore, mais qui hélas est souvent absent pour son travail. Pour moi, à la maison avec un enfant, il faut bien reconnaître que le temps est long, trop long et que la tête travaille…

Habituellement, Gérard, mon mari, qui est contrôleur de produits pétroliers et se déplace beaucoup dans les ports français, rentre en fin de, semaine. Mais, ce vendredi, j’ai reçu un coup de téléphone : il me disait qu’il ne rentrerait que le lundi suivant…

J’en étais donc pour une nouvelle nuit solitaire et angoissante. Ma fille Isabelle était de sortie avec une de ses copines ; enfin, c’est ce qu’elle m’avait dit. Et c’est devant un porto que j’ai décidé d’appeler mon amie Catherine, afin d’occuper ma soirée. Elle qui était célibataire devait être libre… Hélas ! Elle était invitée à dîner chez un parent. Cependant, elle m’a proposé de sortir plus tard dans la soirée, dans une boîte de la région. On s’est donc donné rendez-vous dans la discothèque.

On m’avait dit que des gens de tous âges s’y amusaient. Cela me rassurait. Etant encore d’un physique très agréable, je n’étais plus une jeune fille. Après un repas rapide, j’ai pris la voiture. Nous avions rendez-vous vers vingt-trois heures, Catherine et moi. J’ai pris un peu d’avance pour mieux découvrir les lieux.

C’était une boîte très agréable, avec un bar tout en longueur. Au plafond il y avait une boule avec des miroirs minuscules qui tournait et renvoyait la lumière. Les lasers découpaient les ombres et les silhouettes. La musique était forte et un peu répétitive à mon goût, mais c’était la mode. Des jeunes filles se déhanchaient devant des hommes installés au comptoir, les yeux pleins de malice. Je me suis assise à une table et j’ai commandé un punch pour attendre Catherine. Comme la discothèque se remplissait rapidement, je commençais à m’impatienter ; il était déjà minuit, j’en étais à mon deuxième verre et toujours pas de Catherine.

A côté de moi se sont assis un homme distingué mais sans beauté particulière et un jeune garçon d’à peu près vingt ans, au genre loubard. Comme pour fuir un éventuel début de drague de leur part, je me suis levée et je me suis dirigée vers la piste pour y danser seule. L’alcool aidant, je me déhanchais comme une jeune fille et je sentais les regards de mes voisins de table sur moi. Cela a provoqué en moi un certain trouble. J’avais voulu fuir la compagnie de ces deux inconnus parce que je voulais être tranquille, et maintenant je dansais sous leurs yeux d’une façon provocante. Quelque chose en moi, l’ivresse sans doute, m’a poussée à continuer. L’heure des slows est venue. Le plus vieux des deux hommes s’est levé et s’est avancé vers moi.

— Vous dansez ?

Je n’ai pas eu le temps de répondre, et je me suis retrouvée dans ses bras. Il a commencé à se frotter avec insistance contre moi et au début, j’étais quelque peu gênée. Mais je me suis laissé faire en rougissant, l’esprit confus. Et j’ai senti son sexe gonfler à mon contact, sous son pantalon. Je ne savais pas si je devais me révolter et repousser ce cavalier trop entreprenant, ou me laisser aller contre lui, en fermant les yeux. J’ai continué à danser, incapable de réagir, et il m’a serrée encore plus.

— Vous avez la peau douce.

Le compliment m’a flattée et il a enchaîné :

— Vous êtes venue seule ?

Prudente j’ai répondu :

— Oui, mais j’ai rendez-vous avec une amie. Seulement, j’ai peur qu’elle m’ait posé un lapin.

Il a continué en me disant qu’il aimait bien les femmes comme moi, bien en chair avec une forte poitrine. J’ai souri. Il m’a invitée à prendre un verre et je l’ai suivi à sa table où l’attendait le jeune homme. Il me l’a présenté comme son neveu, Patrick. Lui s’appelait Georges, oncle Georges. Il m’a offert un autre punch et j’ai un peu oublié Catherine. Nous avons discuté et plaisanté et nous avons ri de bon cœur. A présent, je souhaitais presque que mon amie ne vienne plus.

Pendant la discussion, le jeune homme glissait sa main sur mon épaule, dans mon cou, sur mon genou, sur mes seins qu’il caressait dans le creux de sa paume, ou bien il prenait ma main qu’il embrassait. Un moment même, j’ai senti sa langue jouer dans mon oreille et il m’a chuchoté qu’il me trouvait très désirable, qu’il avait envie de faire l’amour avec moi ; qu’ils allaient me prendre tous les deux, son oncle et lui. Devant tant d’audace, j’étais d’abord choquée, mais j’ai fait comme si je n’avais rien entendu. J’attendais la suite, excitée. Le neveu et l’oncle m’ont prise par la main et nous avons dansé tous les trois sur la piste, l’oncle derrière moi et le jeune homme devant. Le premier se frottait contre mes fesses, toujours en érection, et caressait mes gros seins de ses deux mains.

Je n’ai rien dit, j’étais prise au piège de mon ivresse et de ma complicité inconsciente. Patrick quant à lui m’embrassait sur la bouche sans que je résiste. Georges a déboutonné mon corsage et a glissé ses mains sur ma poitrine, il a tendu un de mes gros nichons à son neveu et celui-ci l’a tété à pleine bouche, le suçant entre ses lèvres, agaçant de sa langue le tétin, léchant la large aréole. J’ai pensé que l’on nous observait sûrement, mais au lieu de me gêner, cela m’a excitée. Puis, à la fin du slow, ils m’ont emmenée vers la sortie, m’invitant à finir la soirée chez eux.

La fraîcheur de la nuit m’a un peu réveillée, mais j’avais envie de continuer avec eux. Je leur ai dit que je tenais à prendre ma voiture et que j’allais les suivre. Ainsi donc, quelques minutes après, je me suis retrouvée dans le parking souterrain de leur résidence. Après bien des manœuvres, j’ai réussi à me garer à côté d’eux. Dans l’ascenseur, ils m’ont entreprise de nouveau. Le jeune homme m’a demandé de lui montrer mes gros seins.

J’ai dégrafé mon corsage et j’ai exhibé ma lourde poitrine dont je suis assez fière. Il a pris un sein et a fait jouer sa langue sur le tétin et sur l’aréole, il a glissé une main vers mon entrejambe et j’ai senti ses doigts sur mon sexe humide et chaud. Derrière moi, Georges a relevé ma jupe et a entrepris de me lécher les fesses et l’anus. J’ai vu Patrick appuyer sur le bouton d’arrêt de l’ascenseur, puis il m’a pris la main et m’a fait sentir son sexe dur. Il a baissé son pantalon pour libérer son gros sexe. Il m’a demandé de le branler.

J’ai glissé vers son entrejambe tandis que Georges se présentait à son tour. Je me suis retrouvée avec une queue dans chaque main, j’ai pris en bouche le sexe de Georges qui a semblé trouver cela fort agréable. Le neveu m’a prise par les cheveux et m’a dit :

— Suce ma bite en même temps que celle de mon oncle.

Cela a été difficile, j’avais la bouche déformée, mais je m’appliquais, je découvrais ; c’était une chose que je n’avais jamais faite auparavant. J’ai eu une succession de sensations en moi, mêlant curiosité, désir et honte. Mais le plaisir l’emportait par-dessus tout. Ils ont éjaculé en même temps dans ma bouche. Patrick a essuyé les gouttes de sperme sur mon visage et sur mes seins avec un mouchoir. Ils ont remis l’ascenseur en route.

Dans leur appartement, devant un verre, ils se sont mis à se branler en me faisant parler. Cette scène m’excite toujours, chaque fois que je m’en souviens.

Ils exhibaient leurs queues et me dévoraient du regard. Ils comparaient leurs sexes. Celui de Patrick était plus long mais moins gros que celui de Georges. Le neveu a dit :

— Tu es une salope, une pute, une bouffeuse de bites ! On va te baiser.

Georges a ajouté :

— Déshabille-toi. Oui c’est bien, comme ça, doucement, voilà… maintenant caresse tes gros nichons, oui, vas-y… est-ce que tu as envie qu’on te baise ?

J’ai répondu, troublée, humiliée mais terriblement excitée :

— Oui, j’ai envie.

— Tu veux qu’on t’encule aussi ?

— Oui.

— Dis-le.

Je perdais toute retenue et j’ai cédé à leur caprice :

— Oui, j’ai envie que vous me baisiez, que vous m’enculiez, je veux vos queues, je veux avaler votre foutre.

J’étais complètement chavirée par le désir.

— Dis que tu veux être notre chose.

— Oui, faites de moi ce que vous voulez, mais baisez-moi !

Georges a conclu :

— Bien, très bien, on va te prendre en sandwich.

Nous nous sommes retrouvés tous les trois sur un grand lit. L’oncle s’occupait de ma bouche, la remplissant de sa grosse queue et se branlant dedans.

— Suce, salope, suce à fond… hum, c’est bon.

Le neveu a introduit son sexe dans mon anus, complètement, jusqu’à ce que ses couilles claquent entre mes cuisses. Il a dit :

— Alors, tu la sens, ma grosse bite ?

Ça faisait mal ! Comme c’était bon ! Je dévorais le sexe du plus vieux qui a joui dans ma bouche. Le sperme coulait sur mon menton, jusqu’à mes seins. Presque en même temps, son neveu a éjaculé dans mon anus, laissant de grosses gouttes de sperme entre mes fesses endolories. Et j’ai joui à mon tour.

Après cette frénésie sexuelle, j’avais repris mes esprits. Il était tard. Ils ne m’ont pas retenue, visiblement satisfaits de s’être servis de moi. Je me suis rhabillée et je les ai quittés sans plus de cérémonie.

Rentrée chez moi, le lendemain, j’ai téléphoné à ma copine Catherine pour lui conter mes exploits. Elle était encore ensommeillée et je crois que cela l’a excitée. Je l’entendais se masturber à l’autre bout du fil.

— Alors, le plus jeune a enfoncé sa grosse bite dans mon cul, alors que je suçais le plus vieux. Comme c’était bon, ma chérie, de sentir ses deux belles pines…

— Oh oui… continue… ça m’excite.

— Quelle sensation formidable, être baisée par deux mecs ! J’étais leur chose, leur esclave, leur proie, leur créature.

Elle gémissait de plus en plus fort. J’ai continué :

— J’étais leur putain et j’ai senti leur foutre, j’en avais plein la bouche, et il m’en dégoulinait dans le cul. Oh, c’était merveilleux…

— Oui, oh oui… oui… je viens… aaah…

Elle a joui à l’autre bout du fil. N’était-ce pas une façon sympathique de la remercier de m’avoir posé un lapin ?

Croyez-vous, cher Esparbec, qu’il soit normal de faire l’amour avec deux hommes ? Avez-vous partagé votre femme avec d’autres hommes ? D’après vos préfaces, on dirait bien que oui. Très souvent, je revois cette soirée. Mais j’hésite toujours à en parler à mon mari.

Mais ce que j’ai à avouer de plus troublant, c’est que j’aimerais que mon amie Catherine se fasse baiser par plusieurs hommes. Devant moi et avec moi.

8

Charlotte, 25 ans, Orléans, étudiante.

Humiliée par mon ami d’enfance.

Cher Esparbec, je souhaiterais confesser ici que j’ai failli être dégoûtée des hommes à jamais. Je vais vous raconter pourquoi ; et comment cela s’est passé.

J’avais un ami d’enfance, Olivier, de cinq ans mon aîné. Nous nous étions connus alors que j’avais douze ans et lui dix-sept. Olivier étant presque un homme, était déjà intéressé par les choses du sexe. Mais à cet âge-là, il préférait les femmes mûres et ma mère lui plaisait beaucoup.

C’était, à l’époque, une belle femme d’une quarantaine d’années, blonde, très sensuelle, qui aimait s’habiller élégamment. Et elle avait su rester jeune.

Mon père nous avait quittées quand je n’avais que cinq ans et il versait à ma mère une généreuse pension. Beaucoup d’hommes étaient passés chez ma mère et j’avais pu assister à leurs ébats par le trou de la serrure. J’étais encore une petite fille mais déjà intriguée par le sexe. La chose qui m’avait surprise le plus et qui m’avait vraiment dégoûtée, c’était lorsque j’avais vu un jour ma mère prendre le phallus d’un de ses nombreux amants dans sa bouche et le sucer comme une glace. L’homme gémissait et ma mère semblait vouloir avaler le membre tout entier. J’ai été très étonnée de voir un étrange liquide blanc sortir du sexe de l’homme et asperger le visage de maman.

Le plus surprenant pour moi était qu’elle semblait se délecter des gouttes dans sa bouche.

Olivier venait souvent à la maison m’aider à faire mes devoirs, il m’aimait bien et me trouvait très mignonne mais je voyais bien qu’il était amoureux de maman. Un jour que j’étais une fois de plus en train d’écouter derrière la porte, j’ai entendu des mots que je ne connaissais pas. Ma mère a dit à peu près ceci :

— Pauvre petit puceau qui n’a jamais joui dans le corps d’une femme, comme il est mignon. Je vais te faire ce cadeau dont tu te souviendras toute ta vie, je vais te dépuceler. Je vais te dire des mots cochons, je vais te faire des choses vicieuses qui vont te faire bander. Je suis une vieille salope qui aime les jeunes garçons. Je vais sucer ta jeune bite, te caresser les couilles de mes mains gantées, je glisserai un doigt dans ton trou du. cul et je vais aspirer tout ton foutre.

Je la voyais qui déshabillait mon ami et j’ai vu son sexe, d’une taille que je ne lui soupçonnais pas, se dresser vers la bouche de maman. Elle a refait cette pratique que je trouvais obscène à l’époque et elle s’est régalée de nouveau de ce liquide blanc. Puis elle a fait allonger Olivier sur la moquette, elle s’est assise sur son sexe et a commencé à le chevaucher avec frénésie. Elle a poussé des cris aigus, elle a proféré toutes sortes de grossièretés.

Elle a été agitée de soubresauts de plus en plus violents. Elle a crié de plus en plus fort, puis elle a hurlé et elle s’est arrêtée haletante, les yeux fermés, un sourire de satisfaction au coin des lèvres.

Après cela, Olivier n’est plus revenu à la maison. Puis nous avons dû déménager. Je l’ai retrouvé par hasard, quatre ans plus tard, alors qu’il revenait du service militaire.

Il n’avait pas tellement changé, il avait juste un peu grossi et son regard s’était durci. Il m’a demandé des nouvelles de ma mère et ce que je devenais. Je sentais une étrange lueur dans ses yeux ; il devait trouver que je ressemblais à maman. Il ne m’a pas parlé de son aventure avec elle, il semblait penser que je ne savais rien. Il m’a raconté aussi l’année pénible qu’il venait de passer et ses projets. Je l’écoutais et le regardais avec attention. Je lui trouvais du charme. Mais je n’étais pas amoureuse de lui, ce n’était pas mon prince charmant. Il n’était pas spécialement beau mais il avait quelque chose qui me plaisait.

Nous sommes sortis plusieurs fois en copains, mais sans que maman le sache. Il m’emmenait l’après-midi au cinéma et je me demandais quand il allait se décider à m’embrasser. J’étais devenue une jolie jeune fille blonde très désirable avec pour mon âge une forte poitrine que j’avais héritée de ma mère mais je n’avais pas encore eu de rapports sexuels. Certes j’étais déjà sortie avec des garçons, mais jamais je n’avais fait l’amour.

J’étais une jolie petite pucelle prête à être déflorée. Et la masturbation ne me satisfaisait plus.

Un jour que maman était partie voir un amant à Paris pour la journée, j’ai reçu un coup de téléphone d’Olivier qui voulait savoir ce que je comptais faire de mon après-midi. Sans aucun calcul et en toute amitié, je lui ai expliqué que j’étais seule.

Il a insisté pour que je l’invite à déjeuner. Je l’ai fait avec plaisir.

J’avais mis un petit tailleur de flanelle grise, des bas noirs et je m’étais fait un maquillage discret. Je faisais ainsi un peu plus que mon âge, très BCBG.

J’avais préparé un petit repas très simple : avocats en entrée et un curry de porc avec du riz pilaf ensuite. J’avais monté une bonne bouteille de Saint-Emilion et une autre de champagne de la cave.

Il est arrivé à l’heure, en tenue estivale, un peu inspiré de vieux films américains. Je l’ai trouvé séduisant. Je lui ai fait une bise chaleureuse. Je lui ai demandé si mon parfum lui plaisait et il m’a souri en faisant oui de la tête. Puis il s’est proposé d’ouvrir le champagne et pendant ce temps, j’ai fini de mettre la table.

Je me suis affairée à mes petites tâches ménagères tout en l’observant du coin de l’œil. Il m’a offert une coupe, nous avons trinqué.

— Tu es très belle, m’a-t-il dit.

J’ai rougi. Une boule de trac me nouait l’estomac. J’étais toute seule chez moi, avec un garçon. Allait-il me faire la cour ? Pire, allait-il me violer ?

Nous avons discuté de choses et autres, tout en mangeant et buvant. Je ne sais comment, le vin aidant sans doute, nous en sommes venus à parler de choses indiscrètes.

— As-tu un copain en ce moment ? a-t-il commencé.

— Non, je suis toute seule, ai-je répondu d’un air triste.

— Cela fait plus d’un an que je ne suis pas sorti avec une fille, c’est dur d’être à l’armée et de supporter tous ces cons qui racontent leur perm avec leur fiancée en montrant des photos.

— Nues ?

— Non, un portrait, c’est tout. Mais une fois j’en ai eu marre et je leur ai montré la photo d’une pin-up dans un magazine ; « ça c’est ma fiancée », je leur ai dit. Ils étaient tellement crétins qu’ils ne savaient pas si je plaisantais ou si j’étais sérieux.

Ça m’a fait rire. Je me suis un peu détendue. Tout de go, il m’a demandé si j’avais déjà fait l’amour. Je n’ai rien répondu et je me suis tue, le nez dans mon verre. Puis je lui ai avoué que j’étais pucelle.

Il m’a répondu qu’à mon âge, ce n’était pas bien grave. Il m’a servi un autre verre de vin.

— Voudrais-tu que ce soit moi qui t’enlève ta virginité ?

J’ai rougi et j’ai bu le vin d’un trait.

— Tu sais, cela ne fait pas mal, je me débrouille pas mal.

Je ne disais rien.

— Tu as peur de moi ? Tu n’as pas confiance ?

— Non. Ce n’est pas ça ?

— Alors quoi ?

— Ça me dégoûte un peu.

Il m’a servi encore un verre, puis un autre. Alors j’ai commencé à être saoule. Et pire, je voulais m’enivrer pour me libérer de ma peur de faire l’amour. Et j’ai craqué.

— Fais-moi l’amour, je t’en supplie, dépucelle-moi !

Il m’a regardée, amusé. Alors j’ai insisté en lui sautant au cou, le corps au-dessus de la table, renversant mon verre de vin.

— Je veux faire l’amour, j’en ai marre, je ne veux plus être pucelle !

Et j’ai pleuré, honteuse, contre son épaule. Il a pris mes mains et les a enlevées de son cou. Il m’a regardée droit dans les yeux en souriant.

— Excuse-moi, lui ai-je dit, je suis un peu saoule, mais j’ai tellement vu ma mère le faire… J’en crève. Tu comprends ? Je ne te plais pas ?

Il restait silencieux. Je me suis rassise et j’ai bu un autre verre. J’étais confuse, désorientée, je regrettais mon comportement. J’avais été débordée par mes pulsions. Il m’a resservi un autre verre.

— Tu vas boire encore un verre, puis tu vas venir sous la table pour me sucer. Si tu veux que je te fasse l’amour, il faut commencer par là. N’aie pas peur.

Alors je me suis laissé aller, confiante, guidée par mon désir. J’ai glissé doucement de ma chaise et j’ai rampé vers lui sous la table. J’ai ouvert sa braguette et j’ai sorti son sexe, d’une belle taille.

J’étais tout excitée et je commençais à mouiller. Hésitante, me demandant ce qui m’attendait, j’ai fermé les yeux, j’ai pris son membre dans la bouche et j’ai entrepris de le sucer.

Ça a été une sensation étrange. J’avalais le sexe jusqu’au fond de ma gorge, je baisais le gland, le léchais, lui donnais des petits coups de langue, bavais dessus. Bientôt la verge a été brillante de salive et je pompais sans dégoût, avec frénésie même, en n’oubliant pas les testicules que je massais. Les lectures et les vidéos érotiques de maman m’étaient bien utiles.

— Tu es une gamine experte, m’a-t-il dit.

Il a empoigné mes cheveux et a commencé à se masturber dans ma bouche.

— Suce ma bite, petite salope, je vais te doucher avec mon foutre.

Ses propos et sa vulgarité m’ont excitée au plus haut point, ma culotte était trempée. Je suçais de plus belle sa verge. Un indicible bonheur, un étrange frisson m’ont parcourue lorsque j’ai senti le sperme se déverser dans ma bouche.

Je l’ai gardé un peu pour mieux le goûter, c’était salé. Puis j’ai tout avalé les yeux fermés, habitée par un étrange plaisir.

Soudainement, il m’a basculée sur la moquette et a glissé sa tête sous ma jupe. Il a retiré brutalement mon slip et sa langue a commencé à fouiller mon sexe mouillé. J’étais comme folle. Je criais. Je quittais terre. Sa langue léchait mes lèvres, titillait mon clitoris et chatouillait mon anus.

J’entendais sa voix au loin qui me disait.

— Tu n’as pas beaucoup de poils !

Puis il est venu m’embrasser et me caresser les seins.

— Ils sont beaux, ils sont gros, ces nichons.

Puis le moment tant attendu est arrivé. Il a présenté son sexe à l’entrée du mien et j’ai senti que doucement il me pénétrait, déchirant mon hymen.

J’étais saoule. Il a commencé un va-et-vient dans mon corps et son membre m’a arraché des petites plaintes de plaisir. J’étais au paradis. Puis il est allé de plus en plus vite, de plus en plus fort et j’ai joui juste avant qu’il ne décharge en moi.

Je suis restée longtemps immobile avec son sexe dans mon ventre, les yeux fermés, comme évanouie, allongée sur le sol pendant que ses mains et ses lèvres parcouraient mon corps et mon visage. J’étais heureuse. J’étais une femme, maintenant. Il s’est retiré, s’est levé et a allumé une cigarette. Puis en me regardant, il m’a dit cette phrase terrible que je n’oublierai jamais :

— Toi et ta mère, vous faites une belle paire de salopes.

Puis il a continué méchamment, alors que j’étais complètement abasourdie par son comportement :

— Je t’ai raconté des bobards, des nanas, j’en baise régulièrement, des vieilles, des jeunes, des maigres, des grosses, parfois même des moches. Rien à foutre ! Un coup, c’est un coup ! L’important, c’est de se vider les couilles ! Parfois, je vais voir les putes, les vraies. A l’armée, on s’emmerdait pas. Une fois, on en a violé une à quatre. Alors, qu’est-ce que t’en dis, p’tite conne ? C’est un salopard qui t’a pété la rondelle. Heureuse ?

J’ai pleuré toutes les larmes de mon corps, comme une petite fille blessée. J’étais bafouée, humiliée. On m’avait trompée, on avait profité de ma naïveté, de mon innocence et de mon désir de découvrir l’amour et les joies du corps. Et c’était mon meilleur ami qui m’avait ainsi humiliée.

— C’est le métier qui rentre, a-t-il fait cyniquement en prenant ses affaires.

Il est parti sans un au-revoir, sans un adieu.

Je ne l’ai jamais revu.

Ce soir-là, j’ai dormi avec maman. Je lui ai tout raconté. Elle m’a consolée et m’a dit :

— Tu verras, ce ne sont pas les hommes qui manquent. Ils croient nous posséder, mais nous sommes les vraies maîtresses du jeu.

Depuis j’ai médité ces paroles et j’ai eu beaucoup d’amants. J’ai maintenant vingt-cinq ans et encore de belles années devant moi.

Je vous remercie d’avoir bien voulu lire ma lettre, cher Esparbec, et j’espère vivement vous rencontrer un jour. J’espère que vous avez reçu mes photos. Comment me trouvez-vous ?

9

Héléna, 44 ans, opératrice de saisie.

Je me suis fait sauter dans l’ascenseur par un jeune coursier très mignon.

Je m’appelle Héléna, j’ai quarante-quatre ans, je suis encore jolie et j’ai une forte poitrine. Je travaille comme opératrice de saisie pour une société de transport située au trentième étage d’une tour, dans le centre administratif. Je ne voudrais pas dire dans quelle ville j’habite, car on va me reconnaître tout de suite et cela pourrait me porter préjudice. A moi, mais aussi à mon jeune confrère avec qui j’ai eu cette aventure. Disons que c’est dans une grande ville du nord-ouest de la France.

C’est dans un ascenseur que j’ai connu ma plus insolite expérience sexuelle.

Ça c’est passé le mois dernier. Un soir, vers dix-sept heures, Stéphane, notre jeune coursier, s’est retrouvé tout seul avec moi dans un des ascenseurs. Après avoir parlé du travail, de la pluie et du beau temps, des programmes télés et du week-end qui venait, je l’ai observé et je le trouvais mignon avec ses lunettes rondes, sa coupe de cheveux en brosse, son teddy rouge et son jean un peu délavé. Il était petit ce qui lui donnait une allure d’adolescent timide. Mais j’ai été très surprise par son audace soudaine, lorsqu’il m’a demandé, d’une voix enrouée :

— Héléna, montre-moi tes gros seins.

Je l’ai prié de répéter ce qu’il venait de dire et, après s’être éclairci la voix, il a redit sa phrase d’une façon plus empressée :

— Montre tes gros nichons, merde !

Je lui ai dit qu’il ne manquait pas de culot, ce qui l’a fait rougir. Mais pour montrer qu’il était un homme, il a mis la main sur mon chemisier. Sur le coup, j’ai été sidérée. Il m’a dit :

— Ça fait longtemps que j’ai envie de te baiser.

Il avait dit ça à toute vitesse, comme pour se libérer. Je lui ai dit qu’il se prenait trop pour un séducteur et que je n’avais pas l’habitude de faire l’amour avec des gamins. Ça l’a vexé et il a dégrafé brutalement mon chemisier.

— Tu vas voir si je ne suis qu’un gamin, vieille pute !

Il m’a pris un sein dans une main et de l’autre a caressé mon entrejambe.

— Avoue que ça t’excite, salope, tu as envie de te faire sauter dans l’ascenseur ?

Il me disait ça et sa main avait glissé dans mon pantalon, jusque dans mon slip.

— Tu mouilles, pétasse, je vais te prendre comme une chienne.

A ces mots, je me suis laissé faire, abasourdie par son audace. Il a fini par déboutonner complètement mon corsage et je me suis retrouvée exhibant ma forte poitrine. Il a pris un sein dans sa bouche et a joué avec sa langue sur le tétin et sur l’aréole ; il a glissé une main vers mon bas-ventre et il m’a caressé le sexe à travers l’étoffe de mon jean.

Appuyée contre la paroi, j’ai commencé à prendre du plaisir. Mais j’ai voulu le repousser, songeant à ma gêne, si par hasard l’ascenseur s’arrêtait et que des gens nous surprenaient. En un éclair, j’ai évoqué toutes les hypothèses, et la honte que ce serait. Et puis une autre idée m’est venue, plus insistante dans mon esprit, plus excitante à mes sens : d’autres hommes, peut-être même des femmes, viendraient et profiteraient de la situation. Mais à ce moment, il a appuyé sur le bouton d’arrêt de l’ascenseur.

Inconsciemment, dans une sorte de vertige, j’ai mis la main à sa braguette. Son sexe était déjà dur. Ensuite, je me suis livrée à mes instincts et à mon plaisir. Sans plus réfléchir, comme pour en terminer, comme si on allait finir par nous surprendre ; ce jeune homme d’une vingtaine d’années et moi, la quadragénaire, en train de baiser comme des bêtes dans un endroit incongru… Toujours dans mon vertige, j’ai débouclé sa ceinture, déboutonné sa braguette et j’ai enfin baissé son pantalon pour en faire sortir un jeune sexe d’une bonne taille.

Il m’a demandé :

— Branle-moi entre tes seins.

J’ai commencé à le faire, tout en léchant et suçant le gland. Il a semblé trouver cela fort agréable. Il m’a prise par les cheveux et m’a fait faire un va-et-vient, comme s’il avait voulu me baiser par la bouche. Faire ça dans l’ascenseur, c’était une chose que je n’avais jamais faite auparavant.

J’ai eu une succession de sensations confuses, mêlant curiosité, désir et peur. Mais l’ascenseur était bloqué et le plaisir l’emportait. Stéphane a éjaculé dans ma bouche. J’ai cessé ma fellation et j’ai été aspergée par son foutre, sur le visage, sur mes gros seins et sur ma langue. J’ai étalé le sperme sur mes seins tout en le regardant droit dans les yeux et j’ai fini de le pomper, lui montrant que j’étais en train de tout avaler.

Perdant tout contrôle, je lui ai demandé de me baiser. Mais j’ai regretté aussitôt d’avoir dit ça, cela ne me ressemblait pas. Lui aussi, cela l’a déconcerté mais j’ai vu que cela l’excitait aussi et j’ai remarqué son sexe qui se redressait. Je me suis retournée, lui offrant mes fesses.

Sa langue m’a fouillé l’anus et la chatte. Comme c’était bon ! J’étais ivre de plaisir, dans cette situation indécente et scandaleuse, sur mon lieu de travail…

Je pensais à tous mes collègues et à mes supérieurs. Et cela ne m’a même pas fait rougir. Il a cessé ses caresses et il a présenté son sexe entre les lèvres de ma chatte. Il l’a enfoncé dans l’orifice bien humide et m’a remplie complètement. Je me suis empalée sur sa bite et il m’a prise par-derrière, me secouant comme une vulgaire poupée de plaisir.

— Je vais t’enculer !

A ces mots, j’ai fermé les yeux, au comble du bonheur. Je me sentais perdre toute retenue. Il s’est retiré de mon vagin et, brutalement, a introduit son sexe entre mes fesses, me distendant l’anus.

Je m’entendais haleter et geindre, et lui crier mon plaisir. Je ne me reconnaissais pas. Je l’ai entendu crier aussi pendant qu’il me sodomisait et j’ai senti son foutre chaud inonder mes entrailles. Nous sommes restés unis l’un à l’autre un petit instant, reprenant notre souffle, et son sexe ramolli a quitté mes chairs. Il m’a retournée et m’a embrassée.

— Je vous aime, m’a-t-il dit.

Je n’ai pas cru une minute ce petit salaud. Nous nous sommes rhabillés et repeignés et c’est lui qui a remis l’ascenseur en route. Je n’ai plus prononcé un mot et il avait les yeux fixés sur moi. C’est lui qui était surpris maintenant.

Je ne me rappelais pas avoir jamais connu de situation érotique aussi intense. Nous nous étions tous deux trouvés comme dans une bulle de plaisir, loin du monde extérieur et de ses tabous. J’avais satisfait ses désirs, à la fois soumise et complice, comme une victime consentante. Cela me laissait une drôle d’impression, un mélange de honte et de plaisir.

Puis d’autres employés sont montés avec nous dans l’ascenseur. J’ai regardé leurs visages, j’ai essayé de trouver celui avec qui j’aimerais bien baiser la prochaine fois, dans l’ascenseur ou ailleurs. Un homme m’a regardée avec plus d’attention, s’attardant sur ma poitrine. A ce moment, je me suis rendu compte que j’avais mal reboutonné mon chemisier et qu’on voyait presque un sein qui débordait. Rougissante, j’ai refermé mon chemisier, jetant un regard furtif à l’homme.

Et nous avons disparu dans l’anonymat de la foule. Il m’arrive de croiser Stéphane dans l’ascenseur mais il ne fait plus attention à moi. Il s’intéresse plus à une jeune stagiaire de dix-huit ans.

Croyez-vous, cher Esparbec, qu’à quarante-quatre ans, je sois trop vieille pour rencontrer l’amour ou avoir une relation sexuelle suivie avec un homme plus jeune que moi ?

J’espère que vos lectrices, parmi celles qui ont mon âge, sauront m’aider de leur expérience, et que je trouverai dans leurs lettres conseils et encouragements.

10

Nicole, 45 ans, directrice d’agence.

Un inconnu m’a entraînée dans les bois.

Cher Esparbec, je vais vous raconter une aventure qui m’est arrivée après mon divorce. J’ai traversé une longue période de dépression après la séparation avec mon mari. Il ne cessait de me tromper avec des collègues, ou avec des jeunes filles draguées je ne sais où. A mon âge, cela n’a pas été facile de vivre cette situation.

Pourtant, ces dernières années nous avons eu des relations sexuelles inhabituelles, mon mari s’étant mis dans la tête de me faire partouzer avec ses amis.

Au début, cela m’a surprise, puis j’y ai pris du plaisir, mais il a fini par ne plus me convier à ces partouzes. Je reviendrai sur cette époque peut-être dans une autre lettre, mais j’ai trop envie de raconter tout de suite ma rencontre avec cet inconnu et la découverte du vice raffiné et furtif.

Rien de comparable avec les orgies bourgeoises de mon mari.

Je travaille dans l’agence d’un célèbre constructeur de maisons individuelles. Un midi, j’allais reprendre ma Morris lorsque j’ai vu sur mon pare-brise un papier accroché à l’essuie-glace. Pensant qu’il s’agissait encore d’un prospectus, j’ai failli le jeter mais je me suis ravisée quand j’ai vu le message écrit :

« Chère jolie madame, je vous ai vue au volant de votre voiture dans votre tailleur gris et votre jupe vous arrivait à mi-cuisses. Je vous aime et je vous veux. » Suivait un numéro de téléphone et le prénom, René.

J’avoue que j’ai été assez surprise et flattée. Qui pouvait bien être ce René qui devait m’observer depuis un bout de temps ? Je pensais à tous ces hommes, jeunes ou vieux, que je croisais dans la rue et qui me déshabillaient du regard, s’arrêtant sur ma poitrine assez forte.

Je suis rentrée chez moi, j’ai posé le message près du téléphone, j’ai mis un plat au micro-ondes et je me suis servi un scotch. J’ai avalé une grande gorgée qui m’a réchauffée et décontractée.

J’ai regardé le téléphone, je me suis dit que ça ne serait pas raisonnable et puis j’ai pensé que je n’avais rien à perdre. J’ai composé le numéro, j’ai entendu la tonalité. J’avais le cœur qui battait, le rouge au joue et j’étais fort excitée. Un répondeur était au bout de fil, j’étais à la fois déçue et soulagée.

Je me suis jetée à l’eau, j’ai laissé un message.

— Bonjour, je suis la dame à la Morris grise, j’ai vu votre message, je m’appelle Nicole, j’aimerais vous rencontrer.

Et je lui ai donné mon numéro de téléphone.

J’étais un peu tremblante et j’avais chaud au ventre. Je me suis servi un autre scotch. Je ne sais ce qui m’a pris, l’alcool sans doute… Debout contre le mur, j’ai relevé ma jupe, et j’ai commencé à me caresser. J’ai glissé ma main dans mon slip, et avec mes doigts j’ai écarté les lèvres de mon sexe, elles étaient chaudes et humides. De l’autre main, je malaxais mes seins, pinçant à me faire mal les tétins durcis par l’excitation. Je ne m’étais pas masturbée depuis longtemps et j’avais la tête qui tournait. Au moment où j’allais jouir, le téléphone a sonné. J’ai décroché, tout étourdie.

— Bonjour, c’est René, ça te va bien ce prénom, Nicole, j’aime les bourgeoises salopes comme toi, je sais où tu habites et je sais où tu travailles, Nicole, salope chérie, j’ai envie de te baiser et je sais que tu ne travailles pas cet après-midi. J’ai la queue à la main, elle est toute dure et je me branle sur ton tailleur gris. Ouvre-moi ta porte, Nicole, ouvre-moi tes cuisses, ma salope, ouvre-moi ta chatte. J’arrive. Je viens.

Que m’arrivait-il, quel était ce rêve ? Allait-il se transformer en cauchemar ? Allais-je finir dans la rubrique des faits divers ? Et qui était ce mystérieux individu ? Etait-il jeune et beau ou vieux et gras ? Et puis, peu m’importait, j’avais envie de me laisser emporter par ce tourbillon, de m’abandonner dans cette aventure. C’était une manière inconsciente de me venger des infidélités de mon mari. (Je savais qu’il s’était mis en ménage avec une jeune poule de vingt-cinq ans.)

Je me suis mise à la fenêtre de mon appartement. La vue donnait sur la mer et les vagues étaient agitées par une forte brise. J’ai pris un châle épais, j’ai ouvert la baie vitrée et je me suis avancée sur le balcon, un autre verre à la main. J’ai respiré un bon coup dans le vent qui annonçait une prochaine tempête. J’étais ivre de scotch et de vent. Un homme habillé d’un épais manteau bleu marine s’est arrêté devant ma fenêtre, de l’autre côté de la rue, il s’est appuyé sur le parapet, le dos à la mer agitée, et il a allumé une cigarette. Tout en fumant, il m’a observée, tranquillement.

Je suis restée, moi aussi, à le regarder et je me suis dit qu’il ne pouvait être que René. Il semblait de taille moyenne et assez enveloppé, mais je voyais mal son visage. Il s’est approché de ma voiture, garée sur le parking sous ma terrasse. Et là, il m’a fait signe de le rejoindre en me souriant.

Je suis allée dans la salle de bains, je me suis repeignée et remaquillée. Je suis descendue, émue. De près, il semblait avoir plus de la quarantaine, il avait le cheveu en bataille, le sourire au coin des lèvres, le teint jaune, la peau moite, et le regard trouble d’un homme porté sur les femmes et la fête. Il m’a proposé avec son drôle d’accent d’aller se promener.

Je trouvais sa voix sensuelle et il dégageait un certain charme, malgré son côté vicieux, presque inquiétant. Je lui ai demandé où il voulait aller. Il a dit :

— Allons en forêt, la nature est si belle en hiver.

Etait-il slave, nordique ou allemand ? J’avoue que je ne le saurai jamais.

Nous sommes arrivés au parc municipal et il m’a indiqué un petit sentier où il m’a invitée à arrêter la voiture. Il a sorti de sa poche un foulard noir. Sur le coup, j’ai eu peur qu’il ne m’étrangle, mais il voulait me bander les yeux. Je me suis prêtée à sa fantaisie. J’étais dans le noir et je le sentais à côté de moi qui respirait fort. Qu’allait-il me faire ? Allait-il me caresser, me lécher, me ligoter, me baiser, ou même me frapper ? J’attendais avec impatience le contact de ses mains sur ma peau, de ses lèvres sur les miennes et de sa langue entre mes cuisses. Mais il ne se passait rien, il s’amusait à me faire attendre. Cela a semblé durer des siècles. Puis enfin, il a posé sa main sur mes cuisses, ce qui m’a fait sursauter et frissonner, et il a remonté doucement sur mes bas, jusqu’à mon slip. Sa main s’est glissée à l’intérieur, sur mon sexe.

— Tu mouilles salope, sale pute, bourgeoise vicieuse.

Ces insultes prenaient une drôle de consonance, avec son accent. Puis il a retiré sa main, ce qui m’a fait pousser un petit cri de surprise et je l’ai entendu ouvrir la porte, sortir et faire le tour de la voiture.

— Ouvre le toit, (ce que j’ai fait à tâtons), bien, remonte ta jupe à mi-cuisses, parfait, ouvre ton corsage et fait ressortir tes nichons, bon, maintenant ouvre ta fenêtre et approche ta tête, oui, ouvre la bouche, parfait.

Il a fait entrer entre mes lèvres un sexe que je devinais gros ; d’une main il me tenait par le cou, de l’autre il se branlait dans ma bouche. Je l’entendais râler de plaisir tandis que moi je ne pouvais proférer que des sons étouffés. Je le devinais debout en train de regarder mes seins et mes cuisses par le toit ouvrant.

— Suce, salope, tu aimes ça, je vais tout cracher dans ta bouche et tu vas tout avaler ! Caresse tes nichons, bien comme ça.

En disant ça, il se masturbait de plus en plus vite, me serrant de plus en plus fort la nuque. Et puis il a joui, éjaculant un sperme épais au fond de ma gorge. Il s’est retiré et a essuyé sa verge sur mes joues.

— Attends un peu avant d’enlever ton bandeau et d’avaler mon foutre.

Je suis restée cinq bonnes minutes avec le foulard autour des yeux et le sperme dans la bouche. Lorsque je l’ai enlevé, René avait disparu comme par enchantement. J’ai avalé sa semence et j’ai souri.

Peut-être aurais-je aimé qu’il me viole là, dans le bois, mais je ne me sentais pas frustrée. J’étais bien. J’étais comme étourdie. Même les partouzes avec mon mari ne m’avaient pas procuré autant de plaisir. Je crois devoir dire que je ne me suis jamais vraiment amusée dans ces soirées et qu’il ne me plaisait que moyennement de me faire sauter par ses amis, à deux ou trois, ou de me faire lécher par leurs femmes. Je ne suis pas une salope. Mais pourtant, parfois, j’aime m’abandonner dans des aventures érotiques comme celle-ci.

Je me suis rhabillée, remaquillée, et je suis rentrée chez moi. Je me suis dit que ça valait peut-être le coup que je vous raconte cette anecdote…

11

Jocelyne, eurasienne, formatrice pour adultes, Dieppe.

Une amie m’a entraînée dans une partouze.

Cher monsieur, c’est avec beaucoup d’émotion que je vous écris cette lettre. Je ne sais pas si je vais trouver les mots pour raconter l’histoire qui m’est arrivée l’an passé. Aujourd’hui, j’ai vraiment honte et je regrette beaucoup d’avoir trompé mon mari, que j’aime vraiment.

Nous nous sommes mariés à vingt ans et nous sommes toujours amoureux l’un de l’autre. Nous avons eu deux beaux enfants qui nous adorent et que nous adorons. Nous formons un couple uni, une famille heureuse. Mais l’aventure que je vais vous raconter laisse en moi un profond trouble, une envie de pleurer, des remords d’avoir cédé à la tentation. Pourtant je crois que je n’ai jamais eu autant de plaisir dans ma vie amoureuse.

J’avais décroché un stage pour devenir animatrice de formation près de Rouen. C’était la première fois que je devais quitter Dieppe et ma famille. Les collègues étaient très gentils avec moi mais malgré tout, me retrouver toute seule en internat le soir me rendait très malheureuse. J’étais perdue.

Les autres stagiaires étaient très prévenants à mon égard, il y avait beaucoup plus d’hommes que de femmes qui dormaient dans le centre. Les jours passaient et je devenais de plus en plus dépressive. Pourtant, je revenais tous les week-ends chez moi. C’était un moment d’intense bonheur de se retrouver en famille. Mais quand arrivait le dimanche soir, une boule me nouait la gorge.

Mais je suis trop bavarde. Je cherche à retarder le moment où je vais vous dévoiler une facette de ma personnalité que j’ignorais…

C’était un mercredi soir. Avec d’autres internes, nous avions traîné devant la télévision. Vers minuit, nous avons regagné nos chambres. Raymond, un bel Africain d’une quarantaine d’années, a demandé si nous ne voulions pas boire un petit verre avec lui dans la sienne. Il y avait là Stéphanie, une jeune et assez grosse rousse de vingt-trois ans, Frédéric, un garçon blond de vingt-cinq ans, Mohamed, un Algérien d’une vingtaine d’années, et Roger, un quadragénaire bedonnant, grisonnant et fort sympathique. On commençait à bien se connaître et nous avons accepté la proposition de Raymond. Il a sorti du rhum et quelques verres et nous a concocté des punchs. J’aime bien boire un coup mais je dois dire que je les ai trouvés vraiment corsés. J’aurais dû me méfier…

Nous étions assis moi et Raymond au bord du lit, les autres garçons par terre, et Stéphanie sur une chaise. Raymond a sorti un album de photos et m’a montré sa femme et ses enfants. Il était visiblement mélancolique et avait le mal du pays. Il m’a appris qu’ils habitaient en Bretagne.

C’est Stéphanie qui a commencé à ressentir les effets du rhum. Elle a commencé à rire d’un rien, à dire des bêtises, à faire des blagues scabreuses, à être affectueuse avec Mohamed qui était assis sur le tapis à côté d’elle. Soudain, elle n’a plus eu aucune retenue et a carrément sauté au cou du jeune Algérien pour l’embrasser. Il ne s’est pas fait prier, en a même rajouté en l’attirant vers lui, sur le sol. Ils étaient là en train de s’embrasser et de se caresser. Sans trop savoir pourquoi, j’ai fondu en larmes. Raymond m’a prise par les épaules pour me consoler. J’ai continué à pleurer contre sa poitrine. Je lui ai expliqué que j’étais malheureuse, loin de ma famille, que j’étais en pleine dépression. Il m’a caressé les cheveux et m’a dit de sa voix grave et sensuelle :

— Tes larmes vont bien avec tes yeux bridés.

Puis il m’a servi un autre rhum, que j’ai bu d’un trait. Puis un autre, encore plus corsé. Ça me brûlait le ventre, j’avais chaud aux joues. J’étais bien. J’étais saoule.

Ensuite, j’ai vu dans une espèce de flou Stéphanie qui suçait le sexe de Mohamed. J’ai cru entendre que l’on fermait la porte à clé, j’ai senti des mains qui couraient sur mon corps et qui cherchaient à me déshabiller. Elles y sont parvenues. Un sexe noir s’est dressé devant mes yeux, je l’ai trouvé énorme. Il s’est glissé dans ma bouche, et j’ai senti le contact du gland et de la hampe sur ma langue et entre mes lèvres. J’étais nue et offerte, mes cuisses ont été écartées, et j’ai vu Frédéric se préparer entre elles. Je l’ai senti me pénétrer. Roger est monté sur le lit près de moi, et m’a proposé sa verge à sucer. J’avais maintenant deux sexes en bouche que je léchais goulûment. Je n’étais plus moi. Comme pour mieux m’aider à perdre la tête, on m’a bandé les yeux. J’entendais les râles des mâles et les soupirs de Stéphanie. Puis enfin, ses cris de jouissance. Ensuite, elle est venue me parler à l’oreille pour me dire des cochonneries :

— Alors, sale pute chinoise, tu te fais sauter par quatre mecs, que va dire ton mari ? Tu sens mes mains sur tes nichons ? Et la bite de Frédo dans ta chatte ? Les bites dans ta bouche de pute ? Attends, Momo prépare sa queue, je crois qu’il veut t’enculer.

J’ai senti que l’on me retournait, on m’a claqué les fesses, une langue a léché mon anus, une autre mon sexe, des mains ont caressé mes seins, un doigt a glissé entre mes fesses, puis un sexe m’a pénétrée par là. On m’enculait ! Un corps s’est glissé sous moi et un sexe a pénétré mon vagin. J’étais littéralement prise en sandwich, secouée dans tous les sens, empalée, et je remuais du bassin pour mieux sentir les sexes en moi.

Un autre sexe s’est présenté à mes lèvres, puis un deuxième. Je les ai avalés l’un après l’autre avec délice, sans m’étouffer. Je sentais qu’on les branlait dans ma bouche. Oh ! Quand j’y repense, c’était vraiment incroyable, irréel ! J’étais prise par quatre hommes et une femme et j’en retirais un immense plaisir. Comme c’était bon, ces deux sexes dans ma bouche… Stéphanie continuait à me parler et je sentais son haleine alcoolisée mêlée à sa sueur, à sa salive.

— Alors, ça te plaît, hein ? Quatre belles bites pour toi ! Une dans le cul, une dans la chatte et les deux autres dans ta bouche de salope ! Avoue que tu jouis !

C’était bon. J’étais bien, à la fois humiliée et comblée, frustrée et heureuse, honteuse et épanouie. Jamais je n’avais connu, ni même imaginé pareille scène. J’appréhendais le moment où j’allais jouir, où cet instant intense aller brutalement cesser, après l’orgasme. J’aurais voulu que cela dure une éternité. Je n’étais plus moi la gentille épouse, j’étais un jouet sexuel entre les mains de partenaires vicieux et experts.

Stéphanie continuait ses commentaires cochons :

— Je vais lécher les lèvres de ta chatte pendant que tu te fais enculer et que tu suces ces deux grosses bites.

Je l’ai sentie sous moi qui déjà m’excitait avec sa langue. Je l’imaginais, le nez dans les testicules de l’un, le front battu par les couilles de l’autre. Un premier partenaire a joui, dans ma bouche, puis l’autre dans mon anus, le troisième sur mon visage et j’ai accéléré le va-et-vient sur le sexe qui limait mon vagin. J’ai hurlé et j’ai joui comme jamais, en même temps que le sperme inondait ma matrice. J’en étais couverte.. Stéphanie a léché mon corps, avec passion et insistance, puis, ayant bien recueilli tout le sperme sur ma peau, elle m’a embrassée, goulûment. Et je me suis endormie, ivre de plaisir.

Je n’en ai jamais parlé à mon mari, ni à personne. Vous êtes le premier, cher monsieur, à qui je me confie.

Le reste du stage s’est déroulé sans autres aventures, banalement, et je revoyais mes complices de cette nuit d’orgie comme si rien ne s’était jamais passé.

Parfois, lorsque je fais l’amour avec mon mari, j’imagine d’autres partenaires qui me caressent ou me sodomisent, je vois des sexes qui cherchent ma bouche et des jets de sperme qui couvrent mon visage.

Serais-je une vicieuse refoulée ? Stéphanie avait-elle raison, serais-je une salope ?

12

Jacqueline, 48 ans, Le Havre, coiffeuse.

Je me suis fait enculer par un jeune garçon dans ma cabane de plage.

Cher Esparbec, je vous écris pour vous raconter une histoire qui m’est arrivée cet été.

J’ai la quarantaine et je tiens un petit salon de coiffure au Havre. Je ne suis plus très jeune, bien sûr, mais j’essaye de rester coquette, voire désirable. J’ai une fille de vingt ans, fort jolie, rouquine comme moi mais toujours à Paris, et un mari qui me délaisse.

J’aimais bien quand ma fille passait ses vacances avec moi car souvent elle ramenait de charmants jeunes hommes et j’aimais leur compagnie. Je possède une cabane de plage sur les galets du Havre (enfin ce qu’il en reste) et il m’est arrivé une aventure érotique cet été, comme jamais je n’en avais connu.

Il faisait très chaud ce jour-là et je m’étais baignée toute la journée avec des amies. L’eau était délicieuse et nous rafraîchissait. Puis, vers seize heures, j’ai décidé de remonter vers ma cabane pour me changer et me faire bronzer au soleil. Des jeunes amis de ma fille, garçons et filles, occupaient la cabane contiguë et ils m’ont saluée très poliment. Je me suis enfermée pour me changer. Il faisait vraiment une chaleur infernale et je me dépêchais de me changer, déjà toute transpirante. Dans le noir et surtout dans ma précipitation, j’ai fait un faux pas, manqué tomber, et je me suis raccrochée au rideau du cagibi. J’ai emporté le rideau, la tringle que j’ai prise sur l’épaule et j’ai heurté de la tête une petite étagère.

Je me suis assise sur une chaise en Formica pour reprendre mes esprits. J’avais mal à l’épaule et je saignais un petit peu du front. J’entendais des rires, dehors, ma mésaventure n’avait pas échappé aux jeunes gens et j’avais honte d’être aussi maladroite. On a frappé à la porte et la voix d’un garçon m’a demandé si je m’étais fait mal. J’ai répondu que non, que je n’avais rien de cassé et que tout allait bien. J’en ai profité pour me relever, finir de mettre le haut de mon maillot et je suis allée ouvrir la porte car j’en avais vraiment assez de cette obscurité étouffante.

Un charmant jeune homme d’une vingtaine d’années, était sur le seuil. Il m’a redemandé si j’allais bien et je l’ai remercié de sa gentillesse. J’ai ajouté que j’avais fait tomber la tringle à rideau et l’étagère et que cela m’ennuyait beaucoup, car je n’étais vraiment pas bricoleuse. Il était si charmant qu’il m’a proposé de le faire, si cela ne me dérangeait pas.

C’était un ami de ma fille et j’avais pleine confiance. Je l’ai fait entrer avec moi et lui ai montré où se trouvait la caisse à outils. Il a commencé par redresser l’étagère et l’a refixée rapidement, il a ensuite remis au hasard les objets qui étaient posés dessus. Puis il a ramassé la tringle et m’a demandé si je voulais bien l’aider à remettre les anneaux. Je lui ai répondu que oui et nous nous sommes retrouvés l’un à côté de l’autre.

Je regardais, un peu troublée, sa jeune musculature bronzée tandis que nous bricolions en parlant de ma fille, de ses études. Il m’a avoué qu’il était sorti une fois avec elle, mais qu’elle était trop sérieuse et trop studieuse. Il m’a dit qu’il trouvait que ma fille me ressemblait beaucoup, que j’avais dû être aussi jolie qu’elle, et que j’étais encore très belle. J’ai été surprise par ce compliment et aussi flattée. Je lui ai souri. Il a pris la chaise et il est monté dessus pour remettre la tringle en place. Je me trouvais juste à hauteur de son entrejambe et je devinais une érection soudaine dans son bermuda aux couleurs vives. Le rideau nous cachait. Et à cet instant, il m’a complètement surprise.

— J’ai très envie de faire l’amour avec vous, vous m’excitez beaucoup, m’a-t-il dit.

— Jeune homme, vous ne manquez pas de culot !

— Je vous assure, madame, j’ai vraiment envie de vous.

J’ai pu le vérifier à la bosse devant moi. Je n’ai su quoi répondre. Dire oui et que l’on nous surprenne ? Ou non et rater l’occasion de faire l’amour avec un jeune garçon de vingt ans qui aimait les femmes de mon âge ? J’ai pensé aussi à mon mari qui ne me touchait plus guère, et que cela faisait vraiment longtemps que je n’avais pas eu de plaisir.

— J’aime beaucoup vos seins.

Alors, sans plus réfléchir, j’ai posé ma main sur le mollet du jeune homme et j’ai remonté sur l’intérieur de sa cuisse pour arriver à ses testicules. Je les ai massés et j’ai vu le garçon fermer les yeux. Il a continué à poser le rideau pendant que je glissais mon autre main sur son autre jambe pour remonter jusqu’à sa bosse. J’ai senti sa queue se dresser sous mes doigts et il m’a demandé, d’une voix enrouée, de retirer son bermuda. Je l’ai fait et aussitôt son sexe s’est dressé sous mon nez, pointé vers ma bouche. Il m’a dit :

— Suce ma bite, ma queue a envie de ta bouche.

— Vous exagérez, je n’aime pas ça.

— Allez, suce, je ne me suis jamais fait sucer par une femme comme vous. Je suis sûr que t’as jamais sucé une jeune pine comme celle-là…

Il a tendu son sexe vers ma bouche et m’a attrapée par les cheveux.

— Suce, suce maintenant, m’a-t-il dit.

Alors, prise au jeu, sachant que personne ne nous verrait, troublée par la situation et par son assurance, j’ai cédé. J’ai d’abord joué de ma langue sur son gland. Il a gémi.

— Oui, oui comme ça, oh comme c’est bon, comme tu sais bien le faire…

Et j’ai pris sa jeune bite entre mes lèvres, alors qu’il était toujours debout sur la chaise et que nous étions dissimulés au milieu de la plage. Il me disait son plaisir :

— Oh, personne ne m’a jamais sucé comme ça… Tu es vraiment bonne… Ah, oui… Vas-y, vas-y suce, suce… suce encore…

Puis je l’ai masturbé doucement, tout en lui suçant la bite et lui caressant les couilles. Il a commencé à me parler grossièrement :

— Vas-y, salope, suce ma bite, t’es qu’une pute. Je croyais que t’aimais pas ça, pétasse ?

Cela m’a tout d’abord choquée, mais après tout, cela n’était qu’un jeu, alors je l’ai laissé faire, réagissant à ses propos en m’appliquant davantage à ma fellation.

— Tu n’es qu’une vieille pute, et ta fille une jeune putain ! Vous êtes toutes les deux de bien belles salopes.

J’ai pensé à mes voisins, à mes amis, à mon mari, à ma fille, et à ma famille, et j’ai vu leurs visages réprobateurs et accusateurs. Ma situation m’a fait soudainement honte mais j’étais bien ici, en pleine chaleur, à faire une belle pipe à ce jeune homme. Qu’est-ce qui m’arrivait ?

Il gémissait, je l’ai senti se cambrer et le sperme est venu en saccades, au fond de ma gorge. Je suis restée un moment avec sa bite et le foutre en bouche, et je dégustais cet instant. Comme c’était bon ! Je cherchais dans ma mémoire quand cela m’était arrivé pour la dernière fois, mais cela semblait vraiment trop loin.

Il est redescendu de son perchoir et m’a embrassée avec fougue. Il a léché ma blessure et il m’a regardée dans les yeux. J’ai été séduite par son regard.

— Je vais t’enculer, maintenant, salope.

Il m’a retournée brutalement, a baissé mon slip. Je n’ai pas pu réagir.

— Je vais mettre ma bite dans ton cul, ma vieille.

J’ai vu sa main attraper un flacon d’huile solaire, et j’ai senti le liquide couler le long de ma raie. Un grand frisson m’a parcourue lorsque le garçon a présenté son sexe à l’entrée de mon anus. Une douleur étrangement agréable m’a traversée et j’ai poussé un petit cri lorsqu’il est brutalement entré en moi, bien raide.

— Tu la sens ? Tu la sens bien dans ton cul ?

Ces mots m’affolaient, on ne m’avait jamais parlé comme ça. Et surtout, c’était la première fois que l’on me sodomisait. J’avoue que c’est une sensation étrange et agréable, où se mêlent honte, douleur et plaisir. Il faisait aller et venir ses mains sur mon corps, pétrissait mes seins, caressait mes fesses.

— J’aime les vicieuses, les vieilles qui se font des jeunes mecs.

Ces propos visiblement l’excitaient et il allait de plus en plus vite en moi. J’étais chavirée, haletante : cette bite dans mon cul me rendait folle. Et j’ai joui, j’ai connu un orgasme comme il y avait bien longtemps que je n’en avais pas eu, et le garçon a joui à son tour. Il s’est retiré et a déversé son sperme sur mes reins et l’a étalé sur mes fesses.

Je me suis retournée, il m’a regardée et nous nous sommes embrassés. Puis il m’a dit qu’il devait rejoindre ses amis et il m’a remerciée, d’un ton gentil. Cela m’a laissée interloquée.

Il est parti et je suis retournée me baigner, flottant sur le dos, les yeux fermés, pensant à sa queue et au plaisir qu’elle m’avait procuré.

Je voudrais dire à toutes les femmes de mon âge qui liront cette lettre que, si jamais pareille aventure leur arrivait, elles n’hésitent surtout pas. C’est tellement bon de faire l’amour avec un jeune garçon ! Et le plaisir toujours l’emporte sur le remords. Si j’en crois les petits textes que vous écrivez en préface aux confessions que vous publiez, vous devez certainement être du même avis que moi !

13

Sylvie, 27 ans, animatrice.

J’ai été initiée à la sodomie par un écrivain.

J’ai vingt-sept ans et je suis animatrice dans un centre culturel d’une grande ville du Nord. Je suis ce qu’on appelle une fille bien en chair, c’est-à-dire que j’ai un gros derrière et une forte poitrine. Comme vous pouvez le voir sur cette photo, où j’ai mis un corset sexy pour faire ressortir mes avantages, je ne suis pas énorme, juste un peu grassouillette. Ne faites pas attention à mon sexe, s’il est rasé, c’est à la suite d’un pari que j’ai fait récemment avec ma dernière copine. Elle aime beaucoup que ma fente soit bien visible et ressemble à celle d’une petite fille. Mais quand l’histoire que je vais vous raconter a commencé, j’avais encore tous mes poils et j’étais donc beaucoup plus convenable quand on m’enlevait ma culotte.

J’en viens à cette aventure qui a été pour moi l’occasion d’une humiliation terrible, et aussi d’un grand amour dont j’ai eu du mal à me remettre. Dont je ne me suis pas encore tout à fait remise, sinon, pourquoi fuirais-je les hommes comme je le fais, pour ne plus m’adonner qu’aux caresses entre femmes ?

Ça s’est passé, il y a sept ans, vers le mois de mai. J’aime cette période de l’année les beaux jours reviennent, les journées sont plus longues, les terrasses s’animent. A l’approche de l’été, nous organisons, dans le centre culturel où je travaille, différentes manifestations. Cette année-là, il y avait au programme une exposition de photos et de peintures accompagnées de poèmes de Sylvain P., un jeune écrivain qui essayait de percer.

Il était venu nous voir avec ses œuvres et nous lui avions proposé de participer à cette exposition. C’était un garçon timide et distant, il semblait très seul. Sa poésie et son personnage m’ont vite séduite. J’avoue que j’écris un peu moi-même et le monde de l’écriture me fait rêver.

Enfin est arrivé le jour du vernissage. Après le discours du maire et des responsables culturels, nous voilà tous réunis autour du buffet. Sylvain était dans son coin, un verre de whisky à la main, répondant poliment aux remarques des autres artistes et des invités. Je me suis approchée de lui et je lui ai dit :

— Reste pas tout seul, détends-toi.

— Non, non, ça va, m’a-t-il assuré, en buvant son verre d’un trait.

Je l’ai laissé et j’ai fait le tour des invités. J’ai discuté avec une amie tout en observant Sylvain qui plaisantait avec un journaliste. Mais celui-ci s’en est allé, apparemment choqué, et je me suis rendu compte que notre écrivain commençait à être passablement saoul et n’allait pas tarder à se prendre pour Bukowski. Je me suis à nouveau approchée de lui pour essayer de sauver la situation.

— C’est vraiment très bien ce que tu as fait pour l’expo.

— Oui, je sais, merci… Tu dis ça pour me faire plaisir, c’est de la merde ce que j’ai fait… a-t-il ajouté brutalement.

— Alors, qu’est-ce que ça doit être quand tu écris des choses bien.

— Je n’en ai pas encore écrit…

Puis il m’a plantée là et a continué à jouer les artistes maudits. A ce moment, il m’a fatiguée. Je ne m’en suis plus occupée et j’ai bavardé à droite et à gauche. Puis je l’ai retrouvé assis sur une chaise, dans un coin. Il semblait très fatigué.

— Tu veux que je te ramène ?

— Je veux bien… Ces vernissages me gonflent.

Nous avons quitté discrètement la salle et je l’ai embarqué dans ma petite 104 blanche. Il a ouvert sa fenêtre pour respirer l’air doux et nous sommes partis vers la ville basse. Visiblement dégrisé, il m’a demandé :

— Où habites-tu ?

— Près du port.

— C’est marrant, moi aussi. Ça te dirait de boire un dernier verre quelque part ? C’est moi qui invite.

— Volontiers.

Je l’ai trouvé plus que sympathique. Nous sommes arrivés dans notre quartier, j’ai garé la voiture en bas de chez moi et nous sommes allés à pied jusqu’à un bar antillais où ils servent les meilleurs punchs du monde.

Le bar était plein et le rhum circulait sur les tables. Il y avait beaucoup de bruit et Sylvain et moi avions du mal à nous parler. Pourtant, après quelques verres, nous arrivions à nous comprendre. C’était vraiment la fête, des Antillais dansaient avec des étudiantes, des clients chantaient, d’autres riaient et certains dansaient. Sylvain s’amusait. Il se sentait plus à l’aise ici que dans les vernissages, avec les responsables municipaux. Ensuite tout a été très vite.

Il m’a pris la main, m’a caressé le cou et s’est approché de ma bouche. Il m’a embrassée. J’étais bien. La fête, un compagnon charmant, une soirée sympathique, tout était réuni pour que je sois heureuse. Il m’a dit en souriant :

— Ça fait longtemps que j’attends ce moment.

Et il m’a embrassée de nouveau. Puis il a continué :

— On va boire un dernier verre chez toi ?

J’ai répondu oui sans vraiment m’en rendre compte. Ça se passait comme dans un film, on un roman. J’étais amoureuse de ce garçon qui écrivait de belles choses et la chance me souriait. De plus, je commençais à être excitée, à l’idée de l’avoir pour moi toute seule cette nuit. J’avais la culotte mouillée. J’allais l’emmener chez moi, on écouterait de la musique, en buvant de la vodka et en échangeant des mots doux et des baisers. Et puis on ferait l’amour…

A peine arrivé, il a empoigné la bouteille de vodka et a bu une impressionnante rasade au goulot. Il a jeté son blouson et a dit :

— Je vais te baiser, ma grosse.

J’avoue avoir été très choquée de sa soudaine vulgarité. Il a ouvert sa braguette et a sorti son sexe.

— Regarde ma belle bite ! Tu vas la sucer et après, je vais te la mettre dans le cul.

Il a titubé et il est tombé sur le lit. Cela l’a fait rire. Je ne savais pas si je devais en rire, avoir peur de lui ou lui faire confiance. La vue de sa bite qu’il caressait me troublait. Elle était longue et grosse. Qu’est-ce que je risquais ? J’étais chez moi, on savait que l’on se connaissait. La situation m’excitait.

— Alors, tu viens sucer ma bite, bordel de merde !

Quel poète il faisait, ivre sur mon lit, à vociférer des grossièretés.

— J’ai jamais baisé une grosse salope comme toi, allez, amène ton cul.

J’étais vexée, un peu. Il fallait qu’il soit vraiment saoul pour parler ainsi… Et moi, assise sur une chaise à l’observer, je mouillais. Je me suis approchée de lui et j’ai commencé à le sucer. Sa bite était grosse dans ma bouche et me déformait les joues. Je faisais bien attention à ne pas mettre les dents, enfonçant la queue profondément dans ma gorge, jusqu’à la luette. Puis je la ressortais, pressant au passage le gland de mes lèvres. La queue était dressée et luisante de salive. J’ai fait courir ma langue sur toute sa longueur, jusqu’aux couilles, tout en branlant Sylvain. Tout cela m’excitait.

— Vas-y… suce-moi, branle-moi… grosse pute…

Jamais on ne m’avait parlé comme ça. Je ne sais pas pourquoi je subissais ces insultes.

— Déshabille-moi, salope.

Alors j’ai commencé à jouer avec lui.

— Je t’enlève ton pantalon, mon chéri ?

— Oui, oui, parle-moi comme une pute.

— Elle est belle, ta queue, elle est grande et grosse, elle est bonne à sucer.

— Je vais te la mettre dans le cul. Suce-la mieux.

J’ai enlevé son caleçon, j’ai entendu ses tennis tomber sur le sol. Il ne portait plus que son T-shirt. Il s’est mis à genoux sur le lit, la queue dressée.

— Vas-y, suce, ma belle.

J’ai repris avec application la fellation. Trouvant que je n’allais pas assez vite, il a commencé à se masturber dans ma bouche tout en m’attrapant par les cheveux.

— Allez, vite, suce, bouffe.

Je le sentais aller de plus en plus vite.

— Je vais juter dans ta bouche, grosse truie.

J’imaginais déjà tout ce sperme giclant dans ma bouche. Je n’aime pas avaler, mais je me force toujours.

— Oui… oui… Je viens… Avale tout, salope.

Il a éjaculé.

— Montre-moi mon foutre !

J’ai ouvert la bouche, j’ai tiré la langue et je lui ai montré son sperme.

— Tu es une bonne pute. Avale maintenant.

Je me suis forcée à obéir. Il a enlevé son T-shirt, il a commencé à me déshabiller. J’éprouvais un plaisir étrange de voir un homme nu m’enlever un à un mes habits. Un homme nu avec un gros sexe dressé vers moi.

Il a d’abord enlevé mon pantalon puis mon slip. Il l’a respiré et a dit :

— Ça sent bon la mouille.

Puis, il l’a jeté dans la chambre et m’a donné une grosse claque sur les fesses.

— Quel beau cul… Tu es une belle grosse… J’aime les grosses.

Il m’a écarté les cuisses. Il a empoigné mes fesses et m’a soulevée pour me mieux me lécher. Sa langue courait sur mon clito, sur mes grosses lèvres, dans mon cul. Il me tirait des petits cris. J’étais comme folle, pleine de mouille et de salive. Il a continué à me sucer le clitoris tout en introduisant un pouce dans ma chatte et un index dans mon cul. Je ne me retenais plus :

— Oui, vas-y, bouffe-moi la chatte, mon chéri, vas-y…

Il a arrêté et m’a regardée :

— Tu aimes ça, hein, salope ?

Il a dit ça en se caressant la queue. J’avais les jambes en l’air, j’étais offerte à sa bite.

— Je ne vais pas te baiser tout de suite.

Il s’est levé, a ramassé mon jean et a en retiré mon ceinturon. La boucle dans la main, il l’a enroulé autour de son poing.

— D’abord, il faut que je te punisse. J’ai bien vu que tu avais fait la grimace en avalant mon foutre… Tiens, attrape…

La douleur a été cinglante mais pas atroce. Il a recommencé. Je me suis souvenue des fessées que mon père me donnait et qui me procuraient toujours une sensation bizarre, entre souffrance et plaisir.

— Tiens, ça t’apprendra à ne pas aimer mon foutre, grosse pouffiasse.

Il tapait de plus en plus fort. Je le suppliais d’arrêter. Je pleurais.

— Arrête, tu me fais mal.

— Avoue que t’aimes ça, salope.

— Je t’en supplie, j’avalerai tout la prochaine fois.

Il s’est arrêté et a embrassé et léché mes fesses, là où il avait frappé. Puis il a donné un petit coup de langue dans mon anus. Ça faisait un bien étrange, après les coups de ceinturon.

— J’aime ton gros cul. Tourne-toi.

Je me suis retrouvée à nouveau sur le dos. Il a passé mon ceinturon autour de ma taille et l’a bouclé.

— Pourquoi fais-tu ça ?

— Tu vas voir.

J’avais les yeux qui me brûlaient et je l’observais à travers mes larmes.

— Ne me fais plus mal, lui ai-je demandé, implorante.

Il a pointé son sexe devant le mien et l’a enfoncé dans ma chatte mouillée. Quelle sensation ! J’avais encore les fesses endolories et une autre partie de mon corps éprouvait du plaisir. La grosse queue de Sylvain allait et venait en moi. Je ne pensais plus. Je me faisais baiser. Je jouissais.

Je comprenais à quoi servait le ceinturon. Sylvain y était agrippé et me chevauchait comme une jument, avec violence. Et j’entendais, je sentais ses couilles qui claquaient sur mon cul. Mes gros nichons étaient secoués et rebondissaient sur mon buste. Sylvain en a saisi un et me l’a tordu.

— J’aime les gros nichons. J’aime ton gros cul, et ta grosse bouche !

Je sentais l’orgasme monter en moi, à chaque coup de reins. J’ai crié et j’ai joui. A ce moment, il est venu en moi. Il s’est retiré et a éjaculé le reste de son foutre sur mes gros nichons et sur mon visage. Il a essuyé les dernières gouttes sur mes grosses aréoles brunes. J’avais du sperme sur les lèvres. Je l’ai léché et avalé. Il était satisfait.

— Bien, ma petite cochonne, je vois que tu comprends vite.

Il a quitté le lit. Il m’a prise par la main et m’a emmenée avec lui vers les toilettes.

— Il faut que tu m’aides à pisser.

Je lui ai tenu le sexe au-dessus du bidet, il a fermé les yeux et a souri. Un long jet d’urine a jailli. Sylvain m’a embrassée tout en pissant.

Nous avons quitté les toilettes.

— Attends-moi sur le lit, m’a-t-il ordonné.

Je l’ai vu revenir avec dans une main la ceinture en éponge de mon peignoir de bain et de l’autre un foulard. J’étais allongée sur le lit, nue, offerte à ses caprices, prête à tout pour jouir.

— Donne-moi tes poignets.

Je les lui ai tendus et je l’ai regardé me les attacher.

— Que vas-tu faire encore ?

Il ne m’a pas répondu. Il a vérifié si le lien était bien serré. Puis il a posé le foulard sur mes yeux et l’a attaché derrière ma tête.

J’étais dans le noir, les mains liées, j’entendais Sylvain qui respirait. Qu’allait-il me faire ? J’espérais vivement qu’il ne me fasse plus mal. Mais je dois avouer que j’étais dans une telle inconscience provoquée par le plaisir que je me laissais faire, prête aux pires outrages. Je voulais jouir et jouir encore.

Alors, j’ai senti son sexe sur mon visage, sur mon front, sur le bandeau, sur mon nez et mes joues. Il jouait avec ma bouche, caressant mes lèvres. J’étais son esclave, son jouet.

J’ai voulu lécher sa bite mais il m’a coincé la langue entre ses doigts. Ils étaient salés. Il a glissé plusieurs fois ses doigts dans ma bouche ; chaque fois, je salivais, imaginant son sexe. Effectivement, la bite s’est enfilée de nouveau dans ma bouche et a glissé jusqu’au fond de ma gorge. Il a commencé à se branler pour garder son érection.

Puis une main a glissé sur mon corps, vers mon cul, et j’ai senti deux doigts qui forçaient mon anus. Ce que je ressentais était indescriptible. Je frissonnais, je mouillais, suçant de plus belle cette bite pour en sortir tout le jus.

— Suce bien ma bite, mouille-la bien, je vais te la mettre dans le cul.

J’ai sucé et sucé encore cette pine qui gonflait entre mes lèvres, qui me déformait les joues et qui allait me déchirer le cul.

Sylvain m’a attrapée par le ceinturon et m’a retournée. Il m’a demandé :

— As-tu de l’huile d’olive ?

— Oui, dans la cuisine, ai-je répondu, impatiente.

Il est vite revenu et j’ai senti le liquide gras couler dans la raie de mon cul. Le sexe est venu contre mon anus et je l’ai senti qui forçait le passage. Je n’oublierai jamais cette sensation de brûlure et de picotement. La tête me tournait. Puis il a commencé à me chevaucher de nouveau et à m’insulter :

— Alors, tu sens ma grosse bite dans ton gros cul, espèce de truie ?

Je ne pouvais pousser que des oh ! et des ah ! Je sentais ses couilles sur mon cul, sa main qui me tordait les nichons. J’étais en sueur, grasse, lubrifiée, trempée, et la pine allait et venait en moi, provoquant un vertige de douleur et de plaisir. Je l’ai entendu qui râlait à son tour et j’ai senti le sperme inonder mon rectum. Il s’est retiré et les dernières gouttes sont tombées sur mes fesses. Les yeux bandés et les mains attachées, je tentais comme une aveugle de lécher le foutre sur sa bite.

— Très bien, grosse cochonne.

Il a enlevé le foulard et a libéré mes poignets. Il m’a embrassée.

— Tu as bien joué la grosse pute, mais maintenant, il faut que je m’en aille. Ma fiancée m’attend.

Il s’est rhabillé sans me regarder.

— Au fait, c’est pour toi, a-t-il dit en mettant sa main à sa poche. Deux cents balles, ça ira ?

Il a jeté le billet sur le lit.

— Fous le camp, salaud ! ai-je crié.

Il est parti en riant.

Je suis restée seule à pleurer. Pour m’aider à m’endormir, je me suis masturbée plusieurs fois en pensant à ce que je venais de vivre et de subir.

Depuis, je l’ai souvent croisé avec sa femme et leur bébé. Ils ont l’air heureux. Il me regarde toujours avec insistance, avec une évidente envie de me baiser, de m’enculer, de me faire mal, de me souiller de foutre et de m’humilier. Du moins, je le crois.

Comme je vous l’ai dit, je suis maintenant lesbienne, et avec Caroline, on se met plein de trucs dans le cul et dans la chatte, on se lèche et on aime ça… Par moments, j’aimerais bien quand même sentir un vrai sexe d’homme dans mon vagin ou dans mon cul. Et quelques gouttes de foutre…

14

Armelle, 39 ans, agricultrice dans le Poitou.

Un inconnu m’a fait jouir dans la bergerie.

Je suis femme d’exploitant agricole dans la région de Poitiers. J’ai trente-neuf ans et je suis encore jolie et désirable, malgré les quatre enfants que j’ai mis au monde.

L’histoire étonnante que je vais vous raconter s’est déroulée l’été dernier, dans ma maison, alors que j’étais seule.

Nous étions au mois d’août et il faisait très chaud. Je restais pratiquement toute la journée à la ferme, alors que mon mari moissonnait avec d’autres agriculteurs.

Quelques jours auparavant, nous avons reçu un courrier d’un cabinet de géomètres qui nous disait qu’un de leurs assistants allait nous rendre visite pour nous entretenir de la construction prochaine d’une ligne à haute tension qui devait traverser nos terres. Je ne sais pas pourquoi, mais la perspective qu’un étranger vienne chez moi me causait un profond trouble. Ce n’est pas que mon mari me délaissait, mais à la campagne, il faut bien dire que les distractions sont rares et c’est en sincère innocence que j’attendais cette visite.

Cet après-midi, un jeudi, j’avais nettoyé la maison de fond en comble, je m’étais habillée d’un jean et d’une chemise à carreaux à boutons-pression dans laquelle ma grosse poitrine avait du mal à tenir. J’avais fermé les boutons jusqu’en haut, mais je m’étais maquillée et coiffée en chignon. Je le répète, je n’avais aucune idée de séduction, mais je voulais être présentable pour recevoir cet étranger.

Il est arrivé tôt dans l’après-midi au volant d’une 205. Il était jeune et grand, assez corpulent, vêtu d’un short kaki et d’une chemisette en coton blanc. Il portait une jolie moustache, les cheveux noirs mi-longs. Il m’a saluée poliment et s’est présenté. Il s’appelait Francis L. Rapidement, il en est venu au fait et a posé sur la table les plans cadastraux. Il me les a montrés et j’ai reconnu nos parcelles. Il a voulu expliquer le projet mais je l’ai interrompu en lui proposant du café. Il préférait une bière et je suis allée en chercher deux dans la cuisine. Il m’a confié :

— Je n’ai pas l’habitude de boire pendant le travail, mais il a fait si chaud dans la voiture… J’ai roulé beaucoup aujourd’hui et j’ai besoin d’un bon rafraîchissement.

Tout en se désaltérant, il étudiait la maison et visiblement se détendait.

— Vous savez, chère madame, ce n’est pas facile d’aller voir les gens pour leur apprendre qu’une ligne à haute tension va traverser leur chambre… Vous ne buvez pas avec moi ?

J’étais séduite par sa sympathie naturelle, j’ai accepté sa proposition.

— En plus, je suis toujours en déplacement, loin des miens, ce n’est pas très drôle.

Je compatissais à sa solitude forcée, loin de sa famille. Nous avons bu ensemble tandis qu’il m’expliquait le plan.

— Vous voyez, la ligne à haute tension va passer dans ce champ, longer le petit pré ici et traverser ce petit bois. Malheureusement, nous allons être obligés de couper beaucoup d’arbres, mais vous serez dédommagés…

Puis il s’est approché de moi pour continuer plus facilement sa démonstration. Il se collait un peu trop à moi à mon goût, mais je n’imaginais rien de mal.

— Le petit étang et votre ferme ne sont pas directement concernés, mais nous consentons un dédommagement sur une bande de cent mètres de part et d’autre du tracé de la ligne. Avouez que financièrement, ce n’est pas négligeable.

J’ai voulu en savoir plus :

— Justement, à combien cela se chiffre ?

— Pour en parler, je préférerais attendre que votre mari soit là… A quelle heure rentre-t-il ?

— Oh, pas avant vingt heures.

— Je vois.

— Désirez-vous une autre bière ?

— Volontiers.

Je suis retournée dans la cuisine. Il ne restait plus de canettes au frais.

— Je suis désolée, je n’ai plus de bière au frigo. Voulez-vous autre chose ? Du rosé par exemple…

— Comme vous voulez.

J’ai débouché une bouteille, j’ai versé le vin dans un pichet et je suis retournée dans le séjour. Il s’était assis et faisait des calculs sur un petit ordinateur portatif.

J’ai repris la conversation.

— Vous devez rencontrer du monde…

— Oh, oui, pas toujours aussi aimable que vous, mais dans l’ensemble, ça va.

Son compliment m’a fait rougir. Ce jeune homme était vraiment très aimable. La chaleur orageuse, le vin rosé et cette présence inhabituelle chez moi, en plein après-midi, commençaient à me chauffer les sens.

Il a continué son enquête cadastrale :

— Je voudrais vérifier un détail sur le terrain. Vous avez deux constructions, ici sur le plan, et je voudrais voir à quelle distance elles se trouvent par rapport au tracé prévu de la ligne.

— Il s’agit d’une petite bergerie…

— Et cet autre bâtiment ?

— C’est un abri qui sert aux bergers.

— Pouvons-nous nous y rendre, en attendant votre mari ?

— Mais bien sûr.

— Le chemin est-il praticable avec ma voiture ?

— Il vaut mieux que nous prenions le 4X4.

La chaleur qui s’est abattue sur nous lorsque nous sommes sortis était étouffante. J’ai ouvert les vitres de la Range Rover, mais la température y était vraiment infernale. J’étais en sueur. J’ai dégrafé les deux premiers boutons du haut de ma chemise et j’ai sorti le bas hors de mon jean. Il m’a regardée, a jeté un œil dans mon décolleté sans rien dire. Il a eu l’air gêné en voyant que j’avais surpris son regard. Pour briser le silence, j’ai dit :

— Quelle fournaise ! Ça doit être vraiment l’enfer, en plein milieu des champs.

— Oui, je plains votre mari…

Il a lorgné de nouveau mon décolleté et m’a dévisagée des pieds à la tête.

— Le grand air et le soleil vous réussissent, vous êtes resplendissante.

Je l’ai remercié, confuse. A ce moment, j’ai senti comme une boule dans l’estomac, une angoisse. Je ne me sentais pas bien, à cause du vin et de la chaleur sans doute, mais aussi parce que je me retrouvais seule avec cet homme que je ne connaissais pas. L’appréhension et la curiosité, comme quand on sent qu’il va se passer quelque chose de bouleversant et d’inhabituel, se mêlaient en moi. A ce moment, je pensais qu’il pouvait m’arriver les pires choses.

C’est donc un peu inquiète que j’ai suivi le chemin jusqu’à la bergerie. Je me suis empressée de descendre lorsque nous sommes arrivés à destination. J’avoue que ma peur était vraiment inconsidérée. Elle devait se voir, car le jeune homme m’a dit :

— Mais qu’avez-vous, vous êtes toute pâle.

— C’est cette horrible chaleur… et le vin… J’ai la tête qui tourne un peu…

Il m’a prise par la main :

— Entrons dans la bergerie, il y fait sûrement plus frais, vous y serez mieux pour récupérer. En plus, vous êtes trop serrée dans cette chemise…

Alors, tout en continuant à me tenir la main, il a ouvert en peu plus ma chemise, dévoilant mes seins.

— Vous êtes brûlante, vous transpirez… Entrons…

Il a ouvert la porte et m’a poussée à l’intérieur. J’étais si faible soudainement que je suis tombée sur la paille et que je suis restée sans bouger, surprise. Et là, profitant de mon malaise, il a avoué son désir :

— J’ai envie de vous, là, tout de suite. N’est-ce pas un bel après-midi pour se faire sauter par un inconnu ? Un endroit agréable et discret pour se faire bouffer le cul et pour sucer une belle bite ?

Alors que je me redressais, il a sorti son sexe de son short. Il était raide, bien droit, et je dois dire que j’en avais rarement vu d’aussi gros. Il a continué :

— J’ai envie que vous me suciez la bite.

Alors que j’étais accroupie, il a forcé ma bouche et a introduit le gland, puis toute la queue, jusqu’au fond de ma gorge, manquant m’étouffer.

— Oui, comme ça… à fond !

Je commençais à reprendre mes esprits après avoir cédé à un moment de panique. Je n’avais plus peur et je me sentais de taille à l’assommer avec n’importe quoi, pour m’en débarrasser. Mais, alors que je n’aurais eu qu’un geste à faire, je me suis laissé abuser par cet homme ! Ce genre d’aventure était vraiment trop rare, l’occasion trop belle. Il a dit pendant que je le suçais, en changeant de ton :

— Oui, bien, je vois que tu aimes ça, salope, ça te réveille, une bonne bite à sucer !

J’allais et venais avec mes lèvres et ma langue autour du gland et de la hampe, laissant des traces de salive sur sa belle queue. Il a glissé une main sous ma chemise, tout en devenant plus vulgaire et pressant :

— Oh, tu as vraiment de gros nichons… Ils sont trempés de sueur… Je vais prendre mon pied à me branler dedans…

A ces mots, il a retiré sa queue d’entre mes lèvres, a déboutonné d’un coup sec ma chemise et m’a repoussée sur la paille. Je me suis retrouvée sur le dos et je lui ai dit :

— Vous êtes vraiment un salaud de profiter ainsi de la situation… Laissez-moi…

— Ta gueule !

Il m’a giflée. J’avais mal et cela m’a fait couler des larmes.

— Avec tout le foutre que tu vas avaler et tout ce que je vais te mettre dans le cul, tu seras sur pied.

Il a mis sa queue entre mes seins, l’a bien calée au milieu et les a pris à pleines mains.

— Ça, c’est des beaux nichons comme je les aime, avec de belles aréoles biens larges qui ne demandent qu’à être recouvertes de foutre.

Il était vraiment excité par mes seins et je dois dire que ce n’était pas pour me déplaire, moi qui suis vraiment très fière de leur forme et de leur grosseur.

Sa bite disparaissait au milieu d’eux et le gland apparaissait et disparaissait à chaque coup de reins.

— Oui, regarde ma bite, j’en ai tellement plein les couilles que le foutre va venir jusqu’à ta bouche.

Moi aussi, j’étais maintenant excitée, et tandis qu’il se branlait entre mes seins et les maintenait, je me masturbais. Les lèvres de mon sexe étaient gonflées et mouillées entre mes doigts, le bouton de mon clitoris roulait sous mon index. Je sentais la jouissance monter en moi.

— Approche ta bouche, je vais jouir !

J’ai redressé la tête comme j’ai pu et le sperme a jailli sur mon visage. Le jeune homme s’est libéré de l’étreinte de mes seins et a continué à vider son foutre dessus, s’essuyant sur les aréoles. Il a caressé mes seins, les a massés et malaxés. Puis il a fait quelque chose que je ne pensais pas qu’un homme pouvait faire : il a léché mes gros seins couverts de sperme, le mélangeant à notre sueur et à sa salive !

Mais je n’ai pas eu beaucoup de temps pour réfléchir à ça ; il m’a dit :

— Maintenant, je vais t’enculer… Je vais mettre ma bite dans ton gros cul !

Je n’ai pas un gros cul, il est juste bien, un peu fort. Le jeune homme disait ça pour s’exciter.

— Regarde, j’ai encore la queue toute raide, tu me rends fou de désir… A poil !

Alors, il s’est mis complètement nu, a enlevé mon jean et m’a retournée.

— A quatre pattes, cochonne !

Je me suis mise à genoux, les fesses tendues. Il m’a frotté le corps avec de la paille.

— Tu as une belle croupe et de belles mamelles, mais avant que je te monte, il faut que je te dresse…

J’ai entendu un bruit, puis un cliquetis. J’ai ressenti une douleur atroce sur les fesses. Il avait enlevé son ceinturon pour me fouetter.

— Tiens, vilaine bête… Tu n’as pas été sage, si tu veux te faire monter par un bel étalon, il faut filer droit et être bien obéissante.

Tout en parlant, il frappait de plus en plus fort et je criais, et je lui disais que ça faisait mal. Je sanglotais. Mais il n’en avait cure.

— Tais-toi, tu n’as que ce que tu mérites !

Et il a frappé et frappé encore. Puis aussi soudainement, il a arrêté. Les coups ont cessé. Mes fesses n’étaient plus qu’une immense brûlure. Je continuais à pleurer :

— Salaud… Fumier…

Alors j’ai senti un étrange bien-être. Il léchait mes fesses endolories, tirait sa langue dans la raie de mon cul, jusqu’à la touffe de ma chatte. C’était vraiment bizarre. Il m’avait blessée pour mieux me soigner. Il m’avait fait mal pour mieux me faire jouir. La salive trempait mon anus. J’avais les yeux fermés. Mes reins tremblaient dans l’attente de recevoir sa queue.

J’ai craqué :

— Vas-y, fous-la-moi, j’en peux plus…

— Là, tu vois, tu apprends bien…

Son gland a touché mon anus et a forcé. Les parois de mon rectum se sont assouplies. Ça brûlait et c’était bon. Je ne savais plus ce qui faisait mal et ce qui faisait du bien. La bite a glissé facilement jusqu’au fond de mon cul. Tout mon corps était trempé.

— Alors, tu sens ma grosse bite dans ton cul, grosse jument ?

— Oui vas-y… encule-moi plus fort ! Plus fort… comme ça… oui !

Je ne pensais plus qu’à cette queue qui me défonçait douloureusement le cul et qui allait me faire jouir.

— Je vois que tu es bien dressée… tu as mérité ta récompense.

Il a pris mes gros seins dans ses mains et les a pétris. Tout en allant et venant dans mon cul, il s’y agrippait.

— Il faut que je te mette les rênes…

Je n’ai pas compris tout de suite. Il a passé son ceinturon devant ma bouche.

— Ouvre tout grand.

J’ai ouvert la bouche et j’ai mordu dans le cuir. Et il m’a chevauchée comme une jument, étouffant mes cris. D’une main il me claquait les fesses, de l’autre il me « drivait ». Puis il s’est retiré et a aspergé mon dos et mes fesses de son foutre.

— Tiens, gentille jument, voilà ta récompense.

Et j’ai joui comme jamais je n’avais joui.

Il m’a lâchée, a retiré le ceinturon de ma bouche, m’a bouchonnée à nouveau. Je me suis laissé faire, allongée, trempée de sueur, dans la paille fraîche et piquante. Puis il m’a dit :

— Il faut que tu rentres à l’écurie maintenant, la séance est finie. Une jument bien sage comme toi va nue et sans voiture jusqu’à son paddock.

Je me suis retournée. Il s’était rhabillé et il avait dans une main mes habits, et de l’autre, il jouait avec les clefs de la Range Rover. Je me suis redressée mais il m’a repoussée et je suis retombée sur la paille. J’ai sangloté, il a claqué la portière et le bruit du moteur s’est éloigné.

Je suis restée longtemps allongée, nue sur la paille, dans cette bergerie, à réfléchir à ce que je venais de subir et à ce qui m’attendait, à rentrer ainsi à travers champs.

Qu’allaient dire les voisins, les ouvriers, mon mari, si on me voyait ?

Je me suis caressée et toutes ces pensées m’ont fait jouir.

Pour conclure, je vous avouerai, cher monsieur, que rentrer nue sous le soleil, à travers la campagne assoupie, m’a procuré un immense plaisir… Je me suis même arrêtée plusieurs fois pour me masturber… J’ajouterai même que j’ai été fort déçue de ne rencontrer personne sur le chemin du retour…

En attendant mon mari, j’ai signé les papiers qu’avait laissés le géomètre. Mon mari ne serait peut-être pas content, mais je savais maintenant comment le convaincre…

15

Valérie, 18 ans, étudiante à Rouen.

J’ai voulu poser nue pour payer mes études.

Cher Esparbec, je me permets de vous écrire car j’ai eu récemment l’occasion de lire une de vos publications et je me suis dit que l’aventure que je vais vous décrire allait sûrement vous intéresser.

Cela s’est passé en début d’année scolaire, vers la fin de l’automne.

Je suis étudiante en anglais à l’université de Rouen et je viens juste d’avoir dix-huit ans. Mes parents habitent à la campagne et n’ont pas beaucoup d’argent pour payer mes études et ma chambre à la cité universitaire. J’ai donc dû faire les petites annonces d’emplois pour étudiants.

J’ai été baby-sitter, j’ai fait du soutien scolaire en anglais, j’ai travaillé dans un fast-food, distribué des prospectus, fait des enquêtes, etc.

Un matin, je suis tombée sur une annonce : « Photographe cherche jeunes modèles, tél. au… »

Avant de téléphoner, j’ai feuilleté quelques magazines de photos et ça m’a donné envie de poser. Je n’avais pas vraiment d’inhibition par rapport à mon corps. Je suis assez grande, les cheveux teints au henné, de petits seins et une taille mince. Mes amis m’ont souvent dit que je pourrais faire le mannequin sans problèmes. Je m’habille très à la mode comme toutes les jeunes filles de mon âge : pantalon à pattes d’éléphant, chemise légère, veste en daim, chaussures à grosses semelles. Très 1970.

Je me suis dit que c’était peut-être l’occasion de rencontrer des photographes importants et j’ai donc téléphoné au numéro indiqué.

Une voix très agréable d’homme m’a répondu :

— Avez-vous déjà posé ?

— Oui, pour des amis du club-photo de la fac.

— Ah, vous êtes à la fac… Très intéressant… Quel âge avez-vous ?

— Je viens d’avoir dix-huit ans.

— Bien. Pouvez-vous vous décrire.

— Je m’appelle Valérie, je suis grande et mince, rousse, assez jolie.

— Parfait. Avez-vous déjà posé nue ?

J’avoue qu’à ce moment, j’ai rougi. J’avais pensé à des portraits ou des photos de mode mais pas à des nus. Je me suis imaginée complètement déshabillée devant cet inconnu et j’ai bafouillé :

— Non pourquoi… C’est pour poser nue ?

— Bah oui, pourquoi, cela vous gêne ?

— Non, non.

Cela devait s’entendre au son de ma voix que j’étais troublée. Il a continué :

— Rassurez-vous, je ne fais que du nu académique.

Je ne voyais pas trop ce que cela changeait mais je devinais que ces poses étaient à vocation artistique. Il a ajouté :

— En plus, vous savez, les séances sont très agréables et bien payées… cinq cents francs la séance. Si ça marche, nous en ferons plein d’autres. Pouvons-nous prendre rendez-vous ? Pouvez-vous venir aujourd’hui ? Disons quinze heures chez moi, au-dessus de la pharmacie Valle, vous voyez où c’est ?

— Oui. Oui.

— Je suis monsieur Valle, à cet après-midi, au revoir.

Il a raccroché. Je suis restée dans le vague quelques secondes avec le sentiment de m’être un peu trop avancée. Mais la voix du photographe était rassurante et je commençais à trouver cela excitant de poser nue devant un inconnu.

J’ai marché vite sous la pluie qui tombait en averse et je suis arrivée à l’heure au rendez-vous. C’était un pavillon dans lequel on avait installé l’officine d’une pharmacie au rez-de-chaussée. J’ai appuyé sur le bouton de la sonnette. J’ai attendu quelques instants sous la pluie. Il y avait une odeur de feuilles mortes qui se dégageait des jardins des maisons avoisinantes. Je me sentais un peu troublée. Un homme d’un peu plus de quarante ans m’a enfin ouvert la porte. Il était gros, moustachu et dégarni, en tricot de peau et vêtu d’un pantalon gris à petites rayures blanches. Je me suis présentée timidement :

— Bonjour, je suis Valérie.

— Oui, bonjour, monsieur Valle vous attend. Je suis son assistant, monsieur Piedfort, entrez.

L’entrée était de celles comme on en trouve dans les vieux pavillons avec du pavé au sol et un papier peint jauni sur les murs. Il y avait un perroquet sur lequel j’ai mis mon manteau, un porte-parapluies et un miroir. Cela sentait le vieux et faisait très rococo.

Monsieur Valle m’attendait dans une pièce qu’il avait aménagée en studio de prise de vue. C’était un assez bel homme d’une cinquantaine d’années, grand et fort, avec de beaux cheveux blancs. Il est venu vers moi et m’a serré la main. La sienne était douce et chaude.

— Bonjour mon petit, comment allez-vous ?

— Bien monsieur, merci.

— Appelez-moi Robert.

Dans le studio il y avait différents appareils photos : 24x36, 6x6, 6x9, des chambres de prise de vue, des projecteurs.

Monsieur Valle m’a demandé si je n’étais pas trop tendue.

— Non, non, ça va.

J’avais menti.

— Jacques, sers-lui un verre de porto.

L’assistant m’a tendu un verre et m’a dit :

— Vous allez voir, ça va vous faire du bien.

C’était un peu fort mais cela avait bon goût et j’ai senti de la chaleur se répandre dans mon ventre.

— Bien, on y va ? Allez dans la cabine vous déshabiller.

L’intérieur de celle-ci aurait fait le bonheur d’un fripier. Cela sentait fort la naphtaline. Il y avait des jupons, des bustiers, des robes 1900, des chapeaux à voilettes. J’ai essayé une paire de gants noirs qui me recouvraient les avant-bras. J’avais longtemps rêvé porter ces gants.

Il y avait une armoire avec un grand miroir et je me suis regardée dedans. Je me trouvais belle. J’ai enlevé mes vêtements en me regardant. J’espérais que personne ne me voyait. Et puis, un peu excitée, saoule peut-être, j’ai continué jusqu’à être juste vêtue de ces seuls gants en velours noirs. Sur une table il y avait une boîte à bijoux, dedans il y avait des colliers de perles, des bracelets, des grosses bagues. J’ai mis un collier autour de mon cou et j’ai enfilé une bague sertie de brillants à mon index droit. Je me suis trouvée très belle et séduisante devant la glace. J’ai commencé à me caresser les seins lorsqu’on a frappé à la porte.

— Valérie, êtes-vous prête mon petit ?

C’était monsieur Valle. Sa voix m’a fait un drôle d’effet. J’avais chaud et j’avais le trac. La gorge serrée, j’ai dit :

— J’arrive. J’arrive.

Je me suis encore regardée dans la glace, puis curieuse, j’ai ouvert la porte de l’armoire. J’ai été très surprise de ce qu’il y avait à l’intérieur. Il y avait plein de tenues sexy, slips en soie, culottes en coton, bustiers, bodies, chemises de nuit, bas de toutes les couleurs, vêtements en cuir noirs, chaînes. Sur l’étagère du haut, des photos dépassaient. J’en ai pris quelques-unes. C’étaient des photographies pornographiques de la Belle Epoque, spécialisées dans les photos d’adolescentes en train de faire l’amour avec des hommes plus vieux. Des revues anciennes, très osées avec de très jeunes filles au sexe rasé, faisant pipi, se faisant sodomiser, prendre par plusieurs hommes.

J’avais dit que j’étais d’accord pour poser nue mais là c’était carrément porno ! Puis j’ai pensé aux cinq cents francs… et tout cet argent à venir. De toute façon, il m’avait dit qu’il ne faisait que du nu académique. Ce décor n’était qu’une mise en condition.

On a frappé de nouveau.

— Alors, vous venez, je vous attends.

Je suis sortie. Il m’attendait derrière un appareil photo.

— Merveilleuse, vous êtes merveilleuse, vous avez trouvé exactement ce qu’il fallait.

J’étais flattée. Pour être sûre d’être vraiment détendue, j’ai demandé un autre verre de porto. Il m’a invitée à me servir. Finalement, j’en ai bu deux grands. Puis il m’a dit :

— Tenez Valérie, voici des photos de mes amies qui ont accepté de poser pour moi, qu’en pensez-vous ?

J’ai vu les photos et j’avoue que sur le coup j’ai été fort surprise. J’ai vu des visages que je connaissais, une jolie femme qui travaillait dans un magasin de sport et d’autres dames de la bourgeoisie de la ville. Il y avait aussi des photos de jeunes filles dans des poses lascives seules ou à deux. Mais les photos n’étaient jamais vraiment pornographiques. J’étais un peu rassurée.

La séance a commencé. J’ai évolué devant l’objectif sous la chaleur des projecteurs. J’étais détendue et je posais sans contrainte guidée par les conseils de Valle :

— Oui mon petit, très bien, oui comme ça, n’ayez pas peur de simuler des caresses. Caressez votre joli corps.

Je me laissais faire et mes mains couraient sur ma peau. Je frissonnais. J’étais excitée. Mon sexe commençait à mouiller et j’avais envie de me masturber. Valle m’a encouragée :

— Très bien, continuez à caresser votre sexe avec vos gants.

Mon index courait sur les lèvres de mon sexe et jouait avec mon clitoris. Valle a, à ce moment, sensiblement changé de ton :

— Vas-y, petite pute, branle-toi la chatte, t’aimes ça, hein, petite salope.

J’ai joué le jeu sans être plus choquée de sa vulgarité soudaine. Cela m’excitait de me masturber devant lui. J’ai mis un doigt dans mon vagin tout en continuant à jouer avec mon bouton rose. A ce moment, l’assistant nous a rejoints. J’ai cessé de me toucher. Il m’a demandé de continuer. Puis s’adressant à son patron :

— Qu’est-ce qu’on va pouvoir bien en faire ?

— On va la baiser à deux, elle va nous sucer et ensuite on l’enculera chacun notre tour…

Ces propos m’excitaient et je me branlais encore plus.

Alors ils ont commencé à jouer avec moi. Leurs mains couraient sur ma peau, excitaient la pointe de mes seins, effleuraient l’intérieur de mes cuisses. Je me laissais faire. Ils ont ouvert leur braguette et ont sorti leur sexe. Ils ont commencé à se branler devant moi. Valle a dit :

— Suce-nous, petite pute !

J’ai d’abord sucé Valle. Sa bite était dure dans ma bouche et je salivais dessus abondamment. Pendant ce temps, l’assistant me tripotait. Je n’avais pas honte, je n’avais plus peur, j’avais envie de jouir et de les faire jouir. Ils étaient ravis d’avoir une jeune fille consentante à baiser et je voulais leur donner du plaisir dans l’anus. Ça m’a fait mal mais c’était bon.

Piedfort a dit :

— T’aimes te faire enculer, hein ?

— Oui… oui…

— Suce-moi pendant qu’il t’encule !

Tout en le suçant, je me masturbais, Valle a éjaculé dans mon cul et j’ai joui, comblée.

Ils m’ont laissée là, encore offerte. Mais je les ai vus se rhabiller. La vision de Valle en blouse blanche me troublait. Il est venu vers moi, m’a jeté mes vêtements et m’a dit :

— Allez va-t-en. Jacques, donne-lui son argent.

— Tiens, petite salope, voilà tes cinq cents balles.

J’étais surprise de leurs manières mais j’ai pris le billet et j’ai demandé :

— Est-ce que je pourrais revenir pour poser ?

Valle a répondu :

— Tu veux qu’on te baise… hein…, m’a demandé Valle, c’est ça ? Réponds…

Je n’avais pas envie de répondre ni de parler, juste de me laisser faire. Alors, ils ont cessé de me photographier. Ils se sont déshabillés. Piedfort s’est allongé sur moi. Sa bite est entrée dans mon vagin. Pendant qu’il me baisait, Valle m’a soulevé les fesses et a commencé à me lécher le cul.

Je ne savais plus où j’en étais. Deux hommes s’occupaient de moi, j’étais folle d’excitation. Je leur criais :

— Baisez-moi, enculez-moi.

— J’avais raison, c’est une petite pute, a dit Piedfort.

Valle a cessé de lécher mon cul et a lancé :

— Une belle petite salope, une vicieuse… t’aimerais bien poser dans des revues pornos, hein petite pute ?

J’étais folle. J’ai répondu :

— Oui… oui…

Il a continué :

— Te faire enculer par deux vieux messieurs, sucer leur bite ?

— Oui… oui.

Il m’a soulevée à nouveau et m’a enfoncé brutalement sa queue.

— Tu es vraiment une petite pute comme les autres, hein ? Je t’appellerai si on a besoin de toi. Va-t-en maintenant, il faut que j’aille développer la pellicule.

Je suis rentrée chez moi un peu confuse mais ravie de m’être fait sauter par ces deux salauds. Je dois avouer qu’ils avaient éveillé quelque chose en moi. Surtout Valle dans sa blouse blanche. Un fantasme. Je crois avoir une préférence pour les vieux messieurs vicieux qui aiment les adolescentes soumises. Il me semble me souvenir que lorsque j’étais une petite fille les vieux messieurs me regardaient avec insistance et que j’aimais ça.

Qu’en pensez-vous cher Esparbec ? Est-ce normal ?

Post-Scriptum :

Je joins à ma lettre quelques photos de moi que j’ai prises devant mon miroir avec un appareil Polaroïd. J’ai essayé de reproduire les poses les plus cochonnes que m’ont fait prendre ces deux salauds. Comme vous le voyez, ils insistaient beaucoup pour que je montre mon sexe et mon anus. J’espère que mes bas noirs vous amuseront. Je vais vous faire un aveu ; je me suis masturbée en regardant ces photos, avant de les mettre dans ma lettre. Quand je lis vos préfaces, j’ai l’impression que vous êtes un homme comme je les aime, un homme qui pourrait être mon père, en somme. Pensez-vous que je suis incestueuse ?

16

Geneviève, 28 ans, vendeuse à Paris.

Baisée par l’amant d’une amie de ma sœur.

Cher Esparbec, je me prénomme Geneviève, j’ai vingt-huit ans, j’ai une petite fille de trois ans, je suis mariée avec un décorateur, je travaille dans un magasin de prêt-à-porter et j’habite Paris.

Mon histoire s’est déroulée il y a bientôt dix ans, mais j’éprouve toujours un étrange sentiment de gêne et de plaisir à son souvenir. En vous la racontant, j’espère me débarrasser des regrets qu’elle me cause encore.

J’étais descendue dans la région de Pont-Saint-Esprit avec ma sœur Caroline afin de rejoindre des amis partis faire la récolte des poires.

J’étais mignonne, c’était l’été, il faisait chaud, mais j’étais très malheureuse. Mon petit ami de l’époque voulait que l’on se sépare. J’espérais retrouver le moral dans le Sud, avec ma sœur et ses amis.

Nous sommes arrivées au campement le jeudi soir. Le propriétaire avait mis à la disposition des cueilleurs un terrain où ils avaient installé leurs tentes. Ils venaient de tous les horizons. Carmen et Angela, José et Luis, des jeunes gens venus d’Espagne. Mohamed, Rachid et Sidi, du Maroc. Et bien d’autres…

Nathalie, l’amie de ma sœur, et son copain Antoine nous ont accueillies très sympathiquement. Antoine nous a aidées à installer notre tente, à l’abri d’un arbre. Puis il a fait le repas et nous avons discuté en plaisantant. Il s’est montré absolument charmant et Nathalie semblait très amoureuse de lui.

Le soir, je les ai entendus faire l’amour. Leur tente était voisine de la nôtre et on entendait tout. Antoine qui disait : « J’aime tes gros seins… Ils sont beaux… Ils sont lourds… » Et Nathalie, plus tard, qui parlait de moi : « Geneviève, tu voudrais pas la baiser ? Vieux dégueulasse, elle te plaît ? Cette petite salope sucerait ta grosse queue et avalerait tout ton foutre… »

Se rendaient-ils compte que je pouvais les entendre ? Etaient-ils inconscients, ou bien faisaient-ils exprès ?

J’étais sidérée. Je ne savais quoi penser. J’étais à la fois outrée et troublée.

Antoine a repris ses commentaires : « Suce… oui… comme ça… avale mon foutre ! »

Nathalie ne disait plus rien. Je l’imaginais en train de sucer le sexe d’Antoine. Cela m’excitait d’être témoin de leurs ébats et je commençais à me branler en silence.

Antoine a continué : « Non… laisse-le couler de ta bouche… il glisse de tes lèvres, le long de ton menton, dans ton cou… tu en as plein sur tes gros nichons… lèche-les… oui… tu y arrives ? »

C’était comme si je voyais la scène. C’était vraiment excitant. Je me branlais de plus en plus vite. Mes doigts glissaient entre les lèvres de mon sexe. Antoine a dit :

« Je vais t’enculer, puisque tu aimes ça ! »

Cela m’a fait mouiller encore plus et je me suis masturbée de plus belle, pendant que ma sœur dormait. J’ai sucé mon index et je l’ai promené sur mon clitoris, glissant une phalange dans ma chatte. Je poussais des petits cris que j’essayais de retenir. J’entendais Antoine : « Je vais t’enculer, grosse truie… Ça va rentrer tout seul… Tiens ! »

Nathalie a gémi : « Ah, c’est bon… donne-moi ta queue… encule-moi ! »

Je me mettais dans la peau de Nathalie. J’ai glissé mon autre main sous mes fesses, j’ai enduit mon index de mouille et je l’ai introduit dans mon petit trou du cul. Je l’ai bien enfoncé et j’ai continué à me masturber. Comme c’était bon. Antoine a dit : « Alors, tu sens bien ma bite dans ton cul, grosse pétasse ? Je vais t’en donner, du foutre. »

Je n’en pouvais plus. J’aurais voulu être avec eux. On ne m’avait jamais fait l’amour comme ça. Comme Nathalie devait être comblée, avec un amant comme Antoine. Il a continué : « Imagine, salope, que tu te fais prendre par d’autres hommes… Je suis dans ton cul, un autre est dans ta chatte, tu suces deux grosses bites noires. »

Nathalie haletait. « Oui, vas-y, tu m’excites, je veux toutes ces bites ! »

Elle criait de plus en plus fort. Je l’accompagnais en me branlant furieusement. J’ai joui. Je les ai entendus jouir. J’étais bien. J’avais l’impression d’avoir été avec eux sous la tente. Caroline continuait à dormir. Je me suis endormie à mon tour.

Les jours se succédaient. Le matin, tout le monde partait pour la cueillette et revenait pour le repas de midi. On repartait l’après-midi pour revenir le soir, et ainsi de suite.

On ne veillait pas très tard, mais c’était très agréable autour du feu de bois. Antoine racontait des blagues ou lisait des poèmes. C’était reposant après le travail. Et toutes les nuits, je les entendais faire l’amour.

Le week-end, ils allaient se baigner nus dans la rivière. Je me souvenais de leurs folles nuits de baise et j’avoue que la vue de leurs corps me troublait. Ils ne semblaient pas gênés de se montrer ainsi, tandis que moi, j’étais encore jeune et timide et j’avais du mal à me déshabiller. Pourtant, j’avais une jolie silhouette, de belles petites fesses bien rondes et des seins en poire. Ceux de Nathalie étaient vraiment très gros. C’était une fille bien en chair, un peu comme certaines belles Italiennes. Ma sœur au contraire était maigre et plate, mais elle avait un certain charme.

Quant à Antoine, il était costaud et bien membré. J’avoue que la vue de son gros sexe qui se balançait entre ses cuisses me perturbait. Cette queue que j’imaginais la nuit dans la bouche et dans le cul de Nathalie, crachant son sperme, me fascinait.

Antoine se débrouillait toujours pour être près de moi dans l’eau, et il me frôlait, tout en guettant mes réactions.

La dernière semaine, j’ai reçu au courrier une lettre de Steph, mon copain. Il me disait qu’il s’était mis avec une amie commune, Delphine. J’étais effondrée. Cette fois, c’était bien fini entre nous. J’avais rencontré Steph. Alors nous n’avions que quatorze ans. Nous avions découvert notre sexualité ensemble. Nous nous étions dépucelés ensemble. Nous étions amoureux comme on peut l’être à cet âge-là. Je ne supportais pas qu’il me fasse un coup pareil.

Alors que je pleurais toutes les larmes de mon corps, j’ai entendu des pas. C’était Antoine qui revenait plus tôt que prévu. Voyant mes larmes, il m’a dit :

— Pourquoi pleures-tu, ma grande ?

— C’est mon copain, il m’a écrit qu’il était avec une autre.

— C’est vraiment un con, une gentille fille comme toi, si mignonne. Il ne sait pas ce qu’il perd. A mon avis, il va le regretter.

— Tu crois ?

— Forcément. Tu vas voir, il va revenir.

J’étais en maillot de bain, les seins nus sous un tee-shirt ample. Il m’a détaillée des pieds à la tête et s’est assis près de moi. Il a essuyé mes larmes avec sa main.

— Allez, arrête de pleurer. Est-ce qu’il te faisait bien l’amour, au moins ?

Sa question m’a fait rougir.

— Une jolie fille avec un beau cul et une belle poitrine comme toi, elle doit être baisée convenablement.

— Pourquoi tu parles de ça ?

— Parce que j’ai envie de te baiser, depuis que tu es arrivée. Tu regardes souvent ma queue…

— Mais non. Mais…

— Allez, pas d’histoires. Tu n’arrêtes pas de m’allumer, de tourner autour de moi. Tu vas avoir ce que tu cherches.

A ces mots, il m’a attrapée par le bras et m’a poussée dans la tente.

— Ça va pas te faire de mal de te faire baiser par un mec de trente ans.

En disant ça, il avait mis sa main sur mon sexe, a travers mon slip.

— Tu en as envie, tu as la chatte toute mouillée. Je vais t’en mettre plein le cul, là, dans la tente, pendant que tout le monde bosse.

J’étais mouillée, mais c’était la sueur, il faisait trop chaud. Et les autres allaient rentrer. Tout ça m’affolait. J’avais peur. Il a enlevé son bermuda et son tee-shirt. Son sexe était dressé, long et gros. Il m’a dit :

— Regarde ma queue, elle te veut, elle veut ta chatte, ta bouche, ton cul… Tu ne vas quand même pas la décevoir, depuis le temps que tu la mates ? Elle sait que t’en meurs d’envie, de la sucer et de te la foutre dans le cul. Allez laisse-toi faire.

Il me l’a mise de force dans la bouche en m’empoignant par la nuque.

— Suce, ma chérie, vas-y.

J’ai résisté, j’ai voulu le repousser. Et puis je ne sais pourquoi, j’ai cédé. Nous étions seuls, j’avais envie de me venger de Steph. Et c’est vrai que j’avais lorgné sa bite plus d’une fois, à la rivière ; où il m’avait frôlée et que tout cela m’avait troublée. J’en avais tout simplement envie, sans me l’avouer. A force de les entendre baiser, Nathalie et lui, j’étais excitée toutes les nuits. Alors je me suis laissé aller. Il a senti que je me détendais.

— Bien, ma petite fille, tu as compris. Alors, suce-moi à fond.

Le sexe d’Antoine était grand et gros dans ma bouche déformée. Il me touchait le fond de la gorge. Je salivais.

— Donne des coups de langue, maintenant, lèche ma bite. Tu n’as pas l’habitude, ça se voit.

Je m’appliquais, léchant le gland gonflé, puis la tige aux veines saillantes.

— Les couilles aussi.

Je les ai léchées, ainsi que les poils.

— Regarde-moi maintenant. Sois plus vicieuse.

Je faisais du mieux que je pouvais. Puis il a commencé à se branler contre mon visage et entre mes lèvres.

— Je vais jouir dans ta petite bouche de salope.

Il a eu un rictus. Il a fermé les yeux. Le sperme a jailli dans ma bouche. Je n’avale jamais, mais là, j’ai eu envie de le faire, en le regardant droit dans les yeux.

— La belle petite vicieuse que voilà ! On dirait qu’elle veut se venger de son salaud de Steph !

J’ai ouvert la bouche et j’ai laissé couler le sperme comme il avait demandé à Nathalie de le faire, le soir de mon arrivée. Il continuait à se caresser pour que la pine reste dure. Il a dit :

— A ta chatte d’être consolée, maintenant.

Sa queue a glissé toute seule dans mon con humide. Tout de suite, il a donné de furieux coups de reins. C’était la première fois que je rencontrais un garçon aussi vigoureux. Et vicieux.

— C’est bon de baiser une gamine, c’est doux, c’est frais, c’est tendre.

Il a posé mes cuisses sur les siennes et s’est assis. C’est moi qui le chevauchais. Il m’a soulevée comme un sac de plumes et m’a fait coulisser de bas en haut sur sa queue. Il me baisait debout. J’avais les pieds dans le vide, ma tête touchant le toit de la tente. Comme c’était bon ! Puis sa queue a dérapé de mon vagin. Il l’a vite rattrapée. J’ai cru qu’il s’était trompé de trou, mais il l’a mise dans mon cul ! La douleur était atroce.

— Arrête, ça fait mal !

— Mais non, tu vas prendre ton pied à te faire enculer !

C’était vrai. C’était douloureux mais quel plaisir ! Il a continué à me secouer. Les lèvres de mon sexe et mon clito frottaient sur son ventre, laissant plein de mouille. J’étais en sueur. Il faisait chaud. Il me faisait jouir. Personne ne nous voyait. J’ai poussé des cris.

— Baise-moi, encule-moi, fais de moi ce que tu veux !

Il m’a embrassée à pleine bouche. Je l’ai senti jouir. Son sperme s’est répandu en moi et j’ai joui à mon tour.

Antoine m’a reposée sur le sol, m’a regardée et m’a dit :

— Alors, petite pute, c’est quand même mieux que de se branler toutes les nuits à nous entendre baiser…

J’étais confuse.

— Tu sais ça ?

— Non, mais ce n’était pas compliqué à deviner. On faisait exprès de ne pas être discrets. Alors tu as tout entendu.

J’ai essayé de sourire.

— Pas toutes les nuits quand même.

Il commençait déjà à se branler de nouveau.

— Ne bouge pas et regarde.

Il avait pris sa queue en main et déjà elle était dressée, toute dure.

— Dis-moi, petite salope, ça te plairait de te faire gouiner par Nathalie ?

Sa proposition m’a choquée mais j’avais envie d’aller plus loin. J’ai répondu, un peu hésitante :

— Euh… oui, peut-être…

J’ai voulu me masturber en même temps que lui.

— Bouge pas et regarde, j’ai dit !

Je l’observais se masturber. Je n’avais jamais regarder attentivement un homme se branler, avant lui. Il a continué :

— Elle te boufferait la chatte, tu sucerais ses gros nichons…

A ce moment, comme par magie, Nathalie est entrée en furie dans ma tente.

— Faut pas vous emmerder ! Pendant que je m’esquinte sous le soleil, tout ce que tu trouves à faire, c’est de baiser cette petite pute.

Elle m’a sauté dessus et m’a donné plusieurs gifles en m’insultant.

— Sale petite garce, je t’interdis de toucher à mon mec !

A cheval sur moi, elle me frappait. Antoine continuait à se branler tout en regardant la scène. Nathalie était en sueur, elle était sale d’avoir travaillé. Je voyais ses gros seins qui s’agitaient sous son tee-shirt. J’étais prisonnière sous elle, nue. Elle était en furie. Puis elle a cessé de me frapper. Elle a enlevé son tee-shirt. Elle s’est caressé les seins.

— Regarde comme ils sont beaux, une petite gouine comme toi, ça aime sucer les nichons.

Elle a approché son gros mamelon et m’a donné son sein à sucer et à lécher. C’était doux et chaud, salé de sueur. Je me suis rappelé cette première nuit où j’aurais voulu être sous la tente avec eux. Je me suis laissé aller et j’ai tété avec plaisir ses gros seins. Nathalie était ravie :

— Bien, ma petite gouine, bien.

Antoine s’est approché de nous et a donné sa bite à sucer à Nathalie :

— Sales gouines, je vais vous asperger de foutre !

J’ai délaissé le sein de Nathalie et j’ai sucé avec elle la queue d’Antoine. Il a dit à Nathalie :

— Vas-y, bouffe sa chatte pendant qu’elle me suce.

— Non, je veux qu’elle bouffe d’abord la mienne.

Elle a enlevé son short, elle n’avait pas de culotte. Sa chatte était très velue, noire. Elle s’est assise sur mon visage. Son odeur était forte, de sueur, d’urine et de mouille. Elle avait vraiment un goût musqué et j’ai eu du mal à donner les premiers coups de langue. Son clito était dur, ses lèvres épaisses suintaient. J’entendais Antoine qui disait :

— Allez, petite pute, bouffe la chatte de cette grosse truie.

Je l’imaginais en train de se branler. Il a continué :

— Bon, maintenant, bouffe la chatte de la petite pute pendant qu’elle me suce.

J’étais dans un état second. Une femme me léchait le sexe et je suçais la queue d’un homme qui se branlait dans ma bouche. Nathalie avait l’air experte et ses coups de langue m’arrachaient des petits cris étouffés dans ma gorge par la grosse bite d’Antoine.

Je m’agitais, elle me léchait de plus en plus vite et je décollais mes reins du sol. Et puis le comble du plaisir est venu lorsqu’elle m’a glissé un doigt dans l’anus et l’autre dans la chatte, tout en me léchant. Je me suis trémoussée de plus en plus fort, avec frénésie, et j’ai joui. Antoine a joui aussi et a aspergé mon corps de sperme.

— Vas-y, Nathalie, lèche le foutre sur le corps de la jeune petite gouine.

La fille s’est exécutée et j’ai frissonné de plaisir, dans la chaleur écrasante de la tente où flottait une odeur de baise.

Puis ils se sont rhabillés et m’ont laissée toute seule dans la tente.

La soirée s’est passée comme les autres. Parfois, je lançais des coups d’œil furtifs à l’adresse de Nathalie et d’Antoine, espérant qu’ils m’inviteraient dans leur tente, mais ils m’ignoraient, au contraire, et me provoquaient en s’embrassant comme des amants qui ne se sont pas vus depuis des semaines. Pire, je les ai entendus faire l’amour toute la nuit. Ce soir-là, je ne me suis pas masturbée, j’ai pleuré.

Le lendemain, ma sœur et moi nous sommes parties. Je n’ai jamais revu Antoine et Nathalie. Mais je pense souvent à eux quand je me masturbe. Et même quand je fais l’amour avec un copain. J’espère que je vais finir par les oublier.